

Ellen G. White Estate

COUNSELS TO WRITERS AND EDITORS

ELLEN G. WHITE

Nasihat untuk Penulis dan Editor

Ellen G. White

1946

**Hak Cipta © 2017
Ellen G. White Estate, Inc.**

Informasi tentang Buku ini

Ikhtisar

Buku elektronik ini disediakan oleh [Ellen G. White Estate](#). Buku ini termasuk dalam koleksi [Buku Online](#) gratis yang lebih besar di situs Web [Ellen G. White Estate](#).

Tentang Penulis

Ellen G. White (1827-1915) dianggap sebagai penulis Amerika yang paling banyak diterjemahkan, karya-karyanya telah diterbitkan dalam lebih dari 160 bahasa. Dia menulis lebih dari 100.000 halaman tentang berbagai macam topik rohani dan praktis. Dibimbing oleh Roh Kudus, ia menyinggikan Yesus dan menunjuk pada Kitab Suci sebagai dasar iman seseorang.

Tautan Lebih Lanjut

[Biografi Singkat Ellen G. White Tentang Ellen G. White Estate](#)

Perjanjian Lisensi Pengguna Akhir

Melihat, mencetak, atau mengunduh buku ini hanya memberi Anda lisensi terbatas, tidak eksklusif, dan tidak dapat dipindahtangankan untuk digunakan hanya oleh Anda untuk penggunaan pribadi. Lisensi ini tidak mengizinkan publikasi ulang, distribusi, penugasan, sublisensi, penjualan, persiapan karya turunan, atau penggunaan lainnya. Setiap penggunaan yang tidak sah atas buku ini akan mengakhiri lisensi yang diberikan dengan ini.

Informasi Lebih Lanjut

Untuk informasi lebih lanjut mengenai penulis, penerbit, atau bagaimana Anda dapat mendukung pelayanan ini, silakan hubungi [Ellen G. White Estate](#) di mail@whiteestate.org. Kami berterima kasih atas minat dan umpan balik Anda dan berharap

Anda diberkati Tuhan saat Anda membaca.

Kata Pengantar

Para editor Masehi Advent Hari Ketujuh dari seluruh penjuru dunia bertemu di Washington, D.C., pada bulan Agustus 1939, untuk berpartisipasi dalam sebuah Dewan Editorial Umum, yang pertama kali diadakan. Sebagai sumber inspirasi dan bimbingan bagi kelompok ini, para pemimpin denominasi mengatur agar mereka mendapatkan petunjuk E. G. White yang telah diarahkan kepada para penulis dan editor selama bertahun-tahun, yang diambil dari sumber-sumber yang telah diterbitkan dan dari naskah-naskah. Nasihat dan instruksi ini dibagikan kepada para editor dalam bentuk sebuah karya kecil yang dijilid dengan kertas yang diberi judul *Nasihat kepada Editor*. Salinan tambahan diberikan kepada para anggota Dewan Direksi penerbit kami dan kepada pihak-pihak lain yang berkepentingan dengan kepentingan penerbitan kami di seluruh dunia.

Lima ratus eksemplar dari karya kecil ini dicetak, dan persediaannya segera habis. Telah terjadi peningkatan permintaan akan buku ini dari para pekerja Masehi Advent Hari Ketujuh pada umumnya. Karena penulisan untuk jurnal-jurnal kami dan produksi buku-buku denominasi sebagian besar dilakukan oleh kelompok pekerja kami di seluruh dunia, dan karena penginjil-penginjil kami dengan pelayanan radio mereka memasuki semakin banyak bidang penulisan dalam persiapan naskah mereka

,[6

] tampaknya tepat untuk membuat volume nasihat ini tersedia secara umum melalui edisi baru, yang sekarang diterbitkan sebagai publikasi permanen.

Pembaca akan melihat bahwa beberapa dari pesan-pesan tersebut berbicara dengan jelas tentang kebijakan yang merugikan dan bahaya yang telah mengancam pekerjaan tersebut. Publikasi-publikasi tertentu dirujuk dan penerbit-penerbitnya disebutkan. Nasihat-nasihat ini telah menjadi sumber panduan dalam pekerjaan di masa lalu, dan pencantumannya di sini tidak boleh ditafsirkan sebagai kecaman atau kritik terhadap publikasi dan

penerbit saat ini, tetapi lebih sebagai peringatan agar tidak mengulangi kesalahan yang telah terjadi sebelumnya. Beberapa jurnal yang disebutkan sudah tidak diterbitkan lagi. Sebagai bantuan kepada pembaca dalam mengidentifikasi hal ini, catatan kaki telah ditambahkan. Bidang-bidang yang mereka layani sekarang dirawat

oleh publikasi-publikasi lain. Prinsip-prinsip yang ditetapkan, bagaimanapun juga, tidak berubah, dan tetap menjadi panduan hingga saat ini.

Pada edisi kedua ini, telah ditambahkan beberapa artikel yang memperluas cakupan agar lebih sesuai dengan kebutuhan kelompok yang lebih besar yang menjadi target penerbitan buku ini, dan telah dilakukan beberapa perubahan pada artikel-artikelnya.

Untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada pembaca tentang latar belakang pesan yang disajikan, tanggal penulisan atau publikasi pertama dicatat. Dalam kasus materi yang diambil dari file naskah E. G. White, tahun penulisan merupakan bagian dari kredit sumber. Tanggal publikasi muncul sebagai bagian dari referensi untuk kutipan dari artikel berkala. Dalam hal kutipan yang diambil dari buku-buku standar,

[7] tanggal penerbitan diberikan segera setelah kredit. Karena buku kecil ini sekarang dikirim dalam misi yang lebih besar, dengan harapan bahwa nasihat-nasihatnya akan memberikan kontribusi yang berarti bagi pelayanan firman yang lebih efektif.

Para Wali
Amanat dari Ellen
G. White
Publikasi.

Isi

Informasi tentang Buku ini	i
Kata Pengantar	iii
Bab 1-Objek Publikasi Kami	6
Bab 2-Karakter Artikel Berkala	10
Bab 3-Fondasi, Pilar, dan Tengara.....	17
Bab 4-Sikap terhadap Cahaya Baru	21
Bab 5-Investigasi Cahaya Baru.....	28
Bab 6-Integritas Pesan	34
Bab 7-Bagaimana Menghadapi Oposisi	36
Bab 8-Kata-kata Peringatan	38
Bab 9-Sikap terhadap Otoritas Sipil	45
Bab 10-Tentang Penerbitan Pandangan yang Bertentangan	49
Bab 11-Nasihat untuk Para Penulis	55
Bab 12-Konsultasi kepada Editor	59
Bab 13-Kertas Gereja Kita.....	70
Bab 14-Majalah Berkala Misionaris	74
Bab 15-Jurnal Pendidikan	78
Bab 16-Jurnal Kesehatan Kita	84
Bab 17-Sirkulasi Periodik	89
Bab 18-Publisitas Surat Kabar	95
Bab 19-Jenis Buku yang Dibutuhkan	96
Bab 20-Menggandakan Buku, dan Edisi Baru.....	101
Bab 21-Penerbitan Independen	103
Bab 22-Komite Buku	108
Bab 23-Penatalayanan Penulis	110
Bab 24-Ilustrasi Literatur Kita	113
Bab 25-Sastra dalam Karya Penutup	120

[8]

Bab 1-Objek Publikasi Kami

[9]

Pesan yang Menentukan-Kekuatan dan efisiensi pekerjaan kami sangat bergantung pada karakter literatur yang berasal dari percetakan kami. Oleh karena itu, kehati-hatian yang besar harus dilakukan dalam memilih dan mempersiapkan materi yang akan disebarkan ke dunia. Kehati-hatian dan pembedaan yang sangat diperlukan. Energi kita harus dicurahkan untuk penerbitan literatur dengan kualitas yang paling murni dan karakter yang paling tinggi. Majalah-majalah kita harus terbit dengan sarat dengan kebenaran yang memiliki kepentingan rohaniah yang penting bagi masyarakat.

Allah telah meletakkan di tangan kita sebuah panji yang bertuliskan, "Inilah kesabaran orang-orang kudus, yaitu mereka yang menuruti perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus." [Wahyu 14:12](#). Ini adalah sebuah pesan yang berbeda dan terpisah, sebuah pesan yang tidak memberikan suara yang tidak pasti. Pesan ini akan membawa orang-orang menjauh dari kolam-kolam yang pecah dan tidak berisi air, menuju ke mata air kehidupan yang tidak pernah berhenti mengalir.

[12]

Publikasi-publikasi kami memiliki pekerjaan yang paling suci untuk dilakukan dalam membuat jelas, sederhana, dan sederhana dasar rohani dari iman kita. Di mana-mana orang-orang berpihak; semua berada di bawah panji-panji kebenaran dan keadilan atau di bawah panji-panji kuasa-kuasa murtad yang sedang memperebutkan supremasi. Pada saat ini, pesan Tuhan kepada dunia akan diberikan dengan sangat jelas dan berkuasa sehingga orang-orang akan dibawa berhadapan muka dengan muka, pikiran dengan pikiran, hati dengan hati, dengan kebenaran. Mereka harus dibawa untuk melihat keunggulannya di atas berbagai macam kesalahan yang sedang berusaha untuk diperhatikan, untuk menggantikan, jika memungkinkan, firman Allah untuk masa yang khidmat ini.

Tujuan utama dari publikasi kami adalah untuk meninggikan Allah, untuk memanggil perhatian manusia kepada kebenaran firman-Nya yang hidup. Allah memanggil kita untuk meninggikan, bukan standar kita sendiri, bukan standar dunia ini,

t
e
t
a
p
i

ka kita melakukan hal ini, maka tangan-Nya yang penuh kemakmuran akan menyertai kita. Perhatikanlah hubungan Allah dengan umat-Nya di masa lalu. Perhatikan bagaimana, ketika mereka membawa panji-panji-Nya, Dia meninggikan mereka di hadapan musuh-musuh mereka.

6

s
t
a
n
d
a
r

k
e
b
e
n
a
r
a
n
-
N
y
a
.

H

a
n
y
a

k
e
t
i

Tetapi ketika dalam meninggikan diri mereka menyimpang dari kesetiaan mereka, ketika mereka meninggikan kekuatan dan prinsip yang bertentangan dengan-Nya, mereka dibiarkan membawa bencana dan kekalahan bagi diri mereka sendiri

Para editor majalah kita, para guru di sekolah-sekolah kita, para presiden konferensi kita, semuanya perlu minum dari aliran murni sungai air kehidupan. Semuanya perlu memahami lebih jauh kata-kata yang diucapkan oleh Tuhan kita kepada perempuan Samaria: "Sekiranya engkau mengetahui karunia Allah, yang berkata kepadamu: Berilah Aku minum, pastilah engkau meminta kepada-Nya, dan Ia akan memberikan kepadamu air hidup. Barangsiapa minum air yang akan Kuberikan kepadanya, ia tidak akan haus lagi, tetapi air yang akan Kuberikan kepadanya akan menjadi mata air yang memancar ke dalam hidup yang kekal." [Yohanes 4:10-14](#)....

Karakter Materi untuk Publikasi-Biarlah majalah kita [13] dikhususkan untuk publikasi materi yang hidup dan sungguh-sungguh. Biarkan setiap artikel

penuh dengan pemikiran-pemikiran yang praktis, meninggikan, dan memuliakan, pemikiran-pemikiran yang akan memberikan pertolongan, terang, dan kekuatan kepada para pembaca. Agama keluarga, kekudusan keluarga, sekarang harus dihormati tidak seperti sebelumnya. Jika pernah ada umat yang perlu berjalan di hadapan Allah seperti halnya Henokh, maka Masehi Advent Hari Ketujuh harus melakukannya sekarang, menunjukkan ketulusan mereka dengan kata-kata yang murni, kata-kata yang bersih, kata-kata yang penuh dengan simpati, kelembutan dan kasih.

Ada kalanya kata-kata teguran dan teguran diperlukan. Mereka yang berada di luar jalan yang benar harus disadarkan akan bahaya mereka. Sebuah pesan harus diberikan yang akan mengejutkan mereka dari kelesuan yang membelenggu indera mereka. Renovasi moral harus dilakukan, jika tidak, jiwa-jiwa akan binasa dalam dosa-dosa mereka. Biarlah pesan kebenaran, seperti pedang bermata dua yang tajam, menusuk ke dalam hati. Buatlah seruan yang akan menggugah hati yang lalai, dan membawa pikiran yang bodoh dan mengembara kembali kepada Tuhan. Perhatian orang-orang harus ditangkap. Pesan kita adalah menikmati hidup dengan hidup atau mati dengan mati. Nasib jiwa-jiwa adalah seimbang. Banyak orang berada di lembah keputusan. Sebuah suara akan terdengar berseru, "Jika Tuhan adalah Tuhan, ikutlah Dia, tetapi jika Baal,

maka ikutilah dia." [1 Raja-raja 18:21](#)....

Sampaikanlah Pesan untuk Saat Ini - Biarlah semua orang memiliki lebih banyak hal untuk diajarkan, ditulis, dan diterbitkan sehubungan dengan hal-hal yang sekarang harus digenapi, dan yang menyangkut kesejahteraan jiwa-jiwa yang kekal.

Berikanlah daging pada waktunya kepada yang tua dan yang muda, kepada orang-orang kudus dan orang-orang berdosa. Biarlah segala sesuatu yang dapat dikatakan untuk membangunkan gereja dari [14]

tidurnya haruslah segera diselesaikan tanpa penundaan. Janganlah waktu terbuang untuk memikirkan hal-hal yang tidak penting, dan yang tidak ada hubungannya dengan kebutuhan masyarakat saat ini....

Biarlah lebih banyak waktu diberikan untuk penerbitan dan peredaran buku-buku yang berisi kebenaran masa kini. Berikanlah perhatian kepada buku-buku yang membahas tentang iman dan kesalehan yang praktis, dan buku-buku yang membahas tentang firman nubuat. Umat harus diajar untuk membaca firman nubuat yang pasti di dalam terang nubuat-nubuat yang hidup. Mereka perlu mengetahui bahwa tanda-tanda zaman sedang digenapi. Hanya Allah sajalah yang dapat memberikan keberhasilan baik dalam mempersiapkan maupun dalam mengedarkan penerbitan-penerbitan kita - [Testimonies for the Church 7:150-158 \(1902\)](#).

Pekerjaan yang Pasti dan Berjangkauan Luas-Pesan peringatan untuk zaman ini tidak diberikan dengan sungguh-sungguh dalam dunia bisnis yang besar. Hari demi hari pusat-pusat perdagangan dan perniagaan penuh sesak dengan pria dan wanita yang membutuhkan kebenaran untuk masa ini, tetapi tidak memperoleh pengetahuan yang menyelamatkan tentang prinsip-prinsipnya yang berharga, karena usaha-usaha yang sungguh-sungguh dan tekun tidak dilakukan untuk menjangkau kelas orang-orang ini di mana mereka berada. Publikasi dan terbitan berkala yang berasal dari media kami memiliki pekerjaan yang pasti dan luas. Tulisan-tulisan ini bukan untuk mengulangi dan membahas kesalahan-kesalahan yang terus menerus muncul untuk mengalihkan pikiran dari kebenaran. Hendaklah artikel-artikel itu membahas kebenaran-kebenaran firman Allah, memberikan petunjuk yang jelas mengenai kebenaran-kebenaran yang menyelamatkan pada zaman ini, dan memperingatkan tentang penghakiman yang semakin dekat dari penghakiman

Tuhan dan akhir dari segala sesuatu.

- [15] Seiring dengan kemajuan pekerjaan, publikasi kita dalam semua bahasa harus meningkat dalam sirkulasi. Pers kita sekarang sedang bekerja di banyak negeri, menyebarkan kebenaran dalam bahasa Perancis, Denmark, Jerman, dan banyak bahasa asing lainnya. Biarlah semangat kerukunan dan persatuan tetap ada ketika pekerjaan ini diteruskan; kita tidak punya waktu untuk bertengkar dan berselisih. Dalam setiap zaman kebenaran haruslah maju

sebagai pelita yang menyala. Biarlah setiap pikiran yang bernalar memiliki hak istimewa untuk mendengar kebenaran pada masa ini.-
Naskah [61, 1909](#).

Dorongan dan Instruksi Awal-Juli 1853, saya melihat bahwa tidak sebagaimana mestinya, bahwa surat kabar yang dimiliki dan disetujui oleh Allah, harus diterbitkan dengan sangat jarang. [*Review and Herald* sebelum waktu itu terbit secara tidak teratur, dan sekarang terbit setengah bulan sekali]. Penyebabnya, pada masa di mana kita hidup, menuntut koran ini terbit setiap minggu, dan penerbitan lebih banyak traktat

untuk menyingkapkan kesalahan-kesalahan yang semakin meningkat pada waktu ini; tetapi pekerjaan itu terhalang karena kekurangan sarana. Saya melihat bahwa kebenaran harus pergi, dan bahwa kita tidak boleh terlalu takut; bahwa traktat-traktat dan surat-surat kabar lebih baik diberikan kepada tiga orang yang tidak memerlukannya daripada dirampas oleh seseorang yang menghargai mereka, dan dapat mengambil manfaat darinya. Saya melihat bahwa tanda-tanda akhir zaman harus dinyatakan dengan jelas, karena manifestasi Setan sedang meningkat. Publikasi Setan dan agen-agennya semakin meningkat, kekuatan mereka semakin bertambah; dan apa yang kita lakukan untuk menyampaikan kebenaran kepada orang lain, harus dilakukan dengan cepat.

Saya diperlihatkan bahwa kebenaran yang telah diterbitkan sekarang ini, akan tetap bertahan, karena itu adalah kebenaran untuk zaman akhir; kebenaran itu akan tetap hidup, dan tidak perlu dikatakan lagi.

itu di masa depan. Kata-kata yang tak terhitung jumlahnya tidak perlu diletakkan di atas kertas untuk membenarkan [16] apa yang berbicara dengan sendirinya dan bersinar dalam kejernihannya. Kebenaran itu lurus, sederhana, jelas, dan menonjol dengan berani dalam pembelaannya; tetapi tidak demikian halnya dengan kesalahan. Ia begitu berliku dan memutar sehingga membutuhkan banyak kata untuk menjelaskannya dalam bentuknya yang bengkok. Saya melihat bahwa semua terang yang telah mereka terima di beberapa tempat berasal dari koran; bahwa jiwa-jiwa telah menerima kebenaran dengan cara ini, dan kemudian membicarakannya dengan orang lain; dan bahwa sekarang di tempat-tempat di mana ada beberapa, mereka telah dibangkitkan oleh pembawa berita yang bisu ini. Ia adalah satu-satunya pengkhotbah mereka. Kebenaran tidak boleh dihalangi dalam kemajuannya karena kurangnya sarana.-*Early Writings*, 96 (1853).

[17] **Bab 2-Karakter Artikel Berkala**

Praktis, Meninggikan, dan Bermanfaat-Artikel yang sembarangan tidak boleh dimuat dalam majalah kami. Cerita-cerita murahan dan tidak berharga tidak boleh mendapat tempat di dalamnya. Ada artikel-artikel roman dan fiksi yang tidak mengandung benih yang akan menghasilkan buah yang baik. Saya akan mengatakan kepada para editor kita, Berhati-hatilah dalam memilih materi yang akan disebarakan kepada dunia. Tunjukkanlah kehati-hatian dan ketajaman yang paling tinggi. Berhati-hatilah agar *Penelaahan dan Pemberitaan* serta *Tanda-Tanda Zaman* dijaga agar tidak mengandung hal-hal yang tidak berharga. Hal-hal yang berharga dari apa yang telah dicetak dapat ditemukan di dalam koran-koran kita.

Saya berharap Tuhan akan menyucikan kemampuan perseptif para editor kami. Saya membaca sebuah artikel di *Signs* beberapa minggu yang lalu yang akan sangat cocok untuk sebuah almanak komik, tetapi untuk koran seperti *Signs*, *artikel* tersebut hanya seperti jerami, kayu, dan tunggul. Hati saya terasa sakit ketika saya membacanya. Jika ada benih kebenaran di dalam benih yang ditaburkan, saya tidak dapat menemukannya. Saya tidak berpikir bahwa artikel itu dapat memberi manfaat bagi mereka yang membacanya.

Selera beberapa orang yang menulis untuk koran-koran kita perlu dididik dan disempurnakan. Para editor *Review and Herald* dan *Signs of the Times* harus menolak untuk mengisi kolom-kolom koran-koran ini dengan

[18] barang yang diproduksi oleh pikiran yang mengungkapkan diri mereka sendiri dalam produksi mereka. Artikel-artikel yang kasar harus ditolak sebagai hal yang tidak layak untuk diperhatikan, - produk dari mereka yang tidak tahu apa-apa tentang persekutuan yang murni, ditinggikan, dan disucikan dengan Allah. Janganlah penyajian yang kasar dan tidak sopan mendapat tempat dalam surat kabar kita. Artikel-artikel yang dikirimkan kepada ribuan pembaca harus menunjukkan kemurnian, ketinggian, dan pengudusan jiwa, tubuh, dan roh dari penulisnya. Pena harus digunakan sebagai alat

untuk menabur benih menuju kehidupan kekal. Ini adalah "Demikianlah firman Tuhan."

Artikel-artikel yang diterbitkan di koran kami harus berisi hal-hal yang telah terbukti, yang benar-benar bersih dari sekam. Kita hidup di masa yang sangat serius. Biarlah para editor kita meminta artikel-artikel yang memberikan pengalaman hidup. Biarlah para pendeta menganggapnya sebagai bagian dari tugas mereka untuk mengirimkan

artikel-artikel pengalaman mereka ke dalam surat kabar kami. Ini akan menjadi makanan bagi mereka yang bekerja di tempat-tempat terpencil, di negara-negara asing dan pulau-pulau di lautan, untuk mendengar dengan cara ini dari teman-teman mereka yang berhubungan dengan mereka. Pengalaman-pengalaman ini mungkin bagi para pembaca merupakan sebuah pesta kasih, karena para penulisnya telah memakan roti yang turun dari surga.

Kita tidak membutuhkan romantisme, karena dalam kehidupan sehari-hari kita bertemu dengan pengalaman-pengalaman nyata, yang jika diceritakan dalam artikel pendek, dan dengan kata-kata yang sederhana, akan sangat membantu banyak orang. Biarlah para pekerja kita mencobanya. Kita menginginkan kebenaran, kebenaran yang kokoh, dari para pria, wanita, dan kaum muda yang kokoh dan membaktikan diri. Engkau yang mengasihi Allah, yang pikirannya tersimpan dengan potongan-potongan pengalaman yang berharga, dan dengan realitas hidup yang kekal, nyalakanlah nyala kasih dan terang di dalam hati umat Allah. Bantulah mereka untuk menghadapi masalah-masalah kehidupan.

Pena yang Dikendalikan oleh Roh Kudus-Pidato dan pena harus [19] berada di bawah kendali Roh Kudus. Jika tidak demikian halnya dengan

para penulis untuk majalah kami, mereka lebih baik mengesampingkan pena, dan melakukan pekerjaan yang lain. Allah memanggil kita ke atas gunung untuk berbicara dengan-Nya, dan ketika dengan iman kita melihat Dia yang tidak kelihatan, kata-kata kita tidak akan murahan dan biasa saja. Ruang di koran kita terlalu berharga untuk diisi dengan artikel-artikel yang bukan yang terbaik. Padati dengan topik-topik yang sarat dengan kepentingan kekal. Janganlah menaruh boks yang terlalu tinggi bagi pikiran orang awam. Hendaklah artikel-artikel itu ditulis dengan kesederhanaan seperti Kristus, dan hendaklah artikel-artikel itu bebas dari semua sekam dan tunggul, karena semua itu akan dimakan sebagai sesuatu yang tidak berharga. Allah memanggil pena-pena yang dikuduskan. Artikel-artikel yang diterbitkan dalam surat kabar kita haruslah penuh dengan pemikiran-pemikiran yang praktis, meninggikan, dan memuliakan, yang akan menolong, mengajar, dan menguatkan pikiran yang membacanya. Tuhan menolong para editor kami untuk memilih

dengan bijaksana" -Naskah 80, 1899.

Artikel Rohani vs Berita Terkini-Bukanlah tugas seorang pelayan Tuhan untuk memuji-muji manusia, baik yang masih hidup maupun yang sudah meninggal. Tuhan tidak memberi kita pesan seperti itu untuk disampaikan. Biarlah semua orang yang dengan pena atau suara dibawa ke hadapan publik disaring dari semua kecenderungan untuk memuji manusia mana pun; karena dalam melakukan pekerjaan ini mereka sepenuhnya berada di luar batas. Dalam memberikan ekspresi pada sentimen-sentimen ini, yang begitu mudah mengalir dari bibir dan pena manusia, waktu yang sangat berharga sekarang ini hilang, dan yang seharusnya digunakan dalam ucapan yang tepat, setelah banyak berdoa kepada Allah dan berbicara dengan Yesus Kristus. Biarlah setiap kata dibumbui

[20] dengan kasih karunia, dan dengan demikian menyatakan bahwa Anda telah bersekutu dengan Allah dan dijiwai oleh roh-Nya.

Sekali lagi, ada beberapa hal yang dimasukkan ke dalam majalah kami yang dapat ditemukan di koran-koran dan buku-buku lain, dan yang tidak perlu dibaca ulang. Perlu biaya untuk menerbitkan hal-hal yang tidak ada hubungannya dengan zaman atau kepentingan rohani masyarakat kita. Catatan panjang tentang perang dapat diperoleh di koran politik atau harian manapun. Bukanlah urusan perwira rumah tangga, yang telah ditunjuk Allah, untuk membawa kepada umat hal-hal yang dapat ditemukan dalam penerbitan-penerbitan dunia, dan semakin sedikit hal-hal ini dibawa ke dalam koran-koran agama kita, dan semakin banyak tempat yang diberikan kepada kelas materi yang merupakan makanan rohani, - dalam pengalaman hidup, dalam pelajaran-pelajaran Alkitab, dalam himbauan-himbau yang sederhana dan sungguh-sungguh - semakin baiklah itu bagi kebaikan rohani dan kemajuan pekerjaan." Naskah 95, 1898.

Tinggikanlah Kristus-Dalam majalah kita, kita tidak boleh meninggikan pekerjaan dan karakter orang-orang yang memiliki pengaruh, dengan selalu menempatkan manusia di hadapan orang-orang. Tetapi, sebanyak yang Anda inginkan, Anda dapat meninggikan Kristus, Juruselamat kita. "Kita semua, yang dengan muka berseri-seri melihat kemuliaan Tuhan di dalam kaca, diubah menjadi serupa dengan Dia, dari kemuliaan ke kemuliaan [dari tabiat ke tabiat] oleh Roh Tuhan." Mereka yang mengasihi dan melayani Tuhan harus menjadi terang dunia, bersinar di tengah kegelapan moral.-*Fundamentals of Christian Education*, 480 (1899).

Tidak Meninggikan Sesama Manusia-Tuhan tidak membebani siapa pun untuk meninggikan, memuji, dan memuliakan pria dan wanita, meskipun

[21] pekerjaan mereka mungkin adalah untuk mengalihkan perhatian orang-orang kepada hal-hal yang paling penting, kepada hal-hal yang menyangkut keselamatan jiwa, dan haruskah waktu dan ruang kita diberikan untuk memuliakan mereka yang telah bekerja untuk mengangkat isu-isu yang salah? Tuhan telah memberikan kepada setiap orang pekerjaannya, dan kepada mereka yang telah Dia tempatkan pada posisi tanggung jawab, baik secara tertulis, maupun secara lisan, Dia berkata, "Tugasmu adalah memberitakan firman."

Pekerjaan menjaga agar orang-orang tetap mengetahui hal-hal

umum yang terjadi di sekitar kita, berita-berita hari ini, bukanlah pekerjaan kebenaran masa kini. Pekerjaan kita adalah mengisi setiap halaman materi cetak dengan makanan rohani. Apakah sekam bagi gandum? Semua hal yang umum ini sangat murah, dan sering kali hanya merupakan makanan basi bagi mereka yang kelaparan akan manna surgawi - Naskah [95](#), 1898.

Bukan dalam Bentuk Romantisme-Kita hidup dalam periode penting dalam sejarah dunia ini. Sebuah pekerjaan besar harus diselesaikan dalam waktu singkat. Saya merasakan perasaan yang luar biasa tentang kondisi dunia kita

Kita berdiri di masa yang memiliki konsekuensi terbesar bagi seluruh dunia. Kita melihat perlunya memahami instruksi yang diberikan dalam Kitab Suci. Kehidupan religius tidak boleh diwakili dari mimbar atau di koran-koran kita sebagai sebuah romansa. Sungguh menyakitkan jiwa saya untuk melihat dalam surat kabar-surat kabar yang berasal dari pers kita, kebenaran yang paling penting ditempatkan di hadapan orang-orang dalam bentuk roman. Biarlah artikel-artikel dalam surat kabar kita pada saat ini, ketika kepentingan abadi jiwa-jiwa dipertaruhkan, bersifat untuk menggugah jiwa-jiwa agar sadar akan bahayanya.

Pada saat ini kebenaran Alkitab haruslah memberikan kesan yang mendalam di dalam hati. [22]

Fakta-fakta kebenaran yang sesungguhnya akan disajikan sebagaimana yang datang dari bibir seorang guru terhebat yang pernah dikenal dunia.

Kebaruan dan romantisme tidak memberikan kehormatan bagi publikasi kami. Saya menjadi sakit hati dan lelah dengan produksi dari pers yang merendahkan kebenaran yang seharusnya tidak direndahkan. Semakin sedikit produksi-produksi seperti ini yang masuk, semakin besar pengaruhnya terhadap kebenaran sejati dan suci yang berhubungan dengan adegan-adegan yang akan terjadi, pada pikiran.

"Lalu kata Yesus kepada murid-murid-Nya: "Setiap orang yang mau mengikut Aku, ia harus menyangkal dirinya, memikul salibnya dan mengikut Aku. Karena barangsiapa mau menyelamatkan nyawanya, ia akan kehilangan nyawanya, dan barangsiapa kehilangan nyawanya karena Aku, ia akan memperolehnya. Karena apakah gunanya seorang memperoleh seluruh dunia, tetapi ia kehilangan jiwanya, atau apakah yang dapat diberikannya sebagai ganti jiwanya? Karena Anak Manusia akan datang dalam kemuliaan Bapa-Nya diiringi malaikat-malaikat-Nya, dan pada waktu itu Ia akan membalas setiap orang menurut perbuatannya."

Kristus Tidak Setuju-Ada beberapa hal yang sangat baik yang diterbitkan dalam koran-koran kita. Tetapi ketika fase-fase kebenaran yang paling serius dibuat untuk mengambil representasi yang ringan, saya berani mengatakan bahwa jika

Kristus hadir, Dia akan memiliki kata-kata yang tidak setuju untuk diucapkan mengenai representasi ini.

Agama yang murni dan tidak tercemar harus terus menerus disampaikan kepada orang-orang. Biarlah kebenaran keluar dari pena dan suara dengan cara yang akan memiliki bobot bagi setiap jiwa yang akan membaca artikel-artikel di koran-koran kita atau mendengarkan pembicara kita. Kita berurusan dengan kekekalan.

realitas. Pelajaran-pelajaran Kristus, dari yang pertama sampai yang terakhir, berbobot dengan kekekalan [23]

edisi.-Naskah 17, 1910.

Sampaikanlah dengan Gaya Alkitab-Pesan ini harus diberitakan dengan kemampuan yang dikuduskan. Firman Tuhan telah disampaikan. Tuhan memanggil hati dan bibir yang dikuduskan. Pesan-pesan peringatan harus disampaikan di kota-kota besar, dan juga di kota-kota kecil dan desa-desa. Orang-orang yang telah ditetapkan Allah harus bekerja dengan giat, membagikan buku-buku kita, dan menyebarkan terang. Artikel-artikel dalam surat-surat kabar kita tidak boleh menyajikan kebenaran dengan gaya roman, karena hal ini akan melemahkan kesan yang seharusnya ditimbulkan oleh kebenaran yang paling serius yang pernah disampaikan kepada manusia. Artikel-artikel itu harus berisi kalimat yang sederhana, "Demikianlah firman Tuhan." Pesannya harus diulangi, dan alasan-alasan Alkitab diberikan, bukan dengan gaya roman, tetapi dengan gaya Alkitab. Ada banyak orang yang mencari bukti dari agama yang benar.

Tuhan menyatakan, "Pesan itu harus disampaikan dengan kata-kata peringatan yang sungguh-sungguh. Tidak ada yang akan menghalangi penyampaian pesan yang jelas harus dimasukkan ke dalam rencana Anda. Ulangi pesannya. Kejahatan di kota-kota meningkat; musuh memiliki pengaruh besar atas manusia, karena umat-Ku tidak membuka hati mereka untuk menyadari tanggung jawab mereka. Beritahu umat-Ku untuk melakukan pekerjaan mereka dan memberitakan pesan. Mereka harus berbicara dan bekerja dalam kesederhanaan kesalehan sejati, dan Roh-Ku akan memberi kesan pada hati mereka. Biarlah nada peringatan yang benar dibunyikan. MalaikatKu akan pergi mendahului engkau jika engkau mau disucikan melalui kebenaran."-Surat 88, 1910.

[24] **Sebuah Pesan untuk** Penampakan yang Sering-Dalam Lukas pasal dua puluh satu, Kristus menubuatkan apa yang akan terjadi atas Yerusalem, dan dengan itu Ia menghubungkan peristiwa-peristiwa yang akan terjadi dalam sejarah dunia ini sebelum kedatangan Anak Manusia di atas awan-awan di angkasa dengan penuh kuasa dan kemuliaan. Perhatikanlah kata-katanya: "Berjaga-jagalah supaya pada suatu ketika hatimu jangan terlalu banyak dikuasai oleh hawa nafsu dan kemabukan serta kepentingan-kepentingan duniawi, sehingga pada waktu itu kamu lenyap tanpa disadari. Sebab seperti jerat ia akan menimpa semua orang yang diam di atas bumi. Karena itu berjaga-jagalah dan berdoalah senantiasa, supaya kamu peroleh kekuatan untuk luput dari

semuanya itu, supaya kamu dapat berdiri di hadapan Anak Manusia." Ini adalah peringatan bagi mereka yang mengaku sebagai orang Kristen. Mereka yang telah memiliki terang tentang kebenaran yang penting dan menguji pada masa ini, tetapi tidak bersiap-siap untuk kedatangan Anak Manusia, berarti mereka tidak berjaga-jaga. "Berjaga-jagalah, supaya pada suatu waktu kamu

hati menjadi terlalu banyak dengan pesta pora, kemabukan, dan kekhawatiran akan hidup ini, sehingga hari itu datang tanpa kamu sadari." Tidak ada periode waktu di mana kemalasan rohani dapat dimaafkan.

Hanya dengan mengenakan jubah kebenaran Kristus, kita dapat luput dari penghakiman yang akan datang ke atas bumi. Hendaklah kita semua ingat bahwa perkataan ini adalah salah satu yang terakhir yang disampaikan Kristus kepada murid-murid-Nya. Jika instruksi ini sering diulang dalam surat kabar dan publikasi kita, dan lebih sedikit ruang yang digunakan untuk hal-hal yang tidak seperseratus bagian yang begitu penting, maka akan lebih tepat. Dalam peringatan yang sakral dan khidmat ini, tanda bahaya diangkat. Ini adalah ini

pengajaran yang dibutuhkan oleh anggota-anggota gereja dan orang-orang di dunia; [25] karena ini adalah kebenaran masa kini.-Surat 20, 1901.

Artikel-artikel Ellen G. White di Bidang Baru-Saya mendapat kesan bahwa Anda menginginkan artikel-artikel pendek untuk koran ini, dan lebih banyak lagi. Saya tidak merasakan adanya beban khusus untuk mengukur kalimat-kalimat yang saya tulis. Saya pikir jika ada lebih banyak yang dimasukkan ke dalam makalah tentang praktik keagamaan yang hidup, itu pasti akan sangat berharga; karena inilah yang dibutuhkan oleh orang-orang. Menyembunyikan pengalaman hidup, namun menyajikan hal yang kontroversial, tidak sesuai dengan cahaya yang telah diberikan Tuhan.

Anda memiliki ladang yang sangat luas untuk dipilih dari sekian banyak kesaksian. Dalam *Pendidikan Kristen* ada banyak sekali persediaan, tetapi jika Anda berpikir tidak baik untuk memilih dan menggunakan hal-hal yang telah Allah berikan untuk mengajar umat-Nya dan semua orang yang akan datang kepada mereka, maka Anda benar dalam meletakkannya di satu sisi. Tetapi jika hal-hal ini bernilai, biarkanlah mereka berbicara. Saya sedikit bingung mengenai hal ini. Permintaan yang diajukan adalah, Artikel-artikel pendek, Saudari White. Hal ini tidak mungkin selalu demikian. Oleh karena itu saya menyerahkan buku-buku saya untuk dipilih, yang akan menjadi bahan baru bagi para pembaca di negara ini, Australia, dan Selandia Baru, dan apa yang mereka butuhkan. Saya tidak merasa terbebani untuk menulis untuk koran ini, karena Anda memiliki bidang materi yang baru bagi negara ini, yang akan

menjadi berkat bagi mereka yang menerimanya. Pemilihan materi dilakukan, tampaknya untuk mengisi, dari koran-koran lain. Apa yang orang-orang inginkan adalah instruksi. Apa yang harus saya lakukan agar saya dapat menyelamatkan jiwa saya? Kita membutuhkan lebih banyak lagi kesalehan yang penting yang dimuat dalam surat-surat kabar - [Surat 21, 1896](#).

Kesaksian Para Pekerja Perintis-Saya telah menyampaikan presentasi [26] mengenai tipu daya yang Iblis lakukan pada saat ini. Aku telah
telah diinstruksikan bahwa kita harus menonjolkan kesaksian dari

beberapa pekerja lama yang sekarang sudah meninggal. Biarlah mereka terus berbicara melalui artikel-artikel mereka seperti yang terdapat dalam edisi-edisi awal surat kabar kami. Artikel-artikel ini sekarang harus dicetak ulang, supaya ada suara yang hidup dari para saksi Tuhan. Sejarah dari pengalaman-pengalaman mula-mula dalam pekabaran ini akan menjadi suatu kekuatan untuk menahan kecerdikan yang luar biasa dari tipu daya Setan. Perintah ini telah diulangi baru-baru ini. Saya harus menyampaikan kepada orang-orang kesaksian kebenaran Alkitab, dan mengulangi pesan-pesan yang telah diputuskan yang diberikan bertahun-tahun yang lalu. Saya ingin agar khotbah-khotbah saya yang diberikan pada pertemuan-pertemuan perkemahan dan di gereja-gereja dapat hidup dan melakukan pekerjaan yang telah ditetapkan."-Surat [99, 1905](#).

Pesan **Tiga** Malaikat-Pemberitaan pesan malaikat pertama, kedua, dan ketiga telah ditemukan oleh kata Inspirasi. Tidak ada pasak atau pin yang dapat dipindahkan. Tidak ada otoritas manusia yang memiliki hak untuk mengubah lokasi pesan-pesan ini selain mengganti Perjanjian Baru dengan Perjanjian Lama. Perjanjian Lama adalah Injil dalam bentuk dan simbol. Perjanjian Baru adalah substansinya. Yang satu sama pentingnya dengan yang lain. Perjanjian Lama menyajikan pelajaran-pelajaran dari bibir Kristus, dan pelajaran-pelajaran ini tidak kehilangan kekuatannya sama sekali. Pekabaran pertama dan kedua diberikan pada tahun 1843 dan 1844, dan kita sekarang berada di bawah pemberitaan pekabaran ketiga; tetapi ketiga pekabaran itu masih harus diberitakan.

- [27] Sama pentingnya sekarang seperti sebelumnya, bahwa semua itu harus diulangi kepada mereka yang mencari kebenaran. Dengan pena dan suara kita harus menyuarakan pemberitaan itu, menunjukkan urutannya, dan penerapan nubuat-nubuat yang membawa kita kepada pekabaran malaikat yang ketiga. Tidak mungkin ada yang ketiga tanpa yang pertama dan kedua. Pesan-pesan ini harus kita berikan kepada dunia dalam publikasi, dalam wacana, menunjukkan dalam garis sejarah kenabian hal-hal yang telah terjadi, dan hal-hal yang akan terjadi - Naskah [32, 1896](#).

Bab 3-Fondasi, Pilar, dan Tengara

[28]

Para Pekerja Awal Berbicara-Tuhan telah memberi saya terang mengenai majalah kita. Apa itu? -Dia telah mengatakan bahwa orang-orang yang telah meninggal akan berbicara. Bagaimana caranya?-Karya-karya mereka akan mengikuti mereka. Kita harus mengulangi perkataan para perintis dalam pekerjaan kita, yang tahu apa yang harus dibayar untuk mencari kebenaran seperti mencari harta karun, dan yang telah bekerja keras untuk meletakkan dasar pekerjaan kita. Mereka maju selangkah demi selangkah di bawah pengaruh Roh Allah. Satu demi satu para perintis ini meninggal dunia. Firman yang diberikan kepada saya adalah, Biarlah apa yang telah ditulis oleh orang-orang ini di masa lalu direproduksi. Dan dalam *Tanda-Tanda Zaman*, janganlah artikel-artikelnya menjadi panjang atau cetakannya bagus. Janganlah kamu mencoba memasukkan segala sesuatu ke dalam satu nomor surat kabar. Biarlah cetakannya bagus, dan biarlah pengalaman-pengalaman hidup yang sungguh-sungguh dimasukkan ke dalam kertas.

Belum lama ini saya mengambil sebuah salinan dari *Bible Echo*. [*Gema Alkitab*, kadang-kadang disebut sebagai *Gema*, diterbitkan di Australia pada tahun 1885 sebagai koran mingguan misionaris. Pada tahun 1903, koran ini berubah nama menjadi *The Australian Signs of the Times*]. Ketika saya membacanya, saya melihat sebuah artikel oleh Penatua Haskell dan sebuah artikel oleh Penatua Corliss. Ketika saya meletakkan kertas itu, saya berkata, Artikel-artikel ini harus diperbanyak. Ada kebenaran dan kuasa di dalamnya. Orang-orang berbicara saat mereka digerakkan oleh Roh Kudus.

Hendaklah kebenaran-kebenaran yang menjadi dasar iman kita dipelihara di hadapan

ng-orang[29]. Beberapa orang akan menyimpang dari iman, dan mendengarkan roh-roh penggoda dan ajaran-ajaran setan. Mereka berbicara tentang ilmu pengetahuan, dan musuh masuk dan memberi mereka ilmu pengetahuan yang berlimpah, tetapi itu bukanlah ilmu

ora

pengetahuan tentang keselamatan. Itu bukan ilmu tentang kerendahan hati, tentang pengudusan, atau pengudusan Roh. Kita sekarang harus memahami apa pilar-pilar iman kita, yaitu kebenaran-kebenaran yang telah membuat kita menjadi seperti sekarang ini, yang menuntun kita maju selangkah demi selangkah.-Review [and Herald, 25 Mei 1905](#).

Pesan yang Harus Disampaikan-Pelajaran kita untuk saat ini adalah, Bagaimana kita dapat dengan jelas memahami dan menyampaikan Injil yang Kristus datang secara pribadi untuk disampaikan kepada Yohanes di Pulau Patmos, yaitu

Injil yang disebut sebagai "wahyu Yesus Kristus"? Kita harus memberikan kepada orang-orang kita penjelasan yang jelas tentang Wahyu. Kita harus memberikan kepada mereka firman Allah apa adanya, dengan sesedikit mungkin penjelasan kita sendiri. Tidak ada satu pikiran pun yang dapat melakukan pekerjaan ini sendirian. Meskipun kita memiliki kepercayaan akan kebenaran yang paling agung dan paling penting yang pernah disampaikan kepada dunia, kita hanyalah bayi, sejauh menyangkut pemahaman akan kebenaran dalam segala aspeknya. Kristus adalah guru yang agung, dan apa yang Dia ungkapkan kepada Yohanes, kita harus menuntut pikiran kita untuk memahami dan mendefinisikannya dengan jelas. Kita sedang menghadapi isu-isu yang paling penting yang pernah dihadapi manusia.

Tema yang paling penting adalah pesan malaikat ketiga, yang mencakup pesan-pesan malaikat pertama dan kedua. Semua orang harus memahami kebenaran yang terkandung di dalam pesan-pesan ini dan menunjukkan [30] mereka dalam kehidupan sehari-hari, karena ini penting untuk keselamatan. Kita harus belajar dengan sungguh-sungguh, dengan penuh doa, untuk memahami kebenaran-kebenaran agung ini - Surat 97, 1902.

Tengara yang Ditetapkan-Di Minneapolis Allah memberikan permata kebenaran yang berharga kepada umat-Nya dalam suasana yang baru. Terang dari surga ini oleh beberapa orang ditolak dengan segala sikap keras kepala yang ditunjukkan oleh orang-orang Yahudi yang menolak Kristus, dan ada banyak pembicaraan tentang berdiri di dekat tengara yang lama. Tetapi ada bukti bahwa mereka tidak tahu apa yang dimaksud dengan tengara yang lama. Ada bukti dan ada alasan dari firman yang sesuai dengan hati nurani; tetapi pikiran manusia telah terpaku, tersegel terhadap pintu masuknya terang, karena mereka telah memutuskan bahwa menyingkirkan "tugu-tugu lama" adalah kesalahan yang berbahaya, padahal itu bukan memindahkan satu pasak pun dari tugu-tugu lama itu, tetapi mereka memiliki pemikiran yang salah tentang apa yang membentuk tugu-tugu lama itu.

Berlalu waktu pada tahun 1844 merupakan periode peristiwa-peristiwa besar, yang membuka mata kita yang tercengang akan pembersihan bait suci di surga, dan memutuskan hubungan dengan umat Allah di bumi, [juga] pekabaran malaikat

yang pertama dan kedua, dan yang ketiga, pembentangan panji-panji yang bertuliskan, "Hukum-hukum Allah dan iman kepada Yesus." Salah satu tengara dalam pesan ini adalah bait Allah, yang dilihat oleh umat-Nya yang mengasihi kebenaran di surga, dan tabut yang berisi hukum Allah. Terang Sabat dari hukum keempat memancarkan sinarnya yang kuat di jalan para pelanggar hukum Allah. Keabadian yang tidak kekal

[31] orang fasik adalah sebuah tengara lama. Saya tidak dapat mengingat apa pun lagi yang

bisa berada di bawah kepala landmark lama. Semua seruan untuk mengubah tengara lama ini hanyalah khayalan belaka.

Sekarang, pada saat ini, Tuhan merancang sebuah dorongan baru dan segar yang akan diberikan kepada pekerjaan-Nya. Iblis melihat hal ini, dan dia bertekad untuk menghalanginya. Dia tahu bahwa jika dia dapat menipu orang-orang yang mengaku percaya pada kebenaran saat ini, [dan membuat mereka percaya bahwa] pekerjaan yang Tuhan rancang untuk dilakukan bagi umat-Nya adalah menyingkirkan tengara-tengara lama, sesuatu yang seharusnya mereka tolak dengan semangat yang paling kuat, maka dia bersukacita atas penipuan yang dia buat agar mereka percaya. Pekerjaan pada masa ini tentu saja merupakan pekerjaan yang mengejutkan dengan berbagai rintangan, karena adanya pengaturan yang salah terhadap masalah-masalah yang ada di dalam pikiran banyak orang. Apa yang menjadi makanan bagi gereja-gereja dianggap berbahaya, dan tidak boleh diberikan kepada mereka. Dan perbedaan ide yang kecil ini dibiarkan untuk menggoyahkan iman, menyebabkan kemurtadan, memecah belah persatuan, menabur perselisihan, semuanya karena mereka tidak tahu apa yang mereka perjuangkan sendiri. Saudara-saudara, bukankah yang terbaik adalah bersikap bijaksana? Surga memandang kita semua, dan apa yang dapat mereka pikirkan tentang perkembangan terkini? Sementara dalam keadaan seperti ini, dengan membangun penghalang-penghalang, kita tidak hanya menghalangi diri kita sendiri dari terang yang besar dan keuntungan-keuntungan yang berharga, tetapi baru saja, ketika kita sangat memerlukannya, kita menempatkan diri kita di tempat di mana terang itu tidak dapat dikomunikasikan dari sorga, yang seharusnya kita sampaikan kepada orang lain - Naskah 13, 1889.

Biarkanlah para perintis mengenali kebenaran-Ketika kuasa Allah bersaksi tentang apa itu kebenaran, maka kebenaran itu akan bertahan selamanya sebagai kebenaran. Tidak anggapan-anggapan yang bertentangan dengan terang yang telah Allah berikan harus dihibur. Manusia akan muncul dengan penafsiran-penafsiran Kitab Suci yang bagi mereka adalah kebenaran, tetapi yang bukan kebenaran. Kebenaran untuk saat ini, telah Allah berikan kepada kita sebagai fondasi iman kita. Dia sendiri telah mengajarkan kepada kita apa itu kebenaran. Seseorang akan muncul, dan yang lainnya lagi, dengan

terang baru yang bertentangan dengan terang yang telah Allah berikan di bawah peragaan Roh Kudus-Nya.

Beberapa orang yang masih hidup telah melewati pengalaman yang diperoleh dalam menegakkan kebenaran ini. Allah dengan penuh kemurahan telah mengampuni hidup mereka untuk mengulangi dan mengulangi sampai akhir hayat mereka, pengalaman yang telah mereka lewati bahkan seperti halnya rasul Yohanes sampai akhir hayatnya. Dan para pembawa standar yang telah jatuh dalam kematian, harus berbicara melalui pencetakan ulang tulisan-tulisan mereka. Saya diinstruksikan

bahwa dengan demikian suara mereka akan didengar. Mereka harus memberikan kesaksian mereka tentang apa yang merupakan kebenaran untuk saat ini.

Kita tidak boleh menerima perkataan mereka yang datang dengan ajaran yang bertentangan dengan pokok-pokok khusus iman kita. Mereka mengumpulkan sejumlah besar Kitab Suci, dan menumpuknya sebagai bukti untuk mendukung teori-teori mereka. Hal ini telah dilakukan berulang kali selama lima puluh tahun terakhir. Dan meskipun Kitab Suci adalah firman Allah, dan harus dihormati, penerapannya, jika penerapan seperti itu menggoyahkan satu pilar dari fondasi yang telah Allah tegakkan selama lima puluh tahun ini, adalah kesalahan besar. Orang yang membuat penerapan seperti itu tidak mengetahui demonstrasi yang luar biasa dari Roh Kudus yang memberikan kuasa dan kekuatan kepada pekabaran-pekabaran masa lalu yang telah datang kepada umat Allah -Preach *the Word*, hal. 5 (1905).

Mempertahankan Kebenaran Tidak Menghalangi Terang Baru - Adalah fakta bahwa kita memiliki kebenaran, dan kita harus berpegang teguh pada posisi yang tidak dapat digoyahkan; tetapi kita tidak boleh memandang dengan kecurigaan terhadap terang baru yang mungkin dikirim Allah, dan berkata, Sungguh, kita tidak dapat melihat bahwa kita membutuhkan terang yang lebih daripada kebenaran lama yang telah kita terima sampai saat ini, dan yang telah membuat kita tenang. Sementara kita berpegang pada posisi ini, kesaksian Saksi Sejati berlaku untuk kasus kita, "Dan tidak tahukah engkau, bahwa engkau celaka, dan sengsara, dan miskin, dan buta, dan telanjang." Mereka yang merasa kaya dan berlimpah dengan harta benda dan tidak memerlukan apa-apa, berada dalam keadaan buta terhadap keadaan mereka yang sebenarnya di hadapan Allah, dan mereka tidak mengetahuinya - [The Review and Herald](#), 7 Agustus 1894.

Dipimpin oleh Allah, tetapi Tidak Sempurna-Kita tidak boleh berpikir, "Baiklah, kita memiliki semua kebenaran, kita memahami pilar-pilar utama iman kita, dan kita dapat bersandar pada pengetahuan ini." Kebenaran adalah kebenaran yang terus berkembang, dan kita harus berjalan di dalam terang yang terus bertambah.

Seorang saudara bertanya, "Saudari White, apakah menurut Anda kita harus memegang kebenaran untuk diri kita sendiri? Mengapa kita tidak dapat menerima kebenaran yang telah dikumpulkan orang lain, dan mempercayainya karena mereka telah menyelidiki subjek-subjek tersebut, dan kemudian kita akan bebas untuk melanjutkan tanpa [34] membebani kekuatan pikiran dalam penyelidikan semua subjek ini? Tidakkah Anda berpikir bahwa orang-orang yang telah mengeluarkan kebenaran di masa lalu yang diilhami oleh Allah?"

Saya tidak berani mengatakan bahwa mereka tidak dipimpin oleh Allah, karena Kristus memimpin ke dalam seluruh kebenaran; tetapi ketika berbicara tentang inspirasi dalam arti yang sesungguhnya, saya menjawab, Tidak. Saya percaya bahwa

Allah telah memberi mereka pekerjaan untuk dilakukan, tetapi jika mereka tidak sepenuhnya menguduskan diri mereka kepada Allah setiap saat, mereka akan menenun diri mereka sendiri dan ciri-ciri karakter mereka yang khas ke dalam apa yang sedang mereka kerjakan, dan akan menaruh cetakan mereka pada pekerjaan itu, dan membentuk orang-orang di dalam pengalaman religius sesuai dengan pola mereka sendiri. Adalah berbahaya bagi kita untuk menjadikan daging sebagai lengan kita. Kita harus bersandar pada lengan Kuasa yang tak terbatas. Allah telah menyatakan hal ini kepada kita selama bertahun-tahun. Kita harus memiliki

iman yang hidup di dalam hati kita dan menjangkau pengetahuan yang lebih besar dan terang yang lebih maju - [The Review and Herald, 25 Maret 1890](#).

Meningkatnya Terang yang Bersinar - Roh Farisi telah masuk **ke dalam diri** orang-orang yang mengaku percaya pada kebenaran pada hari-hari terakhir ini. Mereka merasa puas diri. Mereka berkata, "Kami memiliki kebenaran. Tidak ada lagi terang bagi umat Allah." Tetapi kita tidak aman ketika kita mengambil posisi bahwa kita tidak akan menerima apa pun selain apa yang telah kita tetapkan sebagai kebenaran. Kita harus mengambil Alkitab, dan menyelidikinya dengan seksama untuk diri kita sendiri. Kita harus menggali di dalam tambang firman Allah untuk mendapatkan kebenaran. "Terang ditaburkan bagi orang benar, dan sukacita bagi orang yang tulus hati." Beberapa orang bertanya kepada saya apakah menurut saya ada

[35] lagi terang bagi umat Allah. Pikiran kita telah menjadi begitu sempit sehingga kita tidak mengerti bahwa Tuhan memiliki pekerjaan besar yang harus kita lakukan. Terang yang semakin bertambah harus menyinari kita; karena "jalan orang benar itu bagaikan terang yang bercahaya, yang makin lama makin bercahaya sampai kepada hari yang sempurna."-[The Review and Herald, 18 Juni 1889](#).

Banyak Permata yang Belum Ditemukan - Terang yang **baru** akan terus disingkapkan mengenai firman Allah kepada orang yang hidup dalam hubungan dengan Matahari Kebenaran. Janganlah seorang pun sampai pada kesimpulan bahwa tidak ada lagi kebenaran yang akan diungkapkan. Pencari kebenaran yang tekun dan penuh doa akan menemukan sinar-sinar terang yang berharga yang masih akan bersinar dari firman Allah. Banyak permata yang masih berserakan yang harus dikumpulkan untuk menjadi milik umat Allah yang tersisa - [Counsels on Sabbath School Work, 34 \(1892\)](#).

Penyelidikan Doktrin-Tidak ada alasan bagi siapa pun untuk mengambil posisi bahwa tidak ada lagi kebenaran yang harus diungkapkan, dan bahwa semua penjelasan Alkitab kita tidak memiliki kesalahan. Fakta bahwa doktrin-doktrin tertentu telah dipegang sebagai kebenaran selama bertahun-tahun oleh orang-orang kita, bukanlah bukti bahwa gagasan-gagasan kita sempurna. Usia tidak akan membuat kesalahan menjadi kebenaran, dan kebenaran mampu bersikap adil. Tidak ada doktrin yang benar yang akan kehilangan apapun dengan penyelidikan yang cermat.

Kita hidup di masa-masa yang berbahaya, dan kita tidak boleh menerima begitu saja segala sesuatu yang diklaim sebagai kebenaran tanpa memeriksanya dengan saksama; kita juga tidak boleh menolak apa pun yang menghasilkan buah Roh Allah; tetapi kita harus siap untuk diajar, lemah lembut, dan rendah hati.

[36] Ada orang-orang yang menentang segala sesuatu yang tidak sesuai dengan ide-ide mereka sendiri, dan dengan melakukan hal itu mereka membahayakan kepentingan kekal mereka, seperti halnya bangsa Yahudi yang menolak Kristus.

Tuhan merancang agar pendapat kita diuji, supaya kita dapat melihat perlunya menguji nubuat-nubuat yang hidup dengan seksama untuk mengetahui apakah kita berada di dalam iman atau tidak. Banyak orang yang mengaku percaya kepada kebenaran telah duduk dengan tenang, sambil berkata, "Saya kaya, dan bertambah kaya, dan tidak kekurangan apa-apa." - [The Review and Herald, 20 Desember 1892.](#)

Bagaimana cara menyelidiki Kitab Suci-Bagaimana seharusnya kita menyelidiki Kitab Suci? Haruskah kita mendorong doktrin kita satu demi satu, dan kemudian mencoba untuk membuat semua Kitab Suci memenuhi pendapat kita yang sudah mapan? Atau haruskah kita membawa ide dan pandangan kita ke dalam Kitab Suci, dan mengukur teori-teori kita dari setiap sisi dengan Kitab Suci yang penuh dengan kebenaran? Banyak orang yang membaca dan bahkan mengajarkan Alkitab, tidak memahami kebenaran yang berharga yang mereka ajarkan atau pelajari.

Manusia mempertahankan kesalahan, ketika kebenaran sudah jelas-jelas ditunjukkan; dan jika mereka mau membawa doktrin mereka pada firman Allah, dan tidak membaca firman Allah dalam terang doktrin mereka, untuk membuktikan bahwa gagasan mereka benar, mereka tidak akan berjalan dalam kegelapan dan kebutaan, atau menghargai kesalahan. Banyak orang memberi makna pada firman Alkitab sesuai dengan pendapat mereka sendiri, dan mereka menyesatkan diri mereka sendiri serta menipu orang lain dengan penafsiran mereka yang keliru terhadap firman Tuhan.

Ketika kita mempelajari firman Tuhan, kita harus melakukannya dengan hati yang rendah hati. Semua keegoisan, semua kecintaan akan keaslian, harus diletakkan kesampingkan. Pendapat yang telah lama dianut tidak boleh dianggap sebagai sesuatu yang sempurna.

Kee

nggan orang-orang Yahudi untuk meninggalkan tradisi mereka yang telah lama ada yang membuktikan kehancuran mereka. Mereka bertekad untuk tidak melihat

Namun, betapapun lamanya orang mempertahankan pandangan-pandangan tertentu, jika pandangan-pandangan itu tidak didukung oleh firman yang tertulis, maka pandangan-pandangan itu harus dibuang. Mereka yang dengan tulus menginginkan kebenaran tidak akan segan-segan membuka posisi mereka untuk diselidiki dan dikritik, dan tidak akan merasa terganggu jika pendapat dan

gagasan mereka disilangkan. Inilah semangat yang dihargai di antara kita empat puluh tahun yang lalu

Ada banyak pelajaran yang harus kita pelajari, dan banyak sekali yang harus kita lupakan. Hanya Allah dan surga yang sempurna. Mereka yang berpikir bahwa mereka tidak akan pernah harus melepaskan pandangan yang disayangi, tidak akan pernah memiliki kesempatan untuk mengubah pendapat, akan kecewa. Selama kita berpegang pada ide dan pendapat kita sendiri dengan ketekunan yang teguh, kita tidak dapat memiliki kesatuan yang didoakan oleh Kristus.

Seandainya mereka yang merasa diri mereka sendiri melihat bagaimana alam semesta Allah memandang mereka, seandainya mereka melihat diri mereka sendiri sebagaimana Allah melihat mereka, mereka akan melihat kelemahan, kekurangan hikmat yang nyata, sehingga mereka akan berseru kepada Tuhan untuk menjadi kebenaran mereka; mereka ingin bersembunyi dari pandangan-Nya. Sang rasul berkata, "Kamu bukanlah milikmu sendiri. Karena kamu telah dibeli dengan suatu harga; karena itu muliakanlah Allah dengan tubuhmu dan dengan rohmu yang adalah milik Allah." Ketika skema dan rencana kita telah hancur; ketika orang-orang yang bergantung pada penghakiman kita menyimpulkan bahwa Tuhan akan memimpin mereka untuk bertindak dan menghakimi untuk

[38] sendiri, kita tidak boleh merasa ingin mengecam, dan seperti menggunakan otoritas sewenang-wenang untuk memaksa mereka menerima ide-ide kita. Mereka yang ditempatkan dalam otoritas harus terus menerus memupuk pengendalian diri

Para Calon Penjaga Doktrin-Teguran Tuhan akan menimpa mereka yang akan menjadi penjaga doktrin, yang akan menghalangi jalan agar terang yang lebih besar tidak datang kepada umat. Suatu pekerjaan besar harus dilakukan, dan Tuhan melihat bahwa para pemimpin kita memerlukan terang yang lebih besar, supaya mereka dapat bersatu secara harmonis, dengan para utusan yang akan diutus-Nya untuk menyelesaikan pekerjaan yang Dia rancang untuk mereka. Tuhan telah membangkitkan para utusan dan mengaruniakan Roh-Nya kepada mereka, dan telah berfirman, "Berserulah dengan nyaring, janganlah bersedih hati, nyaringkanlah suaramu seperti sangkakala, dan tunjukkanlah kepada umat-Ku pelanggaran mereka, dan kepada kaum keturunan Yakub dosa-dosa mereka."

Janganlah seorang pun mengambil risiko dengan menempatkan dirinya di antara orang-orang dan pesan surga. Pesan Tuhan akan datang kepada umat, dan jika tidak ada suara di antara manusia yang menyampaikannya, maka batu-batu itu sendiri yang akan berteriak. Saya menyerukan kepada setiap pendeta untuk mencari Tuhan, membuang kesombongan, menyingkirkan perselisihan untuk meraih keunggulan, dan merendahkan hati di hadapan Tuhan. Adalah kedinginan hati, ketidakpercayaan dari mereka yang seharusnya beriman, yang membuat gereja-gereja berada dalam kelemahan." - [The Review and Herald, 26 Juli 1892.](#)

Tanda Pertumbuhan-Kapan pun umat Allah bertumbuh dalam kasih karunia, mereka akan terus menerus mendapatkan pemahaman yang lebih jelas tentang firman-Nya. Mereka akan melihat terang dan keindahan baru dalam kebenaran-kebenaran sakralnya.

[39] Hal ini telah terjadi di dalam sejarah gereja di segala zaman, dan dengan demikian akan terus berlanjut hingga akhir zaman. Namun, ketika kehidupan rohani yang sejati menurun, ada kecenderungan untuk tidak lagi maju dalam pengetahuan akan kebenaran. Manusia merasa puas dengan terang yang telah diterima dari firman Allah,

dan mencegah penyelidikan lebih lanjut terhadap Kitab Suci. Mereka menjadi konservatif, dan berusaha menghindari diskusi.

Fakta bahwa tidak ada kontroversi atau kegelisahan di antara umat Allah, tidak boleh dianggap sebagai bukti yang meyakinkan bahwa mereka berpegang teguh pada doktrin yang sehat. Ada alasan untuk khawatir bahwa mereka mungkin tidak dapat membedakan dengan jelas antara kebenaran dan kesalahan. Ketika tidak ada pertanyaan-pertanyaan baru yang dimulai dengan penyelidikan Alkitab, ketika tidak ada perbedaan pendapat yang muncul yang akan membuat orang menyelidiki Alkitab untuk diri mereka sendiri, untuk memastikan bahwa mereka memiliki kebenaran, maka akan ada banyak orang sekarang, seperti pada zaman dahulu, yang akan berpegang teguh pada tradisi, dan beribadah yang tidak mereka ketahui.

Saya telah diperlihatkan bahwa banyak orang yang mengaku memiliki pengetahuan tentang kebenaran masa kini, tidak tahu apa yang mereka percayai. Mereka tidak memahami bukti-bukti dari iman mereka. Mereka tidak memiliki penghargaan yang adil terhadap pekerjaan untuk masa kini. Ketika masa pencobaan tiba, ada orang-orang yang sekarang berkhotbah kepada orang lain, yang akan mendapati, setelah memeriksa posisi yang mereka pegang, bahwa ada banyak hal yang tidak dapat mereka berikan alasan yang memuaskan. Sebelum diuji demikian, mereka tidak mengetahui ketidaktahuan mereka yang besar.

Dan ada banyak orang di dalam gereja yang menerima begitu saja bahwa mereka memahami apa yang mereka percayai, tetapi, sampai kontroversi muncul, mereka tidak mengetahui kelemahan mereka sendiri. Ketika dipisahkan dari orang-orang yang serupa iman, dan dipaksa untuk berdiri sendiri dan sendirian untuk menjelaskan keyakinan mereka, [40] mereka akan terkejut melihat betapa bingungnya ide-ide mereka tentang apa yang telah mereka terima sebagai kebenaran. Tentu saja ada di antara kita yang menyimpang dari Allah yang hidup, dan berpaling kepada manusia, menempatkan hikmat manusia sebagai pengganti hikmat ilahi.

Tuhan akan membangunkan umat-Nya; jika cara-cara lain gagal, ajaran-ajaran sesat akan masuk ke tengah-tengah mereka, yang akan mengayak mereka, memisahkan sekam dari gandum. Tuhan memanggil semua orang yang percaya kepada firman-Nya untuk bangun dari tidurnya. Terang yang berharga telah

datang, sesuai untuk saat ini. Itu adalah kebenaran Alkitab, yang menunjukkan bahaya yang ada di depan mata kita. Terang ini seharusnya menuntun kita untuk mempelajari Alkitab dengan tekun, dan menguji secara kritis posisi yang kita pegang.

Allah akan membuat semua arah dan posisi kebenaran dicari secara menyeluruh dan tekun, dengan doa dan puasa. Orang-orang percaya tidak boleh bersandar pada pengandaian dan gagasan yang tidak jelas tentang apa yang merupakan kebenaran. Iman mereka harus didasarkan pada firman Allah, sehingga

supaya apabila tiba waktunya untuk menguji mereka dan mereka dihadapkan kepada mahkamah agama untuk mempertanggungjawabkan iman mereka, mereka dapat memberi alasan tentang pengharapan yang ada pada mereka dengan lemah lembut dan penuh rasa takut.

Menggugah, menggugah, menggugah! Pokok-pokok yang kita sajikan kepada dunia haruslah bagi kita merupakan sebuah realitas yang hidup. Adalah penting bahwa dalam mempertahankan doktrin-doktrin yang kita anggap sebagai pasal-pasal iman yang fundamental, kita tidak boleh membiarkan diri kita menggunakan argumen-argumen yang tidak sepenuhnya sehat. Argumen-argumen ini mungkin dapat membungkam lawan, tetapi tidak menghormati kebenaran. Kita harus menyajikan argumen-argumen yang sehat, yang tidak hanya akan membungkam lawan-lawan kita, tetapi juga akan menanggung pemeriksaan yang paling cermat dan paling teliti

[41] **Pencarian yang Berkelanjutan untuk Terang yang Lebih Besar-**Seberapapun kemajuan intelektual manusia, janganlah sejenak pun ia berpikir bahwa tidak perlu mencari Kitab Suci secara menyeluruh dan terus menerus untuk mendapatkan terang yang lebih besar. Sebagai umat, kita dipanggil secara pribadi untuk menjadi murid-murid nubuat. Kita harus berjaga-jaga dengan sungguh-sungguh agar kita dapat melihat setiap sinar terang yang akan Allah tunjukkan kepada kita. Kita harus menangkap pancaran-pancaran pertama dari kebenaran; dan melalui pembelajaran yang penuh doa, terang yang lebih jelas dapat diperoleh, yang dapat dibawa kepada orang lain.

Ketika umat Allah merasa nyaman, dan puas dengan pencerahan mereka saat ini, kita dapat yakin bahwa Dia tidak akan memihak kepada mereka. Adalah kehendak-Nya bahwa mereka harus terus bergerak maju, untuk menerima terang yang terus bertambah dan terus meningkat yang bersinar bagi mereka.

Sikap gereja saat ini tidak berkenan di hadapan Allah. Telah muncul rasa percaya diri yang membuat mereka tidak merasa perlu akan kebenaran dan terang yang lebih besar. Kita hidup di masa ketika Setan sedang bekerja di sebelah kanan dan di sebelah kiri, di depan dan di belakang kita; namun sebagai bangsa kita tertidur. Allah menghendaki agar suatu suara terdengar yang membangkitkan umat-Nya untuk bertindak - Gospel [Workers](#), 297-300 (1915).

Roh yang benar itu penting - Saudara-saudara, kita harus menenggelamkan poros itu jauh ke dalam tambang kebenaran. Kita boleh mempertanyakan masalah-masalah dengan diri sendiri dan satu sama lain, jika kita melakukannya dengan roh yang benar; tetapi terlalu sering diri sendiri menjadi besar, dan segera setelah penyelidikan dimulai, roh yang tidak kristiani dinyatakan. Inilah yang disenangi oleh Iblis, tetapi kita harus datang dengan hati yang rendah hati untuk mengetahui apa itu kebenaran.

[42] Waktunya akan tiba ketika kita akan dipisahkan dan diserakkan, dan masing-masing dari kita harus berdiri tanpa hak istimewa untuk bersekutu

dengan orang-orang yang memiliki iman yang sama berharganya; dan bagaimana Anda dapat berdiri jika Allah tidak ada di sisi Anda, dan Anda tahu bahwa Dia memimpin dan membimbing Anda? Setiap kali kita datang untuk menyelidiki kebenaran Alkitab, Pemimpin jemaat menyertai kita. Tuhan tidak membiarkan kapal ini dikemudikan oleh nahkoda yang bodoh. Kita dapat menerima perintah dari Kapten keselamatan kita - [The Review and Herald, 25 Maret 1890](#).

Bab 5-Investigasi Cahaya Baru

Jangan Dicurigai-Ketika sebuah doktrin disajikan yang tidak sesuai dengan pikiran kita, kita harus pergi kepada firman Allah, mencari Tuhan dalam doa, dan tidak memberikan tempat bagi musuh untuk masuk dengan kecurigaan dan prasangka. Kita tidak boleh membiarkan roh yang dimanifestasikan yang mendakwa para imam dan penguasa melawan Penebus dunia. Mereka mengeluh bahwa Dia mengganggu orang banyak, dan mereka berharap Dia membiarkan mereka sendiri; karena Dia menyebabkan kebingungan dan perselisihan. Tuhan mengirimkan terang kepada kita untuk membuktikan dari jenis roh apakah kita berasal. Kita tidak boleh menipu diri kita sendiri.

Pada tahun 1844, ketika ada sesuatu yang tidak kami pahami, kami berlutut dan meminta Tuhan untuk menolong kami mengambil posisi yang benar; dan kemudian kami dapat mencapai pemahaman yang benar dan melihat dengan mata kepala sendiri. Tidak ada perselisihan, tidak ada permusuhan, tidak ada dugaan-dugaan jahat, tidak ada penilaian yang salah terhadap saudara-saudara kita. Jika kami mengetahui kejahatan roh intoleransi, betapa kami akan menghindarinya dengan hati-hati!" - [Gospel Workers, 301, 302 \(1915\)](#).

Ujian Terang Baru - Saudara-saudara **kita** harus bersedia untuk menyelidiki dengan cara yang jujur setiap titik kontroversi. Jika seorang saudara

[44] mengajarkan kesalahan, mereka yang berada dalam posisi yang bertanggung jawab harus mengetahuinya; dan jika ia mengajarkan kebenaran, mereka harus berdiri di sisinya. Kita semua harus mengetahui apa yang diajarkan di antara kita; karena jika itu adalah kebenaran, kita membutuhkannya. Kita semua berkewajiban kepada Allah untuk mengetahui apa yang Dia kirimkan kepada kita. Dia telah memberikan petunjuk untuk menguji setiap ajaran, - "Terhadap hukum Taurat dan kesaksian, jika mereka tidak berbicara sesuai dengan firman itu, itu karena tidak ada terang di dalamnya." Jika terang yang disajikan memenuhi ujian ini, kita tidak boleh menolak untuk

menerimanya karena itu tidak sesuai dengan gagasan-gagasan kita - [Gospel Workers, 300, 301](#).

Pemeriksaan Pandangan **Baru-Kebenaran** itu kekal, dan pertentangan dengan kesalahan hanya akan menunjukkan kekuatannya. Kita tidak boleh menolak untuk menguji Kitab Suci dengan mereka yang, yang kita yakini, memiliki alasan untuk percaya, ingin mengetahui apa itu kebenaran sama seperti kita. Misalkan seorang saudara

memegang pandangan yang berbeda dengan pandangan Anda, dan ia datang kepada Anda, mengusulkan agar Anda duduk bersamanya dan menyelidiki hal tersebut di dalam Alkitab; haruskah Anda bangkit, penuh dengan prasangka, dan mengutuk gagasan-gagasannya, sementara menolak untuk memberinya kesempatan untuk didengar secara terbuka? Satu-satunya cara yang benar adalah duduk sebagai orang Kristen dan menyelidiki posisi yang diajukan, dalam terang firman Allah, yang akan mengungkapkan kebenaran dan membuka kedok kesalahan. Menertawakan ide-idenya tidak akan melemahkan posisinya sedikit pun jika itu salah, atau memperkuat posisi Anda jika itu benar. Jika pilar-pilar iman kita tidak akan bertahan dalam ujian penyelidikan, sudah saatnya kita mengetahuinya. Tidak boleh ada roh Farisi yang dipelihara di antara kita. Ketika Kristus datang ke sendiri, milik-Nya tidak menerima-Nya; dan merupakan masalah yang sangat penting bagi kita bahwa kita tidak boleh menempuh jalan yang sama dalam menolak terang dari surga.

Kita harus mempelajari kebenaran untuk diri kita sendiri. Tidak ada orang yang hidup yang dapat diandalkan untuk berpikir bagi kita. Tidak peduli siapa orangnya, atau di posisi mana dia ditempatkan, kita tidak boleh memandang seseorang sebagai kriteria yang sempurna bagi kita. Kita harus saling menasihati, dan tunduk kepada satu sama lain; tetapi pada saat yang sama kita harus menggunakan kemampuan yang telah Allah berikan kepada kita untuk mempelajari apa itu kebenaran. Masing-masing dari kita harus mencari pencerahan ilahi dari Allah. Kita secara individu harus mengembangkan karakter yang akan bertahan dalam ujian pada hari Tuhan. Kita tidak boleh menjadi terpaku pada gagasan-gagasan kita, dan berpikir bahwa tidak seorang pun boleh mencampuri pendapat kita - [The Review and Herald, 18 Juni 1889](#).

Tidak Diwahyukan Hanya Kepada Satu atau Dua Orang-Tuhan tidak melewatkan umat-Nya, dan memilih satu orang saja di sini dan satu orang lagi di sana sebagai satu-satunya yang layak untuk dipercayakan kebenaran-Nya. Dia tidak memberikan terang baru kepada satu orang yang bertentangan dengan iman yang sudah mapan di dalam tubuh. Dalam setiap reformasi, orang-orang telah muncul untuk membuat klaim ini. Paulus memperingatkan gereja pada zamannya, "Dari antara kamu sendiri akan muncul

orang-orang yang mengajarkan ajaran sesat dan menarik murid-murid dari antara kamu untuk mengikuti mereka." Kerusakan terbesar bagi umat Allah datang melalui orang-orang yang keluar dari antara mereka dan mengatakan hal-hal yang sesat. Melalui mereka, jalan kebenaran dibicarakan dengan jahat.

Janganlah ada orang yang percaya diri, seolah-olah Allah telah memberi mereka cahaya khusus di atas saudara-saudara mereka. Kristus digambarkan sebagai berdiam di dalam umat-Nya; dan orang-orang percaya, sebagai "yang dibangun di atas dasar para rasul

dan para nabi, Yesus Kristus sendiri adalah batu penjuru; dalam [46]

yang di dalamnya kamu juga dibangun sebagai suatu bangunan, yang tersusun rapi sebagai suatu bait suci di dalam Tuhan, di mana kamu juga dibangun menjadi tempat kediaman Allah oleh Roh Kudus." "Karena itu aku, tawanan Tuhan," kata Paulus, "menasihatkan kamu, supaya kamu hidup sebagai orang-orang yang sesuai dengan panggilan yang untuknya kamu telah dipanggil, dengan segala kerendahan hati dan kelemahlembutan dan kesabaran dan ketekunan dan kesabaran seorang akan yang lain dalam kasih, sambil berusaha untuk memelihara kesatuan Roh di dalam ikatan damai sejahtera. Sebab kamu semua, sama seperti kamu dipanggil dalam satu pengharapan akan panggilanmu, demikian juga kamu, dalam satu Tuhan, satu iman, satu baptisan, satu Allah, Bapa yang esa, yang di atas segala sesuatu, dan yang melalui segala sesuatu, dan yang di dalam kamu semua."

Waspadalah terhadap Masalah Sampingan - Apa yang disebut Saudara D sebagai cahaya tampaknya tidak berbahaya; tidak terlihat seolah-olah ada orang yang dapat terluka karenanya. Tetapi, saudara-saudara, itu adalah alat Iblis, ganjalan masuknya. Hal ini telah dicoba berulang kali. Seseorang menerima suatu ide baru dan orisinil yang tampaknya tidak bertentangan dengan kebenaran. Dia membicarakannya dan memikirkannya sampai hal itu tampak baginya sebagai sesuatu yang indah dan penting, karena Setan memiliki kuasa untuk memberikan tampilan yang salah ini. Akhirnya hal itu menjadi tema yang menyerap segalanya, satu titik besar di mana segala sesuatu berpusat; dan kebenaran tercerabut dari hati.

Tidak lama setelah gagasan-gagasan yang tidak menentu muncul di dalam pikirannya, Saudara D mulai kehilangan kepercayaan, dan mempertanyakan pekerjaan Roh Kudus yang telah dimanifestasikan di antara kami selama bertahun-tahun. Dia bukanlah orang yang akan menghibur apa yang dia yakini sebagai terang yang istimewa tanpa memberikan

[47] kepada orang lain; oleh karena itu tidak aman untuk memberinya pengaruh yang memungkinkannya untuk mengacaukan pikiran orang lain. Hal itu membuka pintu yang melaluinya Setan akan memasukkan banyak kesalahan untuk mengalihkan pikiran dari pentingnya kebenaran pada saat ini. Saudara-saudara, sebagai duta Kristus, saya memperingatkan Anda untuk berhati-hati terhadap isu-isu sampingan ini, yang kecenderungannya adalah untuk mengalihkan pikiran dari kebenaran. Kesalahan tidak pernah

tidak berbahaya. Ia tidak pernah menguduskan, tetapi selalu membawa kebingungan dan perselisihan. Itu selalu berbahaya. Musuh memiliki kuasa yang besar atas pikiran yang tidak dibentengi secara menyeluruh oleh doa dan diteguhkan dalam kebenaran Alkitab.

Serahkanlah Terang Baru kepada Saudara-saudara yang Berpengalaman - Ada ribuan percobaan yang terselubung yang disiapkan bagi mereka yang memiliki terang kebenaran; dan satu-satunya keselamatan bagi kita adalah dengan tidak menerima doktrin baru, tidak menerima penafsiran baru atas Alkitab, tanpa terlebih dahulu menyerahkannya kepada saudara-saudara yang berpengalaman. Letakkanlah di hadapan mereka dalam sebuah

rendah hati, roh yang dapat diajar, dengan doa yang sungguh-sungguh; dan jika mereka tidak melihat terang di dalamnya, tunduklah pada penilaian mereka; karena "di dalam banyak penasihat ada keselamatan."-Testimonies for the Church 5:291-293 (1885).

Hal-hal yang Tidak Penting-Saya ingin mengatakan kepada saudara-saudari, tetaplah berpegang teguh pada petunjuk yang terdapat dalam firman Allah. Tinggallah di atas kebenaran yang kaya dari Kitab Suci. Dengan demikian, hanya dengan demikian kamu dapat menjadi satu di dalam Kristus. Anda tidak punya waktu untuk terlibat dalam kontroversi mengenai pembunuhan serangga. Yesus tidak menaruh beban ini pada Anda. "Apakah arti sekam bagi gandum?" Isu-isu sampingan yang muncul adalah seperti jerami, kayu, dan tunggul dibandingkan dengan kebenaran yang terakhir ini

hari. Mereka yang membiarkan kebenaran-kebenaran besar firman Allah untuk dibicarakan [48] tidak memberitakan Injil. Mereka sedang berurusan dengan

yang dikemukakan oleh musuh untuk mengalihkan pikiran dari kebenaran yang menyangkut kesejahteraan kekal mereka. Mereka tidak memiliki firman dari Kristus untuk membenarkan anggapan mereka.

Jangan habiskan waktu Anda untuk membahas hal-hal seperti itu. Jika Anda memiliki pertanyaan tentang apa yang harus Anda ajarkan, pertanyaan tentang subjek yang harus Anda pelajari, pergilah langsung ke ceramah Guru Agung, dan ikuti petunjuk-petunjukNya

Teori-teori yang salah, tanpa otoritas dari firman Tuhan, akan datang dari kanan dan kiri, dan bagi orang yang lemah, teori-teori ini akan tampak sebagai kebenaran yang membuat bijaksana. Namun sebenarnya semua itu adalah ketiadaan. Namun banyak anggota gereja yang menjadi sangat puas dengan makanan murah sehingga mereka memiliki agama yang tidak sehat. Mengapa pria dan wanita meremehkan pengalaman mereka dengan mengumpulkan cerita-cerita yang tidak berguna dan menyajikannya sebagai hal-hal yang layak untuk diperhatikan? Umat Allah tidak mempunyai waktu untuk memikirkan pertanyaan-pertanyaan yang tidak pasti dan sembrono yang tidak ada hubungannya dengan tuntutan-tuntutan Allah." -Preach the Word, hal. 10 (1901).

Hal-hal yang Tidak Diperlukan untuk Iman-Ada banyak pertanyaan yang dibahas yang tidak diperlukan untuk kesempurnaan iman. Kita tidak memiliki waktu untuk mempelajarinya. Banyak hal yang berada di atas pemahaman yang terbatas. Kebenaran-kebenaran yang harus diterima tidak berada di dalam jangkauan akal budi kita, dan bukan untuk kita jelaskan. Wahyu menyajikannya kepada kita untuk diterima secara implisit sebagai firman Allah yang tidak terbatas. Sementara setiap

penanya yang cerdas adalah mencari kebenaran sebagaimana adanya di dalam Yesus, ada [49] hal-hal yang belum disederhanakan, pernyataan-pernyataan yang tidak dapat dipahami oleh pikiran manusia

dan bernalar, tanpa harus membuat perhitungan dan penjelasan manusiawi, yang tidak akan membuktikan kenikmatan hidup bagi kehidupan.

Tetapi setiap kebenaran yang penting untuk kita bawa ke dalam kehidupan praktis kita, yang menyangkut keselamatan jiwa, dibuat dengan sangat jelas dan positif -Preach the **Word**, 6, 7 (1895).

Alat Musuh-Kita harus berdoa untuk pencerahan ilahi, tetapi pada saat yang sama kita harus berhati-hati dalam menerima segala sesuatu yang disebut sebagai terang yang baru. Kita harus berhati-hati agar jangan sampai, dengan kedok mencari kebenaran yang baru, Setan mengalihkan pikiran kita dari Kristus dan kebenaran-kebenaran khusus untuk saat ini. Saya telah diperlihatkan bahwa itu adalah alat dari musuh untuk mengarahkan pikiran kita untuk memikirkan hal-hal yang tidak jelas atau tidak penting, sesuatu yang tidak sepenuhnya terungkap atau tidak penting bagi keselamatan kita. Hal ini dijadikan tema yang menarik, yaitu "kebenaran sekarang", padahal semua penyelidikan dan pengandaian mereka hanya berfungsi untuk membuat segala sesuatu menjadi lebih kabur daripada sebelumnya, dan untuk mengacaukan pikiran beberapa orang yang seharusnya mencari kesatuan melalui pengudusan kebenaran." -Preach the **Word**, p. 4 (1891).

"Terang Baru" yang Menggoyahkan Keyakinan-Setan berharap dapat melibatkan umat Allah yang tersisa dalam kehancuran umum yang akan terjadi di bumi. Ketika kedatangan Kristus semakin dekat, ia akan menjadi lebih bertekad dan tegas dalam upayanya untuk menjatuhkan mereka. Pria dan wanita akan muncul dan mengaku memiliki terang baru atau wahyu baru, yang kecenderungannya adalah untuk menggoyahkan iman kepada tengara-tengara lama.

[50] Doktrin-doktrin mereka tidak akan tahan uji oleh firman Allah, namun jiwa-jiwa akan tertipu. Laporan-laporan palsu akan disebarkan, dan beberapa orang akan terperangkap dalam jerat ini. Mereka akan mempercayai desas-desus ini, dan pada gilirannya akan mengulanginya, dan dengan demikian sebuah hubungan akan terbentuk yang menghubungkan mereka dengan pendusta agung. Roh ini tidak akan selalu dimanifestasikan dalam pembangkangan terbuka terhadap pesan-pesan yang Tuhan kirimkan, tetapi ketidakpercayaan yang menetap diekspresikan dalam banyak cara. Setiap pernyataan palsu yang dibuat akan

memberi makan dan memperkuat ketidakpercayaan ini, dan melalui cara ini banyak jiwa akan diseimbangkan ke arah yang salah - [Testimonies for the Church 5:295, 296 \(1885\)](#).

Sikap terhadap Mereka yang Mengaku Memiliki Terang Baru - Berpeganglah erat-erat pada Alkitab Anda, karena kebenaran-kebenarannya yang kudus dapat memurnikan, memuliakan, dan menyucikan jiwa. Anda harus memegang kebenaran dan mengajarkannya seperti yang ada di dalam Yesus, jika tidak, maka kebenaran itu tidak ada nilainya bagi Anda. Di hadapan terang kebenaran Allah, biarkanlah manusia

pendapat dan gagasan serta hikmat manusia tampak seperti apa adanya di hadapan Allah, sebagai kebodohan

Jika seorang saudara berbeda pendapat denganmu dalam beberapa poin kebenaran, janganlah engkau mengejeknya, janganlah menempatkannya dalam cahaya yang salah, atau salah mengartikan kata-katanya, mengolok-oloknya; janganlah salah menafsirkan kata-katanya dan merampas maknanya yang sebenarnya. Ini bukanlah argumen yang teliti. Janganlah menampilkan dia di hadapan orang lain sebagai seorang bidaah, jika Anda belum menyelidiki posisinya, mengambil ayat demi ayat dari Kitab Suci di dalam roh Kristus untuk menunjukkan kepadanya apa itu kebenaran. Anda sendiri tidak benar-benar mengetahui bukti-bukti yang dia miliki untuk imannya, dan Anda tidak dapat dengan jelas mendefinisikan posisi Anda sendiri. Ambillah Alkitab Anda, dan

dengan roh yang baik menimbang setiap argumen yang ia sajikan dan tunjukkan kepadanya [51]

kepadanya dengan Kitab Suci jika ia berada dalam kesalahan. Ketika Anda melakukan hal ini tanpa perasaan yang tidak baik, Anda hanya akan melakukan apa yang menjadi tugas Anda dan tugas setiap pelayan Yesus [Kristus-Surat 21, 1888](#).

Dengarlah Sebelum Anda Mengutuk-Ketika terang yang baru disampaikan kepada gereja, adalah berbahaya untuk menutup diri dari terang itu. Menolak untuk mendengar karena Anda berprasangka buruk terhadap pekabaran atau pembawa pekabaran tidak akan membuat kasus Anda dimaafkan di hadapan Allah. Mengutuk apa yang belum Anda dengar dan tidak Anda pahami tidak akan meninggikan hikmat Anda di mata orang-orang yang jujur dalam penyelidikan mereka akan kebenaran. Dan untuk berbicara dengan menghina mereka yang telah diutus Allah dengan pesan kebenaran, adalah kebodohan dan kegilaan. Jika kaum muda kita ingin mendidik diri mereka sendiri untuk menjadi pekerja-pekerja di jalan-Nya, mereka harus mempelajari jalan Tuhan, dan hidup dengan setiap firman yang keluar dari mulut-Nya. Mereka tidak boleh mengambil keputusan bahwa seluruh kebenaran telah dibukakan, dan bahwa Dia yang Tak Terbatas tidak lagi memiliki terang bagi umat-Nya. Jika mereka memantapkan diri mereka dalam keyakinan bahwa seluruh kebenaran telah diungkapkan, mereka akan berada dalam bahaya membuang permata-permata kebenaran yang berharga yang akan ditemukan ketika orang-orang

mengalihkan perhatian mereka pada pencarian tambang yang kaya akan firman Tuhan - [Counsels on Sabbath School Work, 32, 33 \(1892\)](#).

Bab 6-Integritas Pesan

Rambu-rambu Kebenaran, Pengalaman, dan Tugas-Pesan-pesan dari setiap urutan dan jenis telah didesak kepada Masehi Advent Hari Ketujuh, untuk menggantikan kebenaran yang, poin demi poin, telah dicari melalui pelajaran yang penuh doa, dan disaksikan oleh kuasa Tuhan yang bekerja secara mujizat. Tetapi rambu-rambu yang telah membuat kita menjadi seperti sekarang ini, harus dipertahankan, dan akan dipertahankan, seperti yang telah Allah tunjukkan melalui firman-Nya dan kesaksian Roh-Nya. Ia memanggil kita untuk berpegang teguh, dengan cengkeraman iman, pada prinsip-prinsip dasar yang didasarkan pada otoritas yang tidak perlu dipertanyakan lagi - [Special Testimonies, Seri B, No. 2, hlm. 59 \(1904\)](#).

Sebagai umat, kita harus berdiri teguh di atas landasan kebenaran yang kekal yang telah bertahan dalam ujian dan cobaan. Kita harus berpegang pada pilar-pilar iman kita yang teguh. Prinsip-prinsip kebenaran yang telah Allah wahyukan kepada kita adalah satu-satunya fondasi kita yang sejati. Prinsip-prinsip itu telah menjadikan kita seperti sekarang ini. Berjalannya waktu tidak mengurangi nilainya.-Kesaksian Khusus, [Seri B, No. 2, hlm. 51 \(1904\)](#).

Tidak ada garis kebenaran yang telah membuat umat Masehi Advent Hari Ketujuh menjadi seperti sekarang ini, yang boleh dilemahkan. Kita memiliki patokan-patokan kebenaran, pengalaman, dan tugas yang lama, dan kita harus berdiri teguh dalam pembelaan

[53] prinsip-prinsip kita, di hadapan dunia.-Kesaksian [untuk Gereja 6:17](#).

Memindahkan Balok atau Mengaduk Pin-Saya melihat sebuah kelompok yang berdiri dengan baik dan teguh, tidak memberikan kesempatan kepada mereka yang akan mengganggu iman yang sudah mapan. Tuhan memandang mereka dengan penuh persetujuan. Saya diperlihatkan tiga langkah, -pesan malaikat pertama, kedua dan ketiga. Kata malaikat yang menemaniku, "Celakalah dia yang akan memindahkan satu blok atau mengaduk

sedikitpun dari pesan-pesan ini. Pemahaman yang benar akan pesan-pesan ini sangat penting. Nasib jiwa-jiwa tergantung pada cara di mana mereka menerimanya." Saya kembali dibawa ke bawah melalui pesan-pesan ini, dan melihat betapa mahalnyanya umat Tuhan telah membeli pengalaman mereka. Pengalaman itu diperoleh melalui banyak penderitaan dan konflik yang berat. Allah telah memimpin mereka di sepanjang

selangkah demi selangkah, sampai Ia menempatkan mereka di atas landasan yang kokoh dan tak tergoyahkan - [Early Writings, 258, 259 \(1858\)](#).

Tempat Suci Sebuah Titik Serangan Khusus-Di masa depan, berbagai macam penyimpangan akan muncul, dan kami menginginkan landasan yang kokoh untuk kaki kami. Kita menginginkan pilar-pilar yang kokoh untuk bangunan itu. Tidak ada satu pun pilar yang boleh dilepas dari apa yang telah Tuhan tetapkan. Musuh akan membawa teori-teori palsu, seperti doktrin bahwa tidak ada tempat kudus. Ini adalah salah satu poin di mana akan ada penyimpangan dari iman. Di manakah kita akan menemukan keselamatan kecuali di dalam kebenaran yang telah Tuhan berikan selama lima puluh tahun terakhir ini?" - [The Review and Herald, 25 Mei 1905](#).

Setan terus berusaha untuk membawa pengandaian-pengandaian yang tidak masuk akal

sehubungan dengan tempat kudus, merendahkan representasi yang luar biasa dari Allah dan pelayanan Kristus untuk keselamatan kita menjadi sesuatu

yang sesuai dengan pikiran duniawi. Ia menyingkirkan kuasa yang memimpin dari hati orang-orang percaya, dan menggantikannya dengan teori-teori fantastis yang diciptakan untuk meniadakan kebenaran-kebenaran penebusan, dan menghancurkan kepercayaan kita terhadap doktrin-doktrin yang telah kita anggap suci sejak pekabaran malaikat yang ketiga pertama kali diberikan. Demikianlah ia akan merampas iman kita terhadap pekabaran yang telah membuat kita menjadi suatu umat yang terpisah, dan yang telah memberikan sifat dan kuasa kepada pekerjaan kita."-[Scribdies, Seri B, No. 7, hlm. 17 \(1905\)](#).

Saya tahu bahwa pertanyaan tentang tempat kudus berdiri dalam keadilan dan kebenaran, seperti yang telah kita pegang selama bertahun-tahun. Musuhlah yang membawa pikiran ke arah yang tidak benar. Dia senang ketika mereka yang mengetahui kebenaran menjadi asyik mengumpulkan kitab suci untuk menumpuk teori-teori yang salah, yang tidak memiliki dasar kebenaran. Kitab-kitab suci yang digunakan dengan demikian disalahgunakan; kitab-kitab suci itu tidak diberikan untuk mendukung kesalahan, tetapi untuk menguatkan kebenaran - [Gospel Workers, 303 \(1915\)](#).

Bab 7-Bagaimana Menghadapi Oposisi

"Kita Tidak Bisa Turun" -Waktu dan kekuatan lebih baik digunakan daripada memikirkan secara panjang lebar dalih-dalih dari lawan kita yang melakukan fitnah dan penyesatan. Sementara waktu yang berharga digunakan untuk mengikuti gerak-gerik lawan yang tidak jujur, orang-orang yang terbuka untuk diyakinkan sedang sekarat karena kurangnya pengetahuan. Serangkaian dalih yang tidak masuk akal yang diciptakan oleh Setan, dibawa ke dalam pikiran, sementara orang-orang menangis untuk makanan, untuk daging pada waktunya.

Dibutuhkan orang-orang yang telah melatih pikiran mereka untuk berperang melawan kebenaran untuk membuat dalih. Dan tidaklah bijaksana untuk mengambilnya dari tangan mereka, dan membagikannya kepada ribuan orang yang tidak akan pernah memikirkannya seandainya kita tidak mempublikasikannya kepada dunia. Inilah yang ingin dilakukan oleh lawan-lawan kita; mereka ingin agar kita memperhatikannya, dan agar kita mempublikasikannya untuk mereka. Hal ini terutama terjadi pada beberapa orang. Ini adalah tujuan utama mereka dalam menulis kepalsuan mereka, dan dalam salah menggambarkan kebenaran dan karakter orang-orang yang mencintai dan mendukung kebenaran. Mereka akan lebih cepat mati jika tidak diperhatikan, kesalahan dan kepalsuan mereka diperlakukan dengan penghinaan diam-diam. Mereka tidak ingin dibiarkan begitu saja. Oposisi adalah

[56] elemen yang mereka sukai. Jika bukan karena hal ini, mereka hanya akan memiliki pengaruh yang kecil

Ada kalanya kesalahan penyajian yang mencolok dari mereka harus dipenuhi. Jika hal ini terjadi, hal itu harus dilakukan dengan segera dan singkat, dan kita harus melanjutkan pekerjaan kita. Rencana pengajaran Kristus harus menjadi rencana kita. Ia sangat jelas dan sederhana, langsung mengenai akar permasalahan, dan pikiran semua orang terpenuhi.

Bukanlah kebijakan terbaik untuk menjadi sangat eksplisit, dan mengatakan semua hal yang dapat dikatakan, ketika beberapa

argumen akan mencakup semua hal, dan cukup untuk semua tujuan praktis untuk meyakinkan atau membungkam lawan. Anda dapat menyingkirkan semua alat peraga hari ini, dan menutup mulut para penentang sehingga mereka tidak dapat berkata apa-apa, dan besok mereka akan membahas hal yang sama lagi. Demikianlah yang akan terjadi, berulang-ulang, karena

mereka tidak menyukai terang, dan tidak mau datang kepada terang itu, supaya kegelapan dan kesesatan mereka dilenyapkan dari mereka. Lebih baik menyimpan cadangan argumen daripada mencurahkan pengetahuan yang mendalam tentang suatu hal yang akan diterima begitu saja tanpa argumen yang kuat. Pelayanan Kristus hanya berlangsung selama tiga tahun, dan sebuah pekerjaan besar telah dilakukan dalam waktu yang singkat itu. Pada hari-hari terakhir ini, ada pekerjaan besar yang harus dilakukan dalam waktu singkat. Sementara banyak orang bersiap-siap untuk melakukan sesuatu, banyak jiwa akan binasa karena terang dan pengetahuan.

Jika orang-orang yang terlibat dalam menyajikan dan mempertahankan kebenaran Alkitab, berusaha untuk menyelidiki dan menunjukkan kekeliruan dan ketidakkonsistenan orang-orang yang secara tidak jujur mengubah kebenaran Allah menjadi kebohongan, Setan akan menghasut para penentang agar pena mereka terus menerus digunakan, sementara cabang-cabang pekerjaan lainnya akan dibiarkan menderita.

Kita harus memiliki lebih banyak semangat seperti orang-orang yang terlibat dalam pembangunan tembok Yerusalem. Kita sedang melakukan sebuah pekerjaan besar, dan kita tidak boleh berhenti. Jika Setan melihat bahwa ia dapat membuat orang-orang menjawab keberatan-keberatan para penentang, dan dengan demikian membungkam suara mereka, dan menghalangi mereka untuk melakukan pekerjaan yang paling penting untuk saat ini, maka tujuannya akan tercapai.

Dunia membutuhkan tenaga kerja sekarang. Panggilan datang dari segala penjuru seperti seruan orang Makedonia, "Datanglah dan tolonglah kami." Argumen-argumen yang sederhana dan ringkas, yang menonjol sebagai tonggak-tonggak utama, akan lebih banyak membantu dalam meyakinkan pikiran-pikiran secara umum daripada argumen-argumen yang banyak yang mencakup banyak hal, tetapi tidak ada orang yang mau mengikutinya, kecuali orang-orang yang mau menyelidiki." - *Testimonies for the Church 3:36-39 (1872)*.

Bab 8-Kata-kata Peringatan

Biarlah Kebenaran itu Memotong-Kristus berkata kepada murid-murid-Nya: "Lihatlah, Aku mengutus kamu seperti domba ke tengah-tengah serigala, sebab itu hendaklah kamu cerdik seperti ular dan tidak berbahaya seperti merpati." [Matius 10:16](#).

Serangan Iblis terhadap para pembela kebenaran akan semakin sengit dan gigih menjelang akhir zaman. Sebagaimana pada zaman Kristus imam-imam kepala dan para penguasa menghasut orang banyak untuk melawan Dia, demikian pula pada zaman sekarang ini para pemimpin agama akan membangkitkan kepahitan dan prasangka terhadap kebenaran pada masa ini. Orang-orang akan dituntun kepada tindakan kekerasan dan perlawanan yang tidak akan pernah mereka pikirkan seandainya mereka tidak dijiwai oleh kebencian orang-orang yang mengaku Kristen terhadap kebenaran.

Jalan apa yang harus ditempuh oleh para pembela kebenaran? Mereka memiliki firman Allah yang tidak dapat diubah, firman Allah yang kekal, dan mereka harus mengungkapkan fakta bahwa mereka memiliki kebenaran seperti yang ada di dalam Yesus. Perkataan mereka tidak boleh kasar dan tajam. Dalam menyampaikan kebenaran, mereka harus menunjukkan kasih, kelembahlembutan, dan kelembahlembutan Kristus. Biarlah kebenaran yang memotong; firman Allah bagaikan pedang yang tajam dan bermata dua, dan akan menusuk sampai ke dalam hati. Mereka yang tahu bahwa mereka memiliki kebenaran

[59] tidak boleh, dengan menggunakan ungkapan-ungkapan yang kasar dan keras, memberikan kesempatan kepada Iblis untuk menyalahartikan roh mereka.

Tidak Ada Tuduhan yang Mencerca-Sebagai umat, kita harus berdiri teguh seperti yang dilakukan oleh Penebus dunia. Ketika berada dalam kontroversi dengan Iblis sehubungan dengan tubuh Musa, Kristus tidak melontarkan tuduhan yang mencerca. Dia memiliki setiap provokasi untuk melakukan hal ini, dan Iblis tidak ditunjuk karena dia tidak dapat membangkitkan roh pembalasan dalam diri Kristus. Iblis siap untuk menyalahartikan segala sesuatu yang dilakukan oleh Yesus; dan Juruselamat tidak akan memberinya

kesempatan, bahkan alasan. Dia tidak akan berbalik dari jalan kebenaran-Nya yang lurus untuk mengikuti pengembaraan, pemutarbalikan, pembelokan, dan tipu daya Iblis.

Kita membaca dalam nubuat Zakharia bahwa ketika Iblis dengan seluruh sinagoge-nya berdiri untuk menentang doa-doa Imam Besar Yosua,

dan untuk menentang Kristus, yang akan menunjukkan keberpihakan-Nya kepada Yosua, "Berfirmanlah TUHAN kepada Iblis: "TUHAN menghardik engkau, hai Iblis, TUHAN yang telah memilih Yerusalem menghardik engkau, bukankah ini tanda yang dicabut dari dalam api?" [Zakharía 3:2](#).

Jalan Kristus dalam berurusan dengan musuh-musuh jiwa, harus menjadi teladan bagi kita dalam semua hubungan kita dengan orang lain, tidak pernah melontarkan tuduhan yang mencerca siapa pun; apalagi menggunakan kekerasan atau kekejaman terhadap mereka yang mungkin samainginnya untuk mengetahui jalan yang benar seperti kita sendiri.

Mereka yang telah dididik dalam kebenaran melalui ajaran dan pengalaman, harus memberikan kelonggaran yang besar kepada orang lain yang tidak

me
miliki pengetahuan tentang Kitab Suci kecuali melalui penafsiran yang
diberikan [60]
oleh para pendeta dan anggota gereja, dan yang telah menerima tradisi-tradisi
dan dongeng sebagai kebenaran Alkitab. Mereka terkejut dengan penyajian kebenaran; itu adalah sebagai wahyu baru bagi mereka, dan mereka tidak tahan untuk memiliki semua kebenaran, dalam karakternya yang paling mencolok, yang disajikan kepada mereka pada awalnya. Semuanya adalah baru dan aneh, dan sama sekali berbeda dengan apa yang telah mereka dengar dari para pendeta mereka; dan mereka cenderung untuk mempercayai apa yang dikatakan oleh para pendeta itu kepada mereka, yaitu, bahwa orang-orang Masehi Advent Hari Ketujuh adalah orang-orang kafir, dan tidak mempercayai Alkitab. Biarlah kebenaran itu disampaikan sebagaimana adanya di dalam Yesus, baris demi baris, ajaran demi ajaran, di sini sedikit, dan di sana sedikit.

Janganlah mereka yang menulis untuk surat kabar kita membuat dorongan-dorongan dan sindiran-sindiran yang tidak baik, yang pasti akan merugikan, dan yang akan menutup jalan dan menghalangi kita untuk melakukan pekerjaan yang harus kita lakukan untuk menjangkau semua golongan, termasuk orang-orang Katolik. Adalah tugas kita untuk mengatakan kebenaran dalam kasih, dan tidak mencampurkan dengan kebenaran unsur-unsur yang tidak dikuduskan dari hati alamiah,

dan mengatakan hal-hal yang menikmati roh yang sama yang dimiliki oleh musuh-musuh kita. Semua serangan yang tajam akan kembali kepada kita dalam ukuran yang berlipat ganda ketika kuasa itu berada di tangan mereka yang dapat menggunakannya untuk melukai kita. Berulang kali pesan telah diberikan kepada saya bahwa kita tidak boleh mengatakan satu kata, tidak boleh menerbitkan satu kalimat, terutama yang bersifat pribadi, kecuali jika itu sangat penting untuk membela kebenaran, yang akan membangkitkan musuh-musuh kita untuk melawan kita, dan membangkitkan semangat mereka.

hawa nafsu menjadi panas. Pekerjaan kita akan segera ditutup, dan segera [61] masa kesusahan, yang belum pernah terjadi, akan menimpa kita, yang di antaranya

kami hanya memiliki sedikit ide.

Didiskualifikasi oleh Pernyataan yang Ceroboh-Tuhan ingin para pekerja-Nya mewakili Dia, sang Pekerja Misionaris yang agung. Sikap gegabah selalu merugikan. Kebiasaan-kebiasaan yang penting bagi kehidupan Kristen harus dipelajari setiap hari di sekolah Kristus. Barangsiapa yang ceroboh dan lalai dalam mengucapkan kata-kata atau dalam menulis kata-kata untuk disiarkan ke seluruh dunia, mengeluarkan ungkapan-ungkapan yang tidak akan pernah dapat ditarik kembali, ia tidak layak untuk dipercayakan kepada pekerjaan suci yang diserahkan kepada para pengikut Kristus pada waktu ini. Mereka yang mempraktikkan pemberian dorongan yang keras, sedang membentuk kebiasaan yang akan menguat dengan pengulangan, dan harus bertobat.

Kita harus dengan hati-hati memeriksa jalan dan roh kita, dan melihat dengan cara apa kita melakukan pekerjaan yang diberikan Allah kepada kita, yang melibatkan takdir jiwa-jiwa. Kewajiban yang paling tinggi ada di pundak kita. Setan sedang berdiri siap, terbakar oleh semangat untuk mengilhami seluruh konfederasi agen-agen setan, agar ia dapat menyebabkan mereka bersatu dengan orang-orang jahat, dan mendatangkan penderitaan yang cepat dan berat kepada orang-orang yang percaya kepada kebenaran. Setiap perkataan yang tidak bijaksana yang diucapkan oleh saudara-saudara kita akan dihargai oleh penguasa kegelapan.

Saya ingin bertanya, Beranikah kecerdasan manusia yang terbatas mengucapkan kata-kata ceroboh dan sembrono yang akan membangkitkan kuasa neraka terhadap orang-orang kudus Allah, ketika Mikhael sang penghulu malaikat tidak

[62] mengajukan tuduhan kepada Iblis, tetapi berkata: "Tuhan menghardik engkau"? [Yudas 9](#).

Mustahil bagi kita untuk menghindari kesulitan dan penderitaan. Yesus berkata, "Celakalah dunia karena pelanggaran, karena memang harus ada pelanggaran, tetapi celakalah orang yang olehnya pelanggaran itu datang." [Matius 18:7](#). Tetapi karena pelanggaran akan datang, kita harus berhati-hati untuk tidak membangkitkan tabiat alamiah mereka yang tidak mencintai kebenaran, dengan kata-kata yang tidak bijaksana, dan dengan manifestasi roh yang tidak baik.

Sampaikan Kebenaran Tanpa Kecaman-Kebenaran yang **berharga** harus disampaikan dengan kekuatan aslinya.

Kesalahan-kesalahan yang menipu yang tersebar luas, dan yang menuntun dunia ke dalam penawanan, harus disingkapkan. Setiap upaya yang mungkin dilakukan untuk menjerat jiwa-jiwa dengan alasan-alasan yang halus, untuk mengalihkan mereka dari kebenaran kepada dongeng-dongeng, dan mempersiapkan mereka untuk ditipu oleh khayalan-khayalan yang kuat. Tetapi sementara jiwa-jiwa yang tertipu ini berpaling dari kebenaran kepada kesalahan, janganlah berbicara kepada mereka satu kata pun yang mengandung celaan.

Berusahalah untuk menunjukkan kepada jiwa-jiwa yang malang dan tersesat ini akan bahaya mereka, dan untuk mengungkapkan kepada mereka betapa menyedihkannya tindakan mereka terhadap Yesus Kristus; tetapi hendaklah semuanya dilakukan dengan penuh belas kasihan. Dengan cara kerja yang tepat, beberapa jiwa yang terjerat oleh Iblis dapat dipulihkan dari kuasanya. Tetapi janganlah menyalahkan dan mengutuk mereka. Mengejek posisi yang dipegang oleh mereka yang berada dalam kesalahan, tidak akan membuka mata mereka yang buta, atau menarik mereka kepada kebenaran.

Ketika manusia kehilangan teladan Kristus, dan tidak meneladani cara mengajar-Nya, mereka menjadi mandiri, dan maju untuk bertemu dengan Iblis dengan senjatanya sendiri. Musuh

tahu benar bagaimana cara menggunakan senjata-senjata-Nya kepada mereka yang menggunakannya. Yesus [63] hanya mengucapkan kata-kata yang murni kebenaran dan keadilan.

Jika ada umat yang perlu berjalan dengan kerendahan hati di hadapan Allah, maka itu adalah gereja-Nya, orang-orang pilihan-Nya di generasi ini. Kita semua perlu meratapi kebodohan kemampuan intelektual kita, kurangnya penghargaan atas hak istimewa dan kesempatan yang kita miliki. Kita tidak memiliki apa pun untuk dimegahkan. Kita mendukung Tuhan Yesus Kristus dengan sikap kita yang keras, dengan dorongan-dorongan kita yang tidak kristiani. Kita harus menjadi sempurna di dalam Dia.

Menyodorkan **kepada umat** Katolik - Memang benar bahwa kita diperintahkan untuk "berserulah dengan suara nyaring, janganlah bersedih hati, angkatlah suaramu seperti sangkakala, dan beritahukanlah kepada umat-Ku pelanggaran mereka, dan kepada kaum keturunan Yakub dosa-dosa mereka." [Yesaya 58:1](#). Pesan ini harus disampaikan, tetapi meskipun harus disampaikan, kita harus berhati-hati untuk tidak mendorong dan mengerumuni serta mengutuk mereka yang tidak memiliki terang seperti yang kita miliki. Kita tidak boleh berusaha keras untuk menyodorkan sesuatu yang keras kepada orang-orang Katolik. Di antara orang-orang Katolik ada banyak orang yang adalah orang-orang Kristen yang paling teliti, dan yang berjalan di dalam semua terang yang menyinari mereka, dan Allah akan bekerja atas nama mereka. Mereka yang memiliki hak-hak istimewa dan kesempatan-kesempatan yang besar, dan yang telah gagal untuk meningkatkan

kekuatan-kekuatan fisik, mental, dan moral mereka, tetapi yang hidup untuk menyenangkan diri mereka sendiri, dan menolak untuk memikul tanggung jawab mereka, berada dalam bahaya yang lebih besar dan dalam kutukan yang lebih besar di hadapan Allah daripada mereka yang berada dalam kesalahan dalam poin-poin doktrin, tetapi yang berusaha untuk hidup untuk berbuat baik kepada orang lain. Jangan mencela orang lain; jangan mengutuk mereka.

Jika kita membiarkan pertimbangan-pertimbangan yang mementingkan diri sendiri, alasan-alasan yang salah, dan dalih-dalih yang salah, membawa kita ke dalam kondisi pikiran dan hati yang sesat, sehingga kita tidak mengetahui jalan dan kehendak Allah, kita akan jauh lebih bersalah daripada orang berdosa yang terang-terangan. Kita harus sangat berhati-hati agar

supaya kita tidak menghukum mereka yang di hadapan Allah tidak lebih bersalah daripada kita.

Hendaknya semua orang ingat bahwa kita tidak pernah mengundang persekusi. Kita tidak boleh menggunakan kata-kata yang kasar dan tajam. Jauhkan kata-kata itu dari setiap artikel yang ditulis, buanglah kata-kata itu dari setiap alamat yang diberikan. Biarlah firman Allah yang memotong, menegur: biarlah manusia yang terbatas bersembunyi dan tinggal di dalam Yesus Kristus. Biarlah roh Kristus muncul. Biarlah semua orang berhati-hati dalam perkataan mereka, agar mereka tidak menempatkan orang-orang yang tidak seiman dengan kita dalam perlawanan yang mematikan terhadap kita, dan memberikan kesempatan kepada Setan untuk menggunakan kata-kata yang tidak tepat untuk menutup jalan kita.

Akan ada masa kesusahan yang belum pernah terjadi sejak ada bangsa. Tugas kita adalah belajar untuk menyingkirkan dari semua wacana kita segala sesuatu yang mendorong pembalasan dan pembangkangan dan membuat dorongan untuk melawan gereja dan individu, karena ini bukanlah cara dan metode Kristus - *Testimonies for the Church 9:239-244 (1909)*.

Mengenai umat Katolik-Saudara-saudari, saya merasa sakit hati ketika saya melihat begitu banyak dorongan yang dibuat untuk melawan umat Katolik. Beritakanlah kebenaran, tetapi tahanlah kata-kata yang menunjukkan roh yang keras; karena kata-kata seperti itu tidak dapat menolong atau mencerahkan siapa pun. *Gema* adalah sebuah surat kabar yang harus disebarluaskan secara luas. Jangan melakukan apa pun yang akan menghalangi penjualannya. Tidak ada alasan mengapa ia tidak boleh menjadi terang yang bersinar

[65] di tempat yang gelap. Tetapi demi Kristus, perhatikanlah peringatan yang telah diberikan sehubungan dengan membuat komentar-komentar pedas tentang umat Katolik. Banyak orang Katolik membaca *Gema*, dan di antara mereka ada jiwa-jiwa yang jujur yang akan menerima kebenaran. Tetapi ada yang menutup pintu di depan wajah mereka saat mereka akan masuk. Berikanlah lebih banyak kesaksian yang penuh sukacita dan ucapan syukur ke dalam *Gema*. *Janganlah menghalangi jalannya*, dan mencegahnya pergi ke seluruh penjuru dunia dengan menjadikannya sebagai media untuk ungkapan-ungkapan yang keras. Setan bersukacita ketika satu kata kepahitan ditemukan

di halaman-halamannya - [Surat 20, 1896](#).

Sedikit yang Harus Dikatakan - Ada kebutuhan untuk mempelajari firman Allah secara lebih mendalam; khususnya Daniel dan kitab Wahyu harus mendapat perhatian yang belum pernah ada sebelumnya dalam sejarah pekerjaan kita. Kita mungkin tidak banyak bicara dalam beberapa hal, sehubungan dengan kekuasaan Romawi dan kepausan, tetapi kita harus memberi perhatian pada apa yang telah dituliskan oleh para nabi dan rasul di bawah ilham Roh Allah. Roh Kudus telah membentuk berbagai hal, baik dalam pemberian nubuat, maupun dalam peristiwa-peristiwa yang digambarkan, untuk mengajarkan bahwa agen manusia harus dijauhkan dari pandangan,

bersembunyi di dalam Kristus, dan Tuhan Allah semesta alam dan hukum-Nya harus ditinggikan.-Surat [57, 1896](#).

Tidak Ada Artikel yang Mengutuk-Terang yang harus saya berikan kepada bangsa kita adalah, Janganlah ada tulisan yang mengutuk yang tercetak di koran-koran kita. Sejumlah besar jiwa-jiwa yang berharga sedang meraba-raba dalam kegelapan, namun merindukan dan menangis serta berdoa untuk mendapatkan terang. Demikianlah yang terjadi di gereja-gereja di mana-mana.-Naskah [46, 1900](#).

Tidak ada Gall.-Setiap artikel yang Anda tulis mungkin semuanya benar, tetapi satu tetes empedu di dalamnya akan menjadi racun bagi pembaca. Seorang pembaca akan membuang [66] semua perkataan yang baik dan dapat diterima karena setetes racun itu. Orang lain akan memakan racun itu, karena ia menyukai kata-kata kasar seperti itu - [Surat 91, 1899](#).

Para Pembaca yang Terhormat-Perhatian saya tertuju pada artikel-artikel Anda dalam surat kabar kami yang berhubungan dengan Persatuan Pertarakan Kristen Wanita. Dalam pekerjaan pertarakan, semua anggota gereja seharusnya berdiri di atas landasan persatuan. Sikap anda yang menunjukkan sikap permusuhan adalah wajar bagi anda, tetapi itu tidak sesuai dengan perintah Kristus. Anda membangun barikade yang seharusnya tidak perlu ditampilkan. Setelah membaca artikel-artikel Anda, apakah mereka yang tidak mengetahui apa itu iman kita akan merasa tertarik untuk bersatu dengan kita? Nada dari artikel-artikel Anda berbau filsafat. Orang yang berharap untuk menerangi orang-orang yang tertipu harus mendekati mereka dan bekerja keras untuk mereka di dalam kasih. Ia harus menjadi pusat pengaruh yang kudus

Ide-ide yang diungkapkan dalam artikel-artikel Anda sangat kental dengan antagonisme sehingga Anda akan membahayakan, lebih dari yang dapat Anda bayangkan. Ingatlah bahwa jika dengan penggunaan pena Anda yang tidak benar, Anda menutup pintu bagi satu jiwa saja, jiwa itu akan menghadapi Anda dalam penghakiman. O, betapa banyak perkataan yang telah mengubah jiwa-jiwa menjadi pahit dan empedu terhadap kebenaran. Kata-kata yang seharusnya menjadi kenikmatan hidup bagi kehidupan telah dijadikan kenikmatan kematian bagi kematian oleh roh yang menyertainya - [Surat 17, 1900](#).

Di dalam Roh Kristus-Kita tidak dapat menolong orang-orang yang tidak mengenal Kristus dengan mencari-cari kesalahan mereka. Kita tidak diberi tugas untuk menegur atau memberikan dorongan pribadi dalam majalah kami. Sikap seperti ini adalah sikap yang salah [67] memimpin, Kita harus "tidak mudah terprovokasi." Kita harus ingat bahwa dengan sikap rohani kita, kita harus menunjukkan bahwa kita sedang memakan Kristus, roti hidup. Melalui perkataan, emosi, dan perbuatan kita,

kita dapat bersaksi kepada mereka yang berhubungan dengan kita, bahwa Roh Kristus berdiam di dalam diri kita.-Naskah [46](#), 1898.

Bab 9-Sikap terhadap Otoritas Sipil

[68]

Jangan Menyerang - Oleh beberapa saudara kita, banyak hal yang telah diucapkan dan ditulis yang ditafsirkan sebagai ungkapan anti pemerintah dan hukum. Oleh karena itu, adalah sebuah kesalahan jika kita membiarkan diri kita terbuka terhadap kesalahpahaman. Tidaklah bijaksana untuk mencari-cari kesalahan secara terus menerus terhadap apa yang dilakukan oleh para penguasa pemerintahan. Bukanlah tugas kita untuk menyerang individu atau institusi. Kita harus sangat berhati-hati agar kita tidak dipahami sebagai pihak yang menentang otoritas sipil. Memang benar bahwa peperangan kita bersifat agresif, tetapi senjata kita adalah senjata yang ditemukan di tempat yang sederhana, "Demikianlah firman Tuhan." Pekerjaan kita adalah untuk mempersiapkan suatu umat untuk berdiri pada hari besar Allah. Kita tidak boleh tersesat ke dalam garis-garis yang akan mendorong kontroversi, atau membangkitkan permusuhan pada mereka yang tidak seiman dengan kita.

Kita tidak boleh bekerja dengan cara yang akan membuat kita terlihat seperti menganjurkan pengkhianatan. Kita harus menyingkirkan dari tulisan dan ucapan kita setiap ekspresi yang, jika diambil dengan sendirinya, dapat disalahartikan sehingga tampak bertentangan dengan hukum dan ketertiban. Segala sesuatu harus dipertimbangkan dengan cermat, agar kita tidak tercatat sebagai orang yang mendorong ketidaksetiaan terhadap negara dan hukum.

Kita tidak diharuskan untuk menentang otoritas. Akan tiba saatnya [69] ketika, karena pembelaan kita akan kebenaran Alkitab, kita akan diperlakukan sebagai pengkhianat; tetapi janganlah waktu itu dipercepat dengan gerakan-gerakan yang tidak disarankan yang menimbulkan permusuhan dan perselisihan.

Dikutuk oleh Perkataan Kita Sendiri - Waktunya akan tiba ketika ungkapan-ungkapan yang tidak dijaga yang bersifat mencela, yang telah diucapkan atau ditulis secara sembarangan oleh saudara-saudara kita, akan digunakan oleh musuh-musuh kita untuk mengutuk kita. Hal ini tidak hanya akan digunakan

untuk mengutuk mereka yang membuat pernyataan-pernyataan itu, tetapi akan dituduhkan kepada seluruh tubuh Advent. Para penuduh kita akan mengatakan bahwa pada hari ini dan hari itu salah seorang yang bertanggung jawab telah mengatakan begini dan begitu menentang pelaksanaan hukum-hukum pemerintahan ini. Banyak orang akan tercengang melihat betapa banyak hal yang telah dihargai dan diingat yang akan memberi titik terang pada argumen-argumen para penentang kita. Banyak yang akan

terkejut mendengar kata-kata mereka sendiri dipaksakan menjadi sebuah makna yang tidak mereka inginkan. Maka hendaklah para pekerja kita berhati-hati dalam berbicara setiap saat dan dalam segala keadaan. Hendaklah semua orang berhati-hati agar jangan sampai dengan ungkapan-ungkapan yang sembrono, mereka mendatangkan masa-masa sulit sebelum krisis besar yang akan menguji jiwa-jiwa manusia.

Tuntutan terhadap Otoritas dan Kekuasaan-Semakin sedikit kita mengajukan tuntutan langsung terhadap otoritas dan kekuasaan, semakin besar pekerjaan yang dapat kita capai, baik di Amerika maupun di negara-negara asing. Negara-negara asing akan mengikuti contoh Amerika Serikat. Meskipun dia memimpin, namun krisis yang sama akan menimpa rakyat kita di seluruh belahan dunia.

[70] Adalah tugas kita untuk membesarkan dan meninggikan hukum Allah. Kebenaran firman Allah yang kudus harus dinyatakan. Kita harus memegang teguh Kitab Suci sebagai aturan kehidupan. Dengan segala kerendahan hati, dalam roh kasih karunia, dan dalam kasih Allah, kita harus menunjukkan kepada manusia bahwa Tuhan Allah adalah Pencipta langit dan bumi, dan hari ketujuh adalah hari Sabat Tuhan.

Di dalam nama Tuhan, kita harus maju, membentangkan panji-panji-Nya, memberitakan firman-Nya. Ketika para penguasa memerintahkan kita untuk tidak melakukan pekerjaan ini; ketika mereka melarang kita untuk memberitakan perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus, maka kita harus berkata seperti yang dilakukan oleh para rasul: "Apakah benar di mata Allah, bahwa kamu lebih mendengarkan mereka daripada Allah, putuskanlah sendiri. Sebab kami tidak dapat berkata-kata tentang apa yang telah kami lihat dan kami dengar." [Kisah Para Rasul 4:19, 20](#).

Kebenaran harus dinyatakan dalam kuasa Roh Kudus. Hanya ini yang dapat membuat perkataan kita efektif. Hanya melalui kuasa Roh Kudus, kemenangan akan diperoleh dan dipertahankan. Agen manusia harus dikerjakan oleh Roh Allah. Para pekerja harus dipelihara oleh kuasa Allah melalui iman kepada keselamatan. Mereka harus memiliki hikmat ilahi, sehingga tidak ada yang diucapkan yang akan menghasut manusia untuk menutup jalan kita. Melalui penanaman kebenaran rohani, kita harus mempersiapkan suatu umat yang akan mampu, dalam kelemahlembutan dan rasa takut, untuk memberikan alasan bagi iman mereka di hadapan para

penguasa tertinggi di dunia ini.

Kita perlu menyajikan kebenaran dalam kesederhanaannya, untuk mendukung kesalehan praktis; dan kita harus melakukan hal ini di dalam roh Kristus. Manifestasi dari roh yang demikian akan memberikan pengaruh yang terbaik bagi

[71] jiwa-jiwa mereka sendiri, dan itu akan memiliki kekuatan yang meyakinkan bagi orang lain. Berikanlah kesempatan kepada Tuhan untuk bekerja melalui agen-agen-Nya sendiri. Jangan membayangkan

bahwa akan memungkinkan bagi Anda untuk menyusun rencana untuk masa depan; biarlah Tuhan diakui sebagai pemegang kendali setiap saat dan dalam setiap keadaan. Dia akan bekerja dengan cara yang sesuai, dan akan memelihara, meningkatkan, dan membangun umat-Nya sendiri.

Janganlah Tergesa-gesa Menghadapi Masa Badai - Agen-agen Tuhan harus memiliki semangat yang dikuduskan, semangat yang sepenuhnya berada di bawah kendali-Nya. Masa-masa badai akan datang dengan cepat ke atas kita, dan kita tidak boleh mengambil jalan sendiri yang akan mempercepatnya. Kesengsaraan akan datang dengan karakter yang akan mendorong semua orang yang ingin menjadi milik-Nya, dan hanya milik-Nya. Sebelum diuji dan dibuktikan dalam dapur percobaan, kita tidak mengenal diri kita sendiri, dan tidaklah pantas bagi kita untuk mengukur karakter orang lain dan mengutuk mereka yang belum memiliki terang pekabaran malaikat ketiga.

Jika kita ingin agar orang-orang diyakinkan bahwa kebenaran yang kita yakini dapat menyucikan jiwa dan mengubah karakter, janganlah kita terus-menerus menuduh mereka dengan tuduhan-tuduhan yang keras. Dengan demikian kita akan memaksa mereka untuk menyimpulkan bahwa doktrin yang kita anut bukanlah doktrin Kristen, karena doktrin tersebut tidak membuat kita menjadi baik, sopan, dan hormat. Kekristenan tidak dimanifestasikan dalam tuduhan dan kecaman yang kasar.

Banyak orang berada dalam bahaya karena mencoba menggunakan kekuasaan untuk menindas orang lain, dan menindas sesamanya. Ada bahaya bahwa mereka yang dipercayakan dengan tanggung jawab akan mengakui hanya satu kuasa, yaitu kuasa kehendak yang tidak dikuduskan. Beberapa orang telah menggunakan kuasa ini secara tidak bermoral, [72] dan telah menyebabkan ketidaknyamanan yang besar bagi mereka yang Tuhan pakai.

Salah satu kutukan terbesar di dunia ini (dan ini terlihat di gereja-gereja dan masyarakat di mana-mana) adalah kecintaan akan supremasi. Manusia menjadi asyik dengan usaha untuk mendapatkan kekuasaan dan popularitas. Semangat ini telah memanifestasikan dirinya dalam barisan para pemelihara hari Sabat, yang membuat kita sedih dan malu. Tetapi keberhasilan rohani hanya datang kepada mereka yang telah belajar

kelemahlembutan dan kerendahan hati di sekolah Kristus.

Kita harus ingat bahwa dunia akan menilai kita dari penampilan kita. Hendaklah mereka yang ingin mewakili Kristus berhati-hati untuk tidak menunjukkan ciri-ciri karakter yang tidak konsisten. Sebelum kita tampil sepenuhnya di depan, marilah kita memastikan bahwa Roh Kudus dicurahkan ke atas kita dari tempat yang tinggi. Ketika hal ini terjadi, kita akan memberikan pesan yang tegas, tetapi pesan tersebut akan memiliki karakter yang jauh lebih tidak mengutuk daripada

yang telah diberikan oleh beberapa orang; dan semua orang yang percaya akan jauh lebih bersungguh-sungguh untuk keselamatan lawan-lawan kita. Biarlah Allah yang memiliki urusan untuk menghukum para penguasa dan pemerintah sepenuhnya dalam pemeliharaan-Nya. Dalam kelembutan dan kasih, marilah kita sebagai penjaga yang setia mempertahankan prinsip-prinsip kebenaran seperti yang ada di dalam Yesus....

Sampaikan Kebenaran dengan Kelembutan-Kebenaran harus disampaikan dengan kebijaksanaan ilahi, kelembutan, dan kelembutan. Kebenaran itu harus datang dari hati yang telah dilembutkan dan dibuat bersimpati. Kita perlu memiliki persekutuan yang erat dengan Allah, agar diri kita tidak bangkit, seperti yang terjadi pada Yehu, dan kita mencurahkan semburan kata-kata yang tidak pantas, yang tidak seperti embun, atau seperti hujan yang tenang yang menyegarkan tanaman yang layu. Biarlah

[73] perkataan kita haruslah lemah lembut ketika kita berusaha memenangkan jiwa. Allah akan menjadi hikmat bagi orang yang mencari hikmat dari sumber ilahi

Sikap terhadap Lawan-Rencana Tuhan adalah yang pertama-tama masuk ke dalam hati. Katakanlah kebenaran, dan biarkan Dia meneruskan kuasa dan prinsip reformasi. Jangan mengacu pada apa yang dikatakan oleh para penentang; tetapi biarlah kebenaran itu sendiri yang dikemukakan. Kebenaran dapat langsung mengenai sasaran. Sampaikanlah firman dengan jelas dengan segala daya tariknya - [Testimonies for the Church 6:394-400 \(1900\)](#).

Bab 10-Tentang Penerbitan Pandangan yang Bertentangan

[74]

Kesatuan Ucapan-Mereka yang berbicara kepada orang-orang melalui majalah kita harus menjaga kesatuan di antara mereka sendiri. Tidak ada yang dapat menimbulkan perselisihan yang dapat ditemukan dalam publikasi kita. Setan selalu berusaha untuk menimbulkan perselisihan, karena ia tahu bahwa dengan cara ini ia dapat secara efektif melawan pekerjaan Allah. Kita tidak boleh memberikan tempat bagi alatnya. Doa Kristus bagi murid-murid-Nya adalah, "Supaya mereka semua menjadi satu, sama seperti Engkau, Bapa, di dalam Aku dan Aku di dalam Engkau, supaya mereka juga menjadi satu di dalam kita, supaya dunia percaya, bahwa Engkaulah yang telah mengutus Aku." [Yohanes 17:21](#). Semua pekerja sejati bagi Allah akan bekerja selaras dengan doa ini. Dalam upaya mereka untuk memajukan pekerjaan, semua akan menyatakan kesatuan perasaan dan praktik yang menyatakan bahwa mereka adalah saksi-saksi Allah, bahwa mereka saling mengasihi. Kepada dunia yang terpecah oleh perselisihan dan persengketaan, kasih dan persatuan mereka akan bersaksi tentang hubungan mereka dengan surga. Itu adalah bukti yang meyakinkan tentang karakter ilahi dari misi mereka - [Testimonies for the Church 7:156, 157 \(1902\)](#).

"Tidak seorang pun memiliki hak untuk memulai dengan tanggung jawabnya sendiri, dan memajukan ide-ide dalam makalah kita tentang doktrin-doktrin Alkitab, ketika diketahui bahwa orang lain di antara kita memiliki pendapat yang berbeda tentang masalah ini, dan bahwa hal itu akan menimbulkan kontroversi."-[Testimonies for the Church 5:534 \[75\] \(1889\)](#).

Saat ini, **sebuah Surat Front Persatuan** datang kepada saya dari beberapa pengurus Perguruan Healdsburg sehubungan dengan ajaran-ajaran Bruder sehubungan dengan kedua hukum tersebut. Saya segera menulis surat protes terhadap tindakan mereka yang bertentangan dengan terang yang telah Allah berikan kepada kita sehubungan dengan

semua perbedaan pendapat, dan saya tidak mendengar apapun sebagai tanggapan atas surat itu. Surat itu mungkin tidak pernah sampai kepada Anda. Jika anda, saudara-saudaraku, memiliki pengalaman seperti yang saya dan suami saya alami sehubungan dengan perbedaan-perbedaan yang diketahui ini yang diterbitkan dalam artikel-artikel di surat kabar kami, anda tidak akan pernah menempuh jalan yang anda tempuh, baik dalam gagasan-gagasan yang anda kemukakan kepada para mahasiswa di perguruan tinggi, juga tidak akan pernah muncul di dalam *Tanda-Tanda*. Khususnya pada saat ini seharusnya segala sesuatu seperti

perbedaan menjadi tertekan. Para pemuda ini lebih percaya diri dan kurang berhati-hati daripada yang seharusnya. Anda harus, sejauh mungkin, mengukut perbedaan, menjadi bijaksana seperti ular dan tidak berbahaya seperti merpati. Bahkan jika engkau sepenuhnya yakin bahwa gagasan-gagasanmu tentang doktrin adalah benar, engkau tidak menunjukkan hikmat bahwa perbedaan itu harus dinyatakan dengan jelas. Saya tidak ragu-ragu untuk mengatakan bahwa Anda telah membuat kesalahan di sini. Engkau telah menyimpang dari petunjuk positif yang telah Tuhan berikan dalam hal ini, dan hanya kerugian yang akan menjadi hasilnya. Ini tidak sesuai dengan perintah Tuhan. Engkau sekarang telah memberi contoh kepada orang lain untuk melakukan apa yang telah engkau lakukan, merasa bebas untuk memasukkan berbagai ide dan teori mereka dan membawanya ke hadapan publik, karena engkau telah melakukan hal ini. Ini akan membawa dalam keadaan yang tidak pernah Anda impikan....

[76] Bukanlah masalah kecil bagi Anda untuk keluar dalam *Tanda-tanda* seperti yang telah Anda lakukan, dan Tuhan telah dengan jelas menyatakan bahwa hal-hal seperti itu tidak boleh dilakukan. Kita harus tetap berada di hadapan dunia dalam satu front persatuan. Setan akan menang jika melihat perbedaan di antara umat Masehi Advent Hari Ketujuh. Pertanyaan-pertanyaan ini bukanlah poin-poin yang penting

Tidak Membawa Perbedaan ke dalam Rapat Umum - Membawa perbedaan-perbedaan ini ke dalam konferensi umum kita adalah sebuah kesalahan; hal itu tidak boleh dilakukan. Ada orang-orang yang tidak mendalami Alkitab, yang bukan pelajar Alkitab, yang akan mengambil posisi mendukung atau menentang dengan tegas, dengan hanya berpegang pada bukti-bukti yang tampak; namun itu mungkin bukan kebenaran, dan membawa perbedaan ke dalam konferensi-konferensi kita di mana perbedaan-perbedaan itu menjadi meluas, dengan demikian menyebarkan ke seluruh ladang berbagai gagasan, yang satu bertentangan dengan yang lain, bukanlah rencana Allah, tetapi sekaligus menimbulkan pertanyaan, keraguan apakah kita memiliki kebenaran, apakah kita tidak salah dan berada di dalam kesesatan.

Reformasi sangat terhambat karena adanya perbedaan-perbedaan yang menonjol dalam beberapa hal mengenai iman dan masing-masing pihak berpegang teguh pada hal-hal yang berbeda. Kita akan melihat mata ke mata, tetapi untuk menjadi tegas dan

menganggapnya sebagai tugas Anda untuk menyampaikan pandangan Anda yang bertentangan dengan iman atau kebenaran sebagaimana yang telah diajarkan oleh kita sebagai umat, adalah sebuah kesalahan, dan akan mengakibatkan kerugian, dan hanya kerugian, seperti pada zaman Martin Luther. Mulailah memisahkan diri dan merasa bebas untuk mengekspresikan ide-ide Anda tanpa mengacu pada pandangan saudara-saudara Anda, dan suatu keadaan yang tidak Anda impikan akan muncul.

[77] **Perbedaan Pandangan tentang Hal-hal Kecil-Suami saya** memiliki beberapa ide tentang beberapa hal yang berbeda dari pandangan yang diambil oleh saudara-saudaranya.

Saya diperlihatkan bahwa betapapun benarnya pandangan-pandangannya, Tuhan tidak memanggilnya untuk mengedepankan pandangan-pandangan itu di hadapan saudara-saudaranya dan menciptakan perbedaan pendapat. Meskipun ia mungkin memegang pandangan-pandangan ini di bawah dirinya sendiri, begitu [pandangan-pandangan itu] dipublikasikan, pikiran-pikiran akan menyita [pandangan-pandangan itu], dan hanya karena orang lain percaya secara berbeda, maka perbedaan-perbedaan itu akan membuat seluruh beban pesan, dan menimbulkan pertikaian dan perbedaan.

Ada pilar-pilar utama dari iman kita, hal-hal yang sangat penting, yaitu hari Sabat, ketaatan pada perintah-perintah Allah. Gagasan-gagasan spekulatif tidak boleh diganggu, karena ada pikiran-pikiran aneh yang suka mendapatkan suatu hal yang tidak diterima oleh orang lain, dan berdebat serta menarik segala sesuatu kepada satu hal itu, mendesak hal itu, membesar-besarkan hal itu, padahal itu sebenarnya adalah masalah yang tidak terlalu penting, dan akan dimengerti dengan cara yang berbeda. Dua kali saya telah ditunjukkan bahwa segala sesuatu yang bersifat menyebabkan saudara-saudara kita teralihkan dari hal-hal yang sangat penting untuk saat ini, harus disimpan di latar belakang.

Kristus tidak mengungkapkan banyak hal yang merupakan kebenaran, karena hal itu akan menciptakan perbedaan pendapat dan menimbulkan perselisihan, tetapi para pemuda yang belum melewati pengalaman yang kita alami ini, akan segera mendapatkannya. Tidak ada yang lebih cocok untuk mereka selain diskusi yang tajam.

Jika hal-hal ini datang ke dalam konferensi kita, saya akan menolak untuk menghadiri salah satu dari mereka; karena saya telah mendapatkan begitu banyak terang mengenai hal ini sehingga saya tahu bahwa hati yang tidak dikuduskan dan tidak dikuduskan akan menikmati hal ini

jenis latihan. Sudah terlambat, saudara-saudara, sudah terlambat. [78]

Kita berada pada hari penebusan yang agung, saat di mana seseorang harus menyiksa jiwanya, mengakui dosa-dosanya, merendahkan hatinya di hadapan

Tuhan, dan bersiap-siap untuk menghadapi konflik besar. Ketika pertentangan-pertentangan ini muncul di hadapan orang-orang, mereka akan berpikir bahwa salah satu pihak memiliki argumen, dan kemudian pihak lain yang menentang secara langsung juga

memiliki argumen. Orang-orang miskin menjadi bingung, dan konferensi itu akan menjadi sebuah kerugian besar, lebih buruk daripada jika mereka tidak mengadakan konferensi.

Sekarang, ketika segala sesuatu adalah pertikaian dan perselisihan, harus ada upaya yang diputuskan untuk menangani, [untuk] mempublikasikan dengan pena dan menyuarakan hal-hal ini yang akan mengungkapkan hanya harmoni....

Namun, menurut Anda, bagaimana perasaan saya melihat dua koran terkemuka kita berselisih? Saya tahu bagaimana koran-koran ini muncul, saya tahu apa yang Tuhan katakan tentang mereka, bahwa mereka adalah satu, bahwa tidak ada perbedaan

harus dilihat dalam dua alat Allah ini. Mereka adalah satu dan mereka harus tetap satu, menghirup roh yang sama, melakukan pekerjaan yang sama, untuk mempersiapkan suatu umat untuk berdiri pada hari Tuhan, satu dalam iman, satu dalam tujuan.

The Sickle [*The Sickle* adalah sebuah surat kabar misionaris yang berumur pendek yang diterbitkan di Battle Creek, Michigan, pada tahun 1886] dimulai di Battle Creek, tetapi tidak dirancang untuk menggantikan *Tanda-Tanda*, dan saya tidak dapat melihat bahwa hal itu benar-benar dibutuhkan. Tanda-tanda *Zaman* dibutuhkan dan akan melakukan apa yang tidak dapat dilakukan oleh *Sabit*. Saya tahu jika *Tanda-Tanda itu* disimpan penuh dengan barang-barang berharga, makanan bagi orang-orang, bahwa setiap keluarga harus

[79] memilikinya. Namun, rasa sakit muncul di hati saya setiap kali saya melihat *Sabit*. Saya katakan bahwa ini tidak seperti yang Allah inginkan. Jika Setan dapat membuat perselisihan di antara kita sebagai umat, dia akan sangat senang.

Saya rasa waktu bertahun-tahun tidak akan menghapus kesan yang dibuat pada konferensi terakhir kami. Saya tahu bagaimana hal-hal ini bekerja. Saya merasa puas bahwa kita harus memiliki lebih banyak Yesus dan lebih sedikit diri kita sendiri. Jika ada perbedaan pada bagian mana pun dalam memahami suatu bagian tertentu dari Kitab Suci, maka janganlah dengan pena atau suara membuat perbedaan Anda terlihat jelas dan membuat pelanggaran ketika tidak diperlukan.

Kesatuan dalam Kebenaran Fundamental-Kita adalah satu dalam iman akan kebenaran-kebenaran fundamental dari firman Tuhan. Dan satu tujuan harus selalu diingat, yaitu keharmonisan dan kerja sama harus dipertahankan tanpa mengorbankan satu prinsip kebenaran. Dan sementara terus menggali kebenaran seperti menggali harta karun, berhati-hatilah dalam membuka pendapat-pendapat baru yang saling bertentangan. Kita memiliki sebuah pesan ke seluruh dunia. Perintah-perintah Allah dan kesaksian Yesus Kristus adalah beban pekerjaan kita. Untuk memiliki kesatuan dan kasih satu sama lain adalah [pekerjaan] besar yang sekarang harus dilakukan. Ada bahaya bagi para hamba Tuhan yang terlalu banyak berkuat dengan doktrin-doktrin, mengkhotbahkan terlalu banyak ceramah tentang topik-topik yang bersifat argumentatif, sementara jiwa mereka sendiri membutuhkan kesalehan yang praktis.

Telah terbuka pintu untuk perbedaan, perselisihan, pertengkaran dan perbedaan yang tidak dapat dilihat oleh seorang pun di antara kamu kecuali Allah. Mata-Nya menelusuri dari awal hingga akhir. Dan besarnya kerusakan hanya Allah yang tahu. Kepahitan, kemurkaan, kebencian, dan

[80] kecemburuan, luka hati yang dipicu oleh kontroversi dari kedua belah pihak menyebabkan hilangnya banyak jiwa.

Kiranya Tuhan memberi kita kesadaran akan perlunya minum dari mata air kehidupan dari air kehidupan. Alirannya yang murni akan menyegarkan dan menyembuhkan kita dan menyegarkan semua yang berhubungan dengan kita. Oh, seandainya hati kita ditaklukkan oleh Roh Allah! Jika mata hanya tertuju pada kemuliaan Allah, betapa banjirnya cahaya surgawi yang akan tumpah ke atas jiwa. Dia yang berbicara seperti yang tidak pernah diucapkan manusia adalah seorang Pengajar di bumi. Setelah kebangkitan-Nya, Dia adalah seorang Pendidik bagi para murid yang kesepian dan kecewa yang sedang dalam perjalanan ke Emaus, dan bagi mereka yang berkumpul di ruang atas. Ia membukakan kepada mereka Kitab Suci tentang diri-Nya dan membuat hati mereka terikat dengan pengharapan dan sukacita yang kudus, baru, dan kudus

Penebus kita hidup untuk berdoa syafaat bagi kita, dan sekarang jika kita mau belajar setiap hari di sekolah Kristus, jika kita mau menghargai pelajaran yang Dia ajarkan kepada kita dalam kelembutan dan kerendahan hati, kita akan memiliki Roh Yesus yang begitu besar sehingga diri kita tidak akan terjalin ke dalam apa pun yang kita lakukan atau katakan. Pandangan kita akan tertuju hanya kepada kemuliaan Allah. Kita perlu melakukan upaya khusus untuk menjawab doa Kristus agar kita dapat menjadi satu sebagaimana Dia satu dengan Bapa

Artikel-artikel tentang Penebusan - Keajaiban-keajaiban penebusan dibahas secara terlalu ringan. Kita membutuhkan hal-hal ini disajikan secara lebih lengkap dan terus menerus dalam ceramah-ceramah dan tulisan-tulisan kita. Kita membutuhkan hati kita sendiri untuk digerakkan secara mendalam dengan kebenaran-kebenaran yang dalam dan menyelamatkan ini. Ada bahaya jika kita membiarkan ceramah-ceramah dan artikel-artikel dalam surat kabar seperti persembahan Kain, tanpa Kristus.

Dibaptis dengan Roh Yesus, akan ada kasih, keharmonisan, [81] kelembutan, penyembunyian diri di dalam Yesus sehingga hikmat Kristus

akan diberikan, pemahaman akan dicerahkan; apa yang tampak gelap akan dibuat menjadi jelas. Kemampuan-kemampuan akan diperbesar dan disucikan. Dia dapat menuntun mereka yang Dia kehendaki untuk dipindahkan ke surga ke tingkat pengetahuan yang lebih tinggi dan pandangan yang lebih luas tentang kebenaran. Alasan mengapa Tuhan hanya dapat melakukan

sedikit hal bagi mereka yang menangani kebenaran-kebenaran yang berat adalah karena begitu banyak orang yang memisahkan kebenaran-kebenaran ini dari kehidupan mereka. Mereka memegangnya dalam ketidakbenaran. Tangan mereka tidak bersih, hati mereka tercemar oleh dosa, dan seandainya Tuhan bekerja bagi mereka dalam kuasa Roh-Nya sesuai dengan besarnya kebenaran yang telah Dia bukakan bagi pemahaman, itu akan menjadi seolah-olah Tuhan merestui dosa.

Apa yang harus dimiliki oleh umat kita yang terjalin dalam kehidupan dan karakter mereka adalah pengungkapan rencana penebusan dan konsepsi yang lebih tinggi tentang Allah dan kekudusan-Nya, yang dibawa ke dalam kehidupan. Pembasuhan jubah karakter di dalam darah Anak Domba adalah pekerjaan yang harus kita lakukan dengan sungguh-sungguh sementara setiap cacat karakter harus dibuang. Demikianlah kita mengerjakan keselamatan kita dengan takut dan gentar. Tuhanlah yang mengerjakan di dalam kita baik kemauan maupun pekerjaan menurut kerelaan hati-Nya. Kita membutuhkan Yesus yang tinggal di dalam hati, mata air yang terus menerus hidup; maka aliran air yang mengalir dari mata air yang hidup itu akan murni, manis, dan surgawi. Kemudian rasa surga akan diberikan kepada mereka yang rendah hati.

Menutup Pintu Perbedaan-Kebenaran yang berhubungan dengan yang kedua

[Kedatangan Kristus di awan-awan di langit akan dibicarakan dan dituliskan lebih banyak daripada sekarang. Akan ditutup setiap pintu yang akan membawa kepada perbedaan dan perdebatan di antara saudara-saudara. Jika manusia lama disingkirkan dari setiap hati, maka akan ada keamanan yang lebih besar dalam diskusi, tetapi sekarang orang-orang membutuhkan sesuatu dengan karakter yang berbeda. Ada terlalu sedikit kasih Kristus di dalam hati orang-orang yang mengaku percaya kepada kebenaran. Ketika semua pengharapan mereka berpusat pada Yesus Kristus, ketika Roh-Nya memenuhi jiwa, maka akan ada persatuan, meskipun setiap ide mungkin tidak persis sama dalam semua hal.

Alkitab masih belum dipahami secara menyeluruh. Sebuah studi yang penuh doa dan dilakukan seumur hidup terhadap penyingkapan-penyingkapan sakralnya akan menyisakan banyak hal yang belum terjelaskan. Gerakan Roh Allah yang mendalamlah yang dibutuhkan untuk bekerja di dalam hati untuk membentuk karakter, untuk membuka komunikasi antara Allah dan jiwa, sebelum kebenaran-kebenaran yang dalam dapat disingkapkan. Manusia harus belajar sendiri sebelum Tuhan dapat melakukan hal-hal besar baginya. Sedikit pengetahuan yang diberikan dapat menjadi seratus kali lipat lebih besar jika pikiran dan karakter diimbangi dengan pencerahan kudus dari Roh Allah. Terlalu sedikit kelemahanlembutan dan kerendahan hati yang dibawa ke dalam pekerjaan mencari kebenaran seperti mencari harta karun, dan jika kebenaran diajarkan seperti yang ada di dalam Yesus, maka akan

ada kuasa yang seratus kali lipat lebih besar, dan akan menjadi kuasa yang mengubah hati manusia; tetapi segala sesuatu bercampur dengan diri sendiri sehingga kebijaksanaan yang berasal dari atas tidak dapat diberikan." - Surat [37, 1887](#).

Menyajikan Kebenaran dengan Gaya yang Mudah-Di zaman ini, ketika dongeng-dongeng yang menyenangkan melayang-layang di permukaan dan menarik pikiran, kebenaran yang disajikan dengan gaya yang mudah, didukung dengan beberapa bukti yang kuat, lebih baik daripada mencari dan membawa banyak sekali bukti, karena intinya tidak akan terlihat jelas di benak banyak orang, seperti halnya sebelum bantahan dan bukti-bukti itu diajukan kepada mereka. Dengan banyak bukti, pernyataan akan lebih jauh daripada argumen yang panjang. Mereka menerima banyak hal begitu saja. Bukti tidak menolong perkara dalam pikiran orang-orang seperti itu - [Testimonies for the Church 3:36 \(1872\)](#).

Dalam tulisan-tulisan mereka, beberapa orang harus selalu waspada, agar mereka tidak membutakan poin-poin yang sudah jelas, dengan menutupinya dengan banyak argumen yang tidak menarik bagi pembaca. Jika mereka berlama-lama membahas poin-poin yang membosankan, memberikan setiap hal yang muncul dalam pikiran, maka kerja keras mereka akan sia-sia. Minat pembaca tidak akan cukup dalam untuk mengejar subjek sampai tuntas. Poin-poin kebenaran yang paling esensial dapat menjadi tidak jelas dengan memberikan perhatian pada setiap poin kecil. Banyak hal yang dicakup; tetapi pekerjaan yang menghabiskan begitu banyak tenaga tidak diperhitungkan untuk melakukan kebaikan sebesar-besarnya, dengan membangkitkan kepentingan umum- [84] [Testimonies for the Church 3:35, 36 \(1872\)](#).

Lebih dari Satu Pikiran - Akan sangat bermanfaat bagi Saudara D untuk mengembangkan kesederhanaan dan kemudahan dalam tulisan-tulisannya. Ia perlu menghindari pembahasan panjang lebar tentang hal-hal yang tidak penting; dan bahkan kebenaran-kebenaran yang paling esensial dan nyata, yang dengan sendirinya jelas dan gamblang, dapat tertutupi dengan kata-kata sehingga menjadi kabur dan tidak jelas.

Saudara D mungkin benar dalam semua hal tentang kebenaran masa kini, namun tidak memenuhi syarat dalam segala

hal untuk memberikan alasan-alasan pengharapan kita kepada orang-orang Prancis secara tertulis. Ia dapat membantu dalam pekerjaan ini. Tetapi masalah ini harus dipersiapkan oleh lebih dari satu atau dua orang, supaya tidak ada cap keanehan dari seseorang. Kebenaran yang telah dicapai dan dipersiapkan oleh beberapa orang, dan yang pada waktu Allah

dibawa keluar mata rantai demi mata rantai dalam rantai yang terhubung oleh para pencari kebenaran yang sungguh-sungguh, harus diberikan kepada orang-orang, dan akan disesuaikan untuk memenuhi keinginan banyak orang. Keringkasan harus dipelajari, untuk menarik minat pembaca. Tulisan yang panjang dan bertele-tele adalah suatu pencederaan terhadap kebenaran yang ingin disampaikan oleh penulisnya - Testimonies [for the Church 2:671 \(1871\)](#).

[85] **Artikel Panjang - Seorang Penulis-Saya** ingin meminta Anda untuk memastikan dan menyimpan artikel Anda di *Watchman* [*The Watchman*, yang sebelumnya dikenal sebagai *The Southern Watchman*, sekarang diterbitkan dengan nama *These Times*] secara terus-menerus. Artikel-artikel Penatua ----- panjang, dan kecuali dia [85] perubahan, dia akan membunuh sirkulasi *Watchman*. Harus ada artikel-artikel rohani yang pendek di dalam *Watchman*. Saya akan menulis lagi kepada Penatua ----- . Saya tidak dapat memberikan persetujuan saya untuk meminta tanda tangan satu orang untuk begitu banyak artikel yang panjang. Saudara, tatanan ini harus berubah.

Tapi bagaimana kita bisa membawa perubahan? Apa yang dapat kita lakukan? Saya akan menulis surat kepada Penatua ----- dan melihat apakah itu akan ada gunanya. Saya akan melakukan yang terbaik. Semoga Tuhan memberikan hikmat dan penilaian yang baik. Ada kebutuhan akan kerohanian yang lebih mendalam dalam artikel-artikel yang diterbitkan dalam *Watchman*, jika minat terhadap surat kabar ini ingin dipertahankan.-[Surat 78, 1906](#).

Para Pendeta kita untuk Menulis - Para pendeta yang terlibat dalam pekerjaan aktif di jalan Allah, dan yang telah mendapatkan reputasi di antara umat kita, harus menggunakan pengaruh mereka untuk keuntungan yang terbaik.

Tanggung jawab mereka tidak berhenti dengan pekerjaan mimbar mereka. Adalah tugas semua orang yang dapat menulis, terutama mereka yang melayani dalam perkara-perkara yang kudus, untuk menggunakan talenta mereka ke arah ini. Mereka harus merasa bahwa ini adalah salah satu cabang dari pekerjaan mereka untuk memberikan bukti nyata dari ketertarikan mereka terhadap *Review and Herald*, dengan artikel-artikel rohani yang tajam dari pena-pena mereka untuk kolom-kolomnya. Tulisan ini, yang merupakan satu-satunya khotbah yang dimiliki oleh

ratusan orang, tidak seperti yang seharusnya, atau yang seharusnya. Ini adalah kesempatan untuk berbicara kepada ribuan orang, dan semua orang yang berbicara melalui *Review* seharusnya memiliki beban untuk mengatakan sesuatu.

Artikel biasa-biasa saja-Pria dengan pengalaman yang sedikit yang memiliki pengaruh yang kecil, dapat membuat khotbah yang biasa-biasa saja. Beberapa orang membacanya, sementara yang lain tidak tertarik untuk membacanya. Ada

[86] tidak ada dalam kata-kata, atau susunan ide, yang meleleh dan membakar ke dalam hati. Beberapa orang memiliki ketertarikan yang cukup untuk membaca setiap khotbah, namun tidak memiliki ide dan ketertarikan yang baru. Ketika individu-individu dalam

Seiring berjalannya waktu, jemaat mulai mengenal orang-orang yang namanya muncul di kepala khotbah mereka, mereka melihat bahwa orang-orang ini tidak seperti yang mereka akui-bahwa mereka kurang berpengalaman. Mereka kehilangan kepercayaan pada kertas, dan ketika mereka membaca khotbah dari pena orang-orang yang namanya tidak mereka kenal, mereka merasakan ketidakpercayaan, karena mereka telah tertipu sebelumnya, dan meskipun materi yang baik mungkin terkandung di dalam khotbah-khotbah tersebut, mereka tidak mengakuinya sebagai makanan; oleh karena itu, mereka kehilangan banyak pengajaran yang baik. Orang Kristen tidak akan meremehkan karunia terkecil di dalam gereja.

Tetapi beberapa penulis khotbah yang telah muncul di *Review* tidak bekerja dengan satu atau dua talenta mereka, tetapi menangani lima talenta yang sama sekali tidak mereka miliki. Mereka menghasilkan karya yang buruk. Sang Guru mengetahui kemampuan mereka, dan memberi mereka tidak lebih dari apa yang dapat mereka gunakan dengan sebaik-baiknya pada waktu perhitungan, Dia tidak perlu menuntut lebih dari yang dapat mereka lakukan. Tidak seorang pun yang perlu bersedih karena tidak dapat memuliakan Allah dengan talenta yang tidak pernah Dia berikan kepada mereka. Mereka yang dibatasi hanya pada satu talenta, jika mereka menggunakannya dengan baik, Tuhan akan menerima sesuai dengan kemampuan mereka **Memimpin Para Pekerja untuk Menyumbangkan** Artikel-Upaya khusus harus dilakukan oleh para hamba Tuhan yang memiliki tujuan Allah di dalam hatinya, untuk menyumbangkan artikel-artikel yang paling menarik dan spiri- [87] tual ke dalam kolom-kolom *Review*. Semua orang bisa meluangkan waktu untuk melakukan hal ini jika mereka memiliki kemauan dan hati untuk terlibat dalam pekerjaan. Beberapa orang terlalu malas dan mudah mengasihi. Mereka akan menghabiskan waktu berjam-jam untuk mengobrol tentang hal-hal yang tidak secara khusus berhubungan dengan kemajuan tujuan dan pekerjaan Tuhan. Waktu yang dihabiskan dengan demikian hilang, dan mereka adalah hamba-hamba yang tidak berguna. Jika waktu itu digunakan untuk mempelajari firman Allah, dengan sungguh-sungguh memperlengkapi diri mereka sendiri dari halaman-halamannya yang berharga, mempersiapkan diri mereka untuk menjadi pelayan-pelayan yang cakap, maka pekerjaan mereka akan lebih menguntungkan. Mereka akan memiliki sesuatu untuk ditulis.

Mereka dapat menyediakan artikel-artikel yang akan mengajar dan mendorong umat Allah. Dengan demikian, mereka hanya melakukan tugas mereka, dan memberikan kepada kawanannya bagian mereka pada waktunya.

Pesan yang Tulus-Saat berpesta dengan firman Tuhan, jadilah terang yang berharga yang Anda kumpulkan darinya, sampaikanlah kepada orang lain agar mereka dapat berpesta dengan Anda. Namun, biarlah komunikasi Anda bebas dan tulus. Anda dapat bertemu dengan orang-orang di mana mereka berada, daripada mencari kata-kata luhur yang mencapai langit ketiga. Dan janganlah engkau mencari-cari kata-kata yang tinggi yang mencapai langit ketiga.

tidak berada di sana, tetapi di sini, di dunia yang penuh kesedihan, penuh dosa, dan korup ini, berjuang melawan realitas kehidupan yang keras.

Kristus datang bukan untuk dilayani, tetapi untuk melayani. Dia adalah teladan kita, dan Allah telah memberikan kepada kita pekerjaan kita, untuk melayani kebutuhan orang lain, sesuai dengan kemampuan yang Dia berikan kepada kita. Ketika kita menggunakan kemampuan ini dengan sebaik-baiknya, kemampuan ini akan bertambah. Mereka yang melakukan semua yang mereka bisa dengan apa yang telah Allah percayakan kepada

[88] mereka, dan menanggung seluruh beban mereka kepada-Nya, Dia akan menguatkan mereka pada saat kekuatan itu diperlukan. Dengan demikian, kita memberikan ruang bagi Allah untuk bekerja bagi kita; untuk mengajar dan memimpin serta memberi kesan kepada kita, dan menjadikan kita sebagai saluran-saluran yang melaluinya terang-Nya dapat dikomunikasikan kepada banyak orang yang berada dalam kegelapan.-[The Review and Herald, 5 Januari 1869.](#)

"Aku telah menempatkan engkau sebagai penjaga."-Begitu besar tanggung jawab yang dipikul oleh rumah-rumah penerbitan kita. Mereka yang menjalankan lembaga-lembaga ini, mereka yang mengedit terbitan-terbitan berkala dan mempersiapkan buku-buku, yang berdiri di dalam terang tujuan Allah, dan dipanggil untuk memberikan peringatan kepada dunia, bertanggung jawab kepada Allah atas jiwa-jiwa sesamanya. Bagi mereka, dan juga bagi para pelayan firman, berlaku pesan yang diberikan oleh Allah kepada nabi-Nya di zaman dahulu: "Hai anak manusia, Aku telah menetapkan engkau menjadi penjaga bagi kaum Israel, sebab itu engkau harus mendengarkan firman yang keluar dari mulut-Ku dan memperingatkan mereka dari pada-Ku. Apabila Aku berfirman kepada orang fasik: Hai orang fasik, engkau pasti mati, dan apabila engkau tidak berkata-kata untuk memperingatkan orang fasik dari jalannya, maka orang fasik itu akan mati dalam kesalahannya, tetapi darahnya akan Kutuntut dari tanganmu." [Yehezkiel 33:7, 8](#).-**Kesaksian-kesaksian untuk Gereja 7:140 (1902). Yang Sakral dan yang Umum**-Pekerjaan Tuhan perlu dibedakan dari urusan-urusan kehidupan yang umum. Ia berfirman: "Aku akan membalikkan tangan-Ku ke atasmu, dan membersihkan segala sampahmu, dan membuang semua timahmu; dan Aku akan mengembalikan hakim-hakimmu seperti pada mulanya, dan para penasihatmu seperti pada permulaannya,

Kota kebenaran, kota yang setia. Sion akan ditebus dengan penghakiman, dan orang-orangnya yang bertobat dengan kebenaran." [Yesaya 1:25-27](#).

Kata-kata ini penuh dengan arti penting. Mereka memiliki pelajaran bagi semua orang yang menduduki kursi editorial.

Kata-kata Musa memiliki makna yang dalam. "Nadab dan Abihu, anak-anak Harun, mengambil pedupaannya masing-masing, lalu menaruh api di atasnya dan membubuh kemenyan di atasnya, dan mempersembahkan api yang aneh-aneh di hadapan TUHAN, yang tidak diperintahkan-Nya kepada mereka. Maka keluarlah

api dari pada TUHAN, lalu menghanguskan mereka itu, sehingga matilah mereka itu di hadapan TUHAN. Lalu berkatalah Musa kepada Harun: "Inilah yang difirmankan TUHAN: Aku akan dikuduskan di dalam diri orang-orang yang datang menghampiri Aku, dan di hadapan segenap bangsa itu Aku akan dipermuliakan." [Imamat 10:1-3](#). Hal ini menjadi pelajaran bagi semua orang yang menangani materi yang keluar dari lembaga penerbitan kami. Hal-hal yang sakral tidak boleh dicampuradukkan dengan hal-hal yang umum.

Koran-koran yang memiliki sirkulasi yang begitu luas seharusnya berisi instruksi yang lebih berharga daripada yang muncul dalam publikasi biasa pada masa itu. "Apakah artinya sekam bagi gandum?" [Yeremia 23:28](#). Kita menginginkan gandum yang murni, yang telah ditampi dengan sempurna.

"Demikianlah firman TUHAN kepadaku dengan tangan yang kuat, dan Ia memberi perintah kepadaku, supaya aku jangan mengikuti jalan bangsa ini, dengan berfirman: Janganlah kamu mengatakan: "Persekutuan" kepada setiap orang yang kepadanya bangsa ini berkata: "Persekutuan", dan janganlah kamu gentar dan janganlah kamu takut kepada mereka. Kuduskanlah TUHAN semesta alam sendiri, dan biarlah Dia menjadi ketakutanmu, dan biarlah Dia menjadi kengerianmu Ikatlah kesaksian dan meteraikanlah hukum Taurat di antara murid-murid-Ku Kepada hukum Taurat dan kesaksian, jika mereka tidak berkata-kata sesuai dengan firman ini, itu karena tidak ada terang di dalamnya." [Yesaya 8:11-20](#).

[91] Saya mengajak semua pekerja kita untuk membaca Yesaya pasal 6. Bacalah pengalaman nabi Allah ketika ia melihat Tuhan "duduk di atas takhta, tinggi dan mulia, dan kereta-Nya memenuhi Bait Suci Lalu kataku: "Celakalah aku, sebab aku telah menjadi najis, sebab aku seorang yang najis bibir, dan aku tinggal di tengah-tengah bangsa yang najis bibir, padahal matakmu telah melihat Raja, yaitu TUHAN semesta alam. Lalu terbanglah seorang dari serafim itu kepadaku, dengan bara api di tangannya, yang diambilnya dengan penjepit dari mezbah, lalu diletakkannya ke atas mulutku dan berkata: "Lihat, ini telah menyentuh bibirmu, maka kesalahanmu telah dihapuskan dan dosamu telah dibersihkan. Lalu aku mendengar suara Tuhan, yang berkata: Siapakah yang akan Kuutus, dan siapakah yang akan pergi untuk kita? Maka jawabku: Inilah aku, utuslah aku." [Yesaya 6:1-8](#).

Ini adalah pengalaman yang dibutuhkan oleh mereka yang bekerja di semua lembaga kita. Ada bahaya bahwa mereka akan gagal dalam mempertahankan hubungan yang vital dengan Allah, dalam dikuduskan melalui kebenaran. Dengan demikian, mereka akan kehilangan rasa akan kuasa kebenaran, kehilangan kemampuan untuk membedakan yang kudus dan yang biasa.

Daging pada Waktunya-Saudara-saudaraku yang berada dalam posisi yang bertanggung jawab, kiranya Tuhan tidak

hanya mengurapi matamu supaya kamu dapat melihat, tetapi mencurahkan ke dalam hatimu minyak kudus yang mengalir dari kedua cabang zaitun melalui pipa-pipa emas ke dalam cawan emas, yang menjadi minyak bagi pelita-pelita di tempat kudus. Kiranya Ia "memberikan kepadamu roh hikmat dan pernyataan tentang pengenalan akan Dia, supaya mata pengertianmu diterangi, sehingga kamu mengetahui apa pengharapan

[92] panggilan-Nya, ... dan betapa besar kuasa-Nya bagi kita yang percaya." [Efesus 1:17-19](#).

Sebagai anggota rumah tangga yang setia, berikanlah daging pada waktunya kepada rumah Allah. Sampaikanlah kebenaran kepada orang-orang. Bekerjalah seolah-olah dalam pandangan penuh seluruh alam semesta surga. Kita tidak boleh kehilangan waktu-tidak sedikit pun. Masalah-masalah penting harus segera dipenuhi, dan kita harus bersembunyi di celah batu karang, agar kita dapat melihat Yesus, dan dihidupkan oleh Roh Kudus-Nya - [Testimonies for the Church 7:152-154 \(1902\)](#).

Bahaya dalam Studi Spekulatif-Terang kebenaran yang Tuhan rencanakan akan datang kepada orang-orang di dunia pada masa ini bukanlah seperti yang ingin disampaikan oleh orang-orang terpelajar di dunia; karena orang-orang ini dalam penelitian mereka sering sampai pada kesimpulan yang salah, dan dalam studi mereka banyak penulis yang tertarik pada teori-teori yang berasal dari setan. Setan, yang mengenakan pakaian malaikat terang, menyajikan untuk studi pikiran manusia hal-hal yang tampaknya sangat menarik, dan yang penuh dengan misteri ilmiah. Dalam penyelidikan subjek-subjek ini, manusia dituntun untuk menerima kesimpulan-kesimpulan yang keliru, dan bersatu dengan roh-roh penggoda dalam pekerjaan mengajukan teori-teori baru yang menjauhkan diri dari kebenaran.

Ada bahaya bahwa sentimen-sentimen palsu yang diungkapkan dalam buku-buku yang telah mereka baca kadang-kadang akan dijalin oleh para pendeta, pengajar, dan editor kita dengan argumen-argumen, wacana-wacana, dan publikasi-publikasi mereka, di bawah keyakinan bahwa itu semua pada prinsipnya sama dengan ajaran-ajaran Roh Kebenaran. Buku yang berjudul *Bait Suci yang Hidup*, adalah sebuah ilustrasi dari karya ini, yang penulisnya menyatakan dalam dukungannya bahwa ajaran-ajarannya sama dengan yang ditemukan dalam tulisan-tulisan [93] dari Nyonya White. Lagi dan lagi kita akan dipanggil untuk bertemu dengan pengaruh orang-orang yang mempelajari ilmu pengetahuan yang berasal dari setan, melalui yang Iblis kerjakan untuk membuat Allah dan Kristus tidak ada lagi - [Testimonies for the Church 9:67-68 \(1909\)](#).

Kepada Editor Majalah-Majalah Kita-Saya diperingatkan bahwa semakin sedikit para pendeta kita menangani masalah panteisme, semakin sedikit pula mereka akan membantu Setan untuk menyampaikan teori-teorinya kepada orang-orang. Biarlah

kebenaran untuk saat ini disimpan di hadapan mereka. Jangan pernah, jangan pernah mengulangi sentimen-sentimen spiritualistik, teori-teori yang aneh dan menyesatkan, yang telah bertahun-tahun masuk.

Tuhan memiliki pesan yang harus disampaikan oleh para hamba Tuhan, tetapi Dia tidak memanggil mereka untuk berbicara tentang hal-hal yang telah ada di dalam pikiran sebagian orang. Mereka yang melakukan hal ini menanamkan benih di dalam pikiran bahwa

akan bertunas dan bertunas untuk menghasilkan buah. Dengan demikian, orang-orang dididik untuk menangkap sentimen Iblis, dan memberikan publisitas kepada mereka.

Biarlah pengulangan kepalsuan Iblis dijauhkan dari koran-koran kita. Yang kita butuhkan dalam surat kabar kita adalah berita Injil yang akan menyelamatkan jiwa-jiwa. "Hai Sion, yang membawa kabar baik, naiklah ke gunung yang tinggi, hai Yerusalem, yang membawa kabar baik, angkatlah suaramu dengan kuat, naiklah, janganlah takut, dan katakanlah kepada kota-kota Yehuda: "Lihatlah *Allahmu!*"

Arahkanlah pandanganmu kepada Tuhan Yesus Kristus, dan dengan memandang Dia, kamu akan diubahkan menjadi serupa dengan Dia. Janganlah berbicara tentang teori-teori spiritualistik. Janganlah mereka mendapat tempat di dalam pikiran Anda. Biarlah tulisan-tulisan kita bebas dari segala sesuatu yang semacam itu. Terbitkanlah

[94] kebenaran; jangan mempublikasikan kesalahan. Jangan mencoba untuk menjelaskan tentang kepribadian Allah. Anda tidak dapat memberikan penjelasan yang lebih jauh daripada yang telah diberikan oleh Alkitab. Teori-teori manusia tentang Dia tidak ada gunanya. Jangan mengotori pikiran Anda dengan mempelajari teori-teori yang menyesatkan dari musuh. Berusahalah untuk menjauhkan pikiran dari segala sesuatu yang bersifat demikian. Akan lebih baik untuk menjauhkan topik-topik ini dari tulisan-tulisan kita. Biarlah doktrin-doktrin kebenaran masa kini dimasukkan ke dalam tulisan-tulisan kita, tetapi janganlah memberikan tempat untuk mengulang-ulang teori-teori yang salah. -[Surat 179, 1904](#).

Tidak Ada Kompromi dalam Doktrin Sabat-Penduduk dunia akan mencoba untuk membujuk kita untuk melunakkan pesan kita, untuk menekan salah satu ciri khasnya. Mereka berkata: "Mengapa Anda dalam pengajaran Anda membuat hari Sabat hari ketujuh begitu menonjol? Hal ini tampaknya selalu disodorkan kepada kami; kami harus menyelaraskan diri dengan Anda jika Anda tidak akan banyak bicara tentang hal ini; jauhkanlah Sabat hari ketujuh dari *Sentinel*, [referensi di sini dibuat untuk *The American Sentinel* (1886-1901), sebuah mingguan yang dikhususkan untuk menyebarkan prinsip-prinsip kebebasan beragama. Kemudian pada tahun 1901-1904, majalah ini diikuti oleh majalah bulanan *Sentinel of Christian Liberty*] dan kami akan

memberikan pengaruh dan dukungan kami." Dan ada kecenderungan dari beberapa pekerja kami untuk mengadopsi kebijakan ini.

Saya diperintahkan untuk memperingatkan Anda bahwa sentimen-sentimen yang menipu telah merasuk, kerendahan hati dan kehati-hatian yang palsu, sebuah kecenderungan untuk menahan pengakuan iman kita. Pada waktu malam, hal-hal yang telah disampaikan kepadaku telah sangat mengganggu pikiranku. Saya seperti berada dalam pertemuan-pertemuan untuk menasihati di mana hal-hal ini dibahas,

[95] dan dokumen tertulis dipresentasikan, mengadvokasi konsesi.

Saudara-saudara, akankah kita mengizinkan dunia membentuk pesan yang telah Allah berikan kepada kita untuk disampaikan kepada mereka? Demikian juga halnya dengan pasien yang meresepkan obat yang akan digunakan untuk penyembuhannya.

Haruskah kita demi kebijakan, mengkhianati kepercayaan yang suci? Jika dunia berada dalam kesalahan dan kesesatan, melanggar hukum Allah, bukankah tugas kita untuk menunjukkan kepada mereka dosa dan bahaya mereka? Kita harus memberitakan pesan malaikat ketiga.

Untuk apa *Penjaga itu ada*, selain untuk menjadi suara para penjaga di tembok Sion, untuk membunyikan tanda bahaya. Kita tidak boleh merasa ngeri dan meminta maaf kepada dunia karena mengatakan yang sebenarnya: kita harus mencemooh penyembunyian. Bentangkanlah warna-warna Anda untuk memenuhi kasus manusia dan malaikat. Hendaklah dimengerti bahwa Masehi Advent Hari Ketujuh tidak dapat berkompromi. Dalam pendapat dan iman anda tidak boleh ada sedikitpun kesan kebimbangan; dunia mempunyai hak untuk mengetahui apa yang dapat diharapkan dari kita, dan akan memandang kita sebagai orang yang tidak jujur, sebagai orang yang menyembunyikan perasaan-perasaan dan prinsip-prinsip yang sebenarnya dari kebijakan, jika kita membawa bahkan kesan tidak berkomitmen sebelum suara umum menunjukkan jalan yang aman. Penghibur, Roh Kudus, yang Kristus katakan akan diutus-Nya ke dalam dunia, akan memberikan kesaksian yang tak tergoyahkan.-Naskah 16, 1890.

Pertahankan Ciri Khas yang Menonjol-Agama Yesus terancam punah. Agama ini sedang bercampur dengan keduniawian. Kebijakan duniawi menggantikan kesalehan dan kebijaksanaan sejati yang datang dari atas, dan Tuhan akan menarik tangan kemakmuran-Nya dari para pemberi anugerah.

Ence. Haruskah tabut perjanjian itu disingkirkan dari bangsa ini? [96] Haruskah berhala-berhala diselundupkan? Haruskah prinsip-prinsip palsu dan ajaran-ajaran palsu dibawa masuk ke dalam tempat kudus? Haruskah antikristus dihormati? Haruskah doktrin dan prinsip sejati yang diberikan Tuhan kepada kita, yang telah menjadikan kita seperti sekarang ini, diabaikan? Haruskah alat Tuhan, rumah ibadah, menjadi lembaga politik dan duniawi belaka? Secara langsung, musuh, melalui orang-orang yang dibutakan dan tidak dikuduskan, sedang memimpin kita.

Semua hal ini telah berjalan sebagaimana mestinya tanpa ada yang memprotesnya dengan kata-kata yang jelas. Waktu Tuhan untuk mengatur segala sesuatunya telah tiba. Ada orang-orang dalam posisi kepercayaan yang belum memiliki pengalaman dalam memimpin pekerjaan ini, dan orang-orang ini harus berjalan dengan kerendahan hati dan hati-hati. Pada musim malam, saya hadir di beberapa konsili, dan di sana saya mendengar kata-kata yang diulang-ulang oleh

orang-orang yang berpengaruh, bahwa jika *American Sentinel* mau menghilangkan kata-kata "Masehi Advent Hari Ketujuh" dari kolom-kolomnya, dan tidak mengatakan apa pun tentang hari Sabat, maka tokoh-tokoh besar di dunia akan memujinya; surat kabar ini akan menjadi populer, dan melakukan pekerjaan yang lebih besar. Hal ini terlihat sangat menyenangkan. Orang-orang ini tidak dapat melihat mengapa kami tidak dapat berafiliasi dengan orang-orang yang tidak percaya dan yang tidak berprofesi untuk membuat *American Sentinel* sukses besar. Saya melihat wajah mereka menjadi cerah, dan mereka mulai bekerja pada rencana kebijakan untuk membuat *Sentinel* menjadi sukses yang populer.

Kebijakan ini adalah langkah pertama dari serangkaian langkah yang salah. Prinsip-prinsip yang telah diadvokasi dalam *American Sentinel* adalah jumlah dan substansi dari advokasi hari Sabat, dan

[97] ketika manusia mulai berbicara tentang mengubah prinsip-prinsip ini, mereka sedang melakukan pekerjaan yang bukan menjadi tugas mereka. Seperti Uzia, mereka berusaha untuk mengokohkan bahtera yang merupakan milik Allah, dan berada di bawah pengawasan khusus-Nya. Kata Pembimbingku kepada mereka yang ada di dalam sidang ini, "Siapakah di antara kamu yang telah merasakan beban pekerjaan ini sejak awal, dan telah menerima tanggung jawab dalam keadaan yang sulit? Siapakah yang telah memikul beban pekerjaan selama tahun-tahun keberadaannya? Siapakah yang telah mempraktikkan penyangkalan diri dan pengorbanan diri? Tuhan menyediakan tempat bagi hamba-hamba-Nya yang teguh, yang suaranya telah didengar sebagai peringatan. Dia meneruskan pekerjaan-Nya sebelum ada di antara Anda yang mengulurkan tangan, dan Dia dapat dan akan menemukan tempat bagi kebenaran yang akan Anda tekan. Dalam *American Sentinel* telah diterbitkan kebenaran untuk saat ini. Perhatikanlah apa yang Anda lakukan. "Kecuali Tuhan yang membangun rumah itu, sia-sialah mereka yang membangunnya." - Naskah [29, 1890](#).

Untuk Memenuhi Gerakan Hukum Minggu-Saya berharap bahwa traktat ini akan memberikan suara tertentu sehubungan dengan gerakan hukum Minggu ini. Saya pikir akan lebih baik jika di dalam surat-surat kabar kita, topik tentang keabsahan hukum Allah dijadikan suatu hal yang khusus. Apakah tidak sebaiknya ada sebuah surat kabar atau pamflet yang diterbitkan untuk

menggantikan *Sentinel*? Saya tidak dapat berpikir bahwa itu adalah hal yang bijaksana untuk membiarkan surat kabar itu terbit. Itu adalah suara yang terus menerus berbicara untuk membela kebebasan beragama. Kebenaran harus disajikan dalam artikel-artikel pendek, dengan kalimat-kalimat yang jelas dan tegas, memberikan poin-poin khusus yang berkaitan dengan hari Sabat Tuhan, dan menunjukkan bahwa mereka yang membuat hukum untuk memaksa

[98] ketaatan pada hari pertama dalam satu minggu, tidak setia kepada Tuhan

dari surga, yang menempatkan kekudusan-Nya pada hari ketujuh. Apakah kita melakukan semua yang kita bisa untuk meninggikan hukum Yehuwa?

Kita sekarang harus melakukan yang terbaik untuk mengalahkan hukum hari Minggu ini. Cara terbaik untuk melakukannya adalah dengan mengangkat hukum Allah dan membuatnya berdiri tegak dalam segala kesuciannya. Ini harus dilakukan jika kebenaran menang - Surat 58, 1906.

Janganlah Meninggikan Manusia-Pada malam itu saya dengan sungguh-sungguh menyapa mereka yang memikul tanggung jawab sebagai editor dan kontributor majalah kita. Jika mereka yang bertanggung jawab atas majalah kita tidak memiliki lebih banyak penilaian daripada memenuhi publikasi dengan peninggian manusia, maka biarlah mereka mencari hikmat dari Allah. Penglihatan rohani Anda membutuhkan pengurapan sorgawi Dengan mencurahkan pujian yang melimpah kepada seseorang yang tidak mereka kenal, yang tidak menerima "Demikianlah firman Tuhan" dalam menaati perintah-perintah-Nya, mereka menempatkan diri mereka sendiri di mana, dalam krisis yang menimpa kita, mereka akan memiliki ketajaman yang rusak karena mereka akan melihat hal-hal baik yang dilakukan oleh mereka yang berusaha untuk menipu, yang mengaku sebagai Kristus dan para nabi yang diutus Allah.

Kristus berkata tentang waktu itu, "Sekiranya mungkin, mereka akan menyesatkan orang-orang pilihan." Dan sekali lagi pertanyaan diajukan, "Apabila Anak Manusia datang, akankah Ia mendapati iman di bumi?" Mereka yang menggunakan pena dan suara mereka untuk memberikan pujian seperti itu kepada manusia perlu memiliki ketajaman yang lebih jelas. Betapa jauh lebih baik jika keyakinan dan iman ini diterapkan kepada mereka yang berjuang dengan pena dan suara untuk melakukan kehendak Allah sebagai anak-anak yang taat, yang memelihara perintah-perintah-Nya.

perintah-perintah, bukan untuk memuji atau memuliakan orang perorangan, tetapi untuk menaati firman Allah, untuk mengasihi sebagai saudara, untuk mencabut segala sesuatu yang berakar pada akar kepahitan yang mereka biarkan muncul

Saya tahu bagaimana Tuhan memandang semua produksi semacam itu dari mereka yang mengira mereka melakukan kebenaran, yang tampaknya tidak berada di satu sisi atau di sisi lain. Pesan yang diberikan kepada saya untuk mereka adalah:

Engkau berada di dalam kegelapan, engkau tidak tahu apa yang engkau puji. Allah tidak dapat membenarkan suatu pekerjaan yang tidak memiliki stempel-Nya, karena pekerjaan itu menuntun orang lain dengan cara yang tidak memiliki tanda tangan surga.

Setiap Kalimat Harus Berarti-Ini adalah saat di mana setiap kalimat yang ditulis harus berarti sesuatu yang pasti, harus benar, dan tulus. Tidak ada goresan pena yang harus dibuat untuk menjadi populer atau untuk membenarkan apa yang dikutuk Tuhan. Mereka yang mengikuti hal tersebut

tentu saja memiliki semangat, hasrat yang membara, untuk membedakan diri mereka sendiri, tetapi mereka belum belajar dari kaki Yesus. Diri sendiri terjalin dengan semua yang mereka lakukan dan katakan. Mereka mengarahkan senjata mereka kepada saudara-saudara mereka yang melakukan pekerjaan yang telah ditetapkan Allah bagi mereka, dan mereka berpikir dalam kebutaan mereka bahwa mereka sedang melakukan pelayanan kepada Allah.

Sekarang saya ditugaskan untuk mengatakan kepada saudara-saudara kita: Rendahkanlah dirimu dan akuilah dosa-dosamu, maka Allah akan merendahkan hatimu. Pesan bijak kepada jemaat Laodikia pulang ke rumah bagi mereka yang tidak menerapkannya pada diri mereka sendiri. Mereka tidak dingin dan tidak panas, tetapi suam-suam kuku. Demikianlah firman Tuhan: "Aku tahu segala pekerjaanmu, bahwa engkau tidak dingin dan tidak panas: Aku menghendaki supaya engkau menjadi dingin atau panas. Demikianlah karena engkau suam-suam kuku,

[100] dan baik dingin maupun panas, Aku akan memuntahkan engkau dari mulut-Ku. Karena engkau berkata: Aku kaya dan berlimpah-limpah hartanya dan tidak kekurangan apa-apa, dan engkau tidak tahu, bahwa engkau celaka, sengsara, miskin, buta dan telanjang: Aku menasihatkan engkau supaya engkau membeli dari pada-Ku emas yang telah teruji dalam api, supaya engkau menjadi kaya, dan pakaian putih, supaya engkau berpakaian dan tidak kelihatan aib ketelanjanganmu, dan mengoleskan minyak pelumas pada matamu, supaya engkau dapat melihat."

Akankah ada di antara kita yang membiarkan rasa malu akan ketelanjangan kita muncul dalam penggunaan kemampuan berbicara yang diberikan Allah, dan dalam penggunaan pena kita? Tidakkah kita harus mempertimbangkan bahwa kebenaran Kristus dalam ketaatan-Nya yang sempurna kepada perintah-perintah Bapa-Nya adalah penyebab penyaliban-Nya. Dengan ketaatan yang sempurna kepada hukum Yehuwa, kita harus mengagungkan hukum itu dan membuatnya terhormat. Apa arti kata-kata ini di hadapan umat Allah, yang, di tengah rintangan besar, sedang berjuang dalam perjuangan iman yang baik, dengan mengatakan, "Kami tidak akan bertekuk lutut kepada Baal, atau memberikan kemuliaan atau kehormatan kepada siapa pun yang melakukan hal ini"?

Berkat Ilahi diucapkan kepada mereka yang menaati perintah-perintah, dan kutukan Dia nyatakan kepada mereka yang melanggar

hukum-Nya. Dan akankah pena atau suara membungkuk untuk memberikan pujian kepada mereka yang telah menjadi pemimpin dalam membawa panji-panji Iblis, yang menyatakan bahwa institusi kepausan akan menerima kehormatan? Kemampuan yang telah Allah berikan kepada kita untuk kemuliaan nama-Nya, telah disalahgunakan, dan digunakan untuk membawa sentimen pemberontak. Bahwa manusia harus meninggikan dan menyembah lembaga manusia yang telah terlibat dalam pekerjaan yang bertentangan dengan pekerjaan yang telah Allah berikan kepada-Nya.

[101] yang dilakukan manusia di hari-hari terakhir ini sama sekali bertentangan dengan tujuan-Nya. Mengapa kita melihat kebutaan seperti itu? Paling tidak yang dapat dilakukan orang adalah

tunjukkan kefasihan mereka di hadapan alam semesta surga, di hadapan dunia yang belum jatuh dan dunia yang jatuh dalam diam....

Hal-hal Penting Saat Ini - Seandainya para guru dan murid-murid kita memiliki lebih banyak hal untuk diajarkan dan ditulis sehubungan dengan hal-hal yang harus digenapi sekarang, dan yang menyangkut kesejahteraan jiwa-jiwa yang kekal. Seandainya pena dan suara dapat memberikan makanan pada waktunya kepada yang tua dan yang muda, kepada orang-orang kudus dan orang-orang berdosa. Biarlah banyak hal yang dapat dikatakan untuk membangunkan gereja dari tidurnya diucapkan tanpa membuang waktu untuk memikirkan hal-hal yang tidak penting, dan yang tidak ada hubungannya dengan kebutuhan-kebutuhan umat kita saat ini atau dengan orang-orang yang tidak mengetahui kebenaran. Bacalah tiga ayat pertama dari kitab Wahyu, dan lihatlah pekerjaan apa yang secara khusus diperintahkan kepada mereka yang mengaku percaya kepada firman Allah....

Sebuah Pesan yang Memisahkan - Saudara-saudaraku, berita-berita yang dimuat dalam surat kabar baru-baru ini mengungkapkan kebutaan akan ketajaman rohani. Apabila mata telah diterangi dengan penglihatan rohani, maka kita akan melihat dengan jelas. Hal-hal yang bersifat sementara dan yang menarik perhatian sekarang ini akan kehilangan nilainya, karena di sana akan dinyatakan kepada manusia kepentingan-kepentingan yang kekal. Sebagaimana Allah menyatakan kehendak-Nya kepada para tawanan Ibrani, kepada mereka yang paling terpisah dari adat istiadat dan kebiasaan dunia yang berada di dalam kejahatan, demikian juga Tuhan akan menyatakan terang dari surga kepada semua orang yang mau menghargai "Demikianlah firman Tuhan Tuhan." Kepada mereka, Dia akan mengungkapkan pikiranNya. Mereka yang paling tidak terikat dengan ide-ide duniawi, adalah yang paling terpisah dari tampilan, dan kesombongan, dan kesombongan, dan cinta akan pujian, yang menonjol sebagai umat-Nya yang khas, yang giat melakukan perbuatan-perbuatan baik, kepada mereka inilah Ia akan menyatakan makna firman-Nya. Pertunjukan pertama kuasa Allah kepada para tawanan Ibrani adalah dengan menunjukkan kebijaksanaan yang cacat dari para pembesar dunia. Hikmat manusia adalah kebodohan di hadapan Allah. Para penyihir menunjukkan ketidaktahuan mereka

akan terang sebelum Tuhan menyatakan hikmat-Nya sebagai yang tertinggi. Hikmat para agen manusia yang telah menyalahgunakan talenta yang diberikan Tuhan, Tuhan tunjukkan sebagai kebodohan.

"Beginilah firman Tuhan: "Janganlah orang bijak bermegah karena hikmatnya, dan janganlah orang perkasa bermegah karena keperkasaannya, dan janganlah orang kaya bermegah karena kekayaannya, tetapi hendaklah orang yang bermegah bermegah dalam hal ini, yaitu, bahwa ia mengerti dan mengenal Aku, bahwa Akulah TUHAN, yang menunjukkan kasih setia, keadilan, dan kesetiaan di atas bumi, sebab di dalam

hal-hal ini Aku berkenan, demikianlah firman Tuhan. Sesungguhnya, akan datang waktunya, demikianlah firman Tuhan, Aku akan menghukum semua orang yang bersunat dengan orang yang tidak bersunat."

Semua orang harus bersatu untuk memuji dan menghormati serta memuliakan mereka yang telah mengangkat panji-panji Setan yang berperang melawan Allah. Tugas kita sekarang adalah untuk menerangi dunia, dengan membawa pesan perdamaian dan keselamatan. Sebuah panji telah diletakkan di tangan kita, yang di atasnya tertulis, "Inilah kesabaran orang-orang kudus: inilah mereka yang menuruti perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus." Ini adalah pesan yang berbeda dan terpisah, - sebuah pesan yang tidak memberikan kepastian.

[103] suara. Hal ini untuk menuntun orang menjauh dari kolam yang rusak dan tidak berisi air, menuju ke mata air yang hidup - Surat 60, 1898. **Kebiasaan Kesehatan Editor-Ketertiban yang ketat** dalam makan dan minum sangat penting untuk pemeliharaan kesehatan dan latihan yang kuat dari semua fungsi tubuh. Kebiasaan-kebiasaan yang ketat, dikombinasikan dengan latihan otot dan pikiran, akan memelihara kekuatan mental dan fisik, dan memberikan kekuatan daya tahan bagi mereka yang terlibat dalam pelayanan, bagi para editor, dan bagi semua orang lain yang memiliki kebiasaan tidak banyak bergerak. Sebagai manusia, dengan segala profesi reformasi kesehatan kita, kita makan terlalu banyak. **Pemanjaan** selera adalah penyebab terbesar dari kelemahan fisik dan mental, dan merupakan dasar dari kelemahan yang tampak di mana-mana.

Gereja 3:487 (1875).

Pentingnya Latihan-Ada pria dan wanita yang memiliki kemampuan alami yang luar biasa yang tidak mencapai setengah dari apa yang mereka bisa capai jika mereka mau mengendalikan diri dalam menyangkal nafsu makan. Banyak penulis dan pembicara gagal di sini. Setelah makan dengan lahap, mereka menyibukkan diri dengan pekerjaan yang tidak banyak bergerak, membaca, belajar, atau menulis, sehingga tidak ada waktu untuk berolahraga. Akibatnya, aliran pikiran dan kata-kata yang bebas menjadi terhambat. Mereka tidak dapat menulis atau berbicara dengan kekuatan dan intensitas yang diperlukan untuk mencapai hati; upaya mereka menjadi jinak dan sia-sia.

Mereka yang memikul tanggung jawab penting, terutama mereka yang menjadi penjaga kepentingan rohani, haruslah

orang-orang yang memiliki perasaan yang tajam dan persepsi yang cepat. Lebih dari yang lain, mereka harus
[104] sederhana dalam hal makan. Makanan yang kaya dan mewah tidak boleh ada di atas meja mereka.-Kementerian [Penyembuhan](#), 308-309 (1905).

Makanan Sederhana dan Olahraga - Ini adalah saran untuk semua orang yang pekerjaannya tidak banyak bergerak atau terutama mental; biarlah mereka yang memiliki keberanian moral dan pengendalian diri yang cukup mencobanya: Pada setiap kali makan, makanlah hanya dua atau tiga jenis makanan sederhana, dan makanlah tidak lebih dari yang diperlukan untuk memuaskan rasa lapar. Berolahragalah dengan giat setiap hari, dan lihatlah apakah Anda tidak menerima manfaatnya - [The Ministry of Healing, 308-310 \(1905\)](#).

Bab 13-Kertas Gereja Kita

Setiap Artikel Memantulkan Cahaya-Saya diperintahkan untuk mengatakan kepada mereka yang mengedit koran-koran denominasi kita bahwa mereka harus mencetak semua hal yang berhubungan dengan sisi kebenaran Alkitab. Mereka harus memberikan suara tertentu pada sangkakala itu. Hendaklah setiap artikel yang dicetak dalam *Review dan Herald* memiliki karakter yang akan memantulkan terang di tengah kegelapan moral dunia ini. Setiap kolom harus diisi dengan kebenaran yang berharga.

Janganlah saudara-saudara kita memanfaatkan ruang yang berharga di koran de- nominasi kita, untuk mencatat kejadian-kejadian yang berhubungan dengan kehidupan Presiden, atau putrinya, atau anggota keluarganya yang lain. Berita-berita seperti itu tidak akan mencerahkan siapa pun mengenai apa yang sebenarnya.

Beberapa artikel, bahkan yang membahas topik-topik Alkitab, harus dibuat lebih pendek - Naskah 106, 1905.

Pertanyaan-pertanyaan Kontroversial Tidak Boleh Muncul-Saya diperintahkan untuk mengatakan kepada Anda, Janganlah ada pertanyaan-pertanyaan yang muncul pada saat ini di dalam *Peninjauan yang* akan cenderung mengganggu pikiran. Marilah kita mencari pekerjaan jiwa.

[106] Marilah kita sebagai umat merendahkan diri kita di hadapan Tuhan, dan mencari Dia untuk pertobatan yang sejati. Ada pekerjaan yang harus dilakukan di dalam hati kita dan di rumah kita, yang hanya sedikit orang yang memahaminya. Diperlukan banyak doa, bukan doa yang panjang, tetapi doa-doa iman yang dipanjatkan dengan kerendahan hati.

Kita tidak punya waktu lagi untuk terlibat dalam perdebatan yang tidak perlu, tetapi kita harus dengan sungguh-sungguh mempertimbangkan perlunya mencari Tuhan untuk pertobatan hati dan hidup yang sejati. Harus ada usaha yang sungguh-sungguh untuk mendapatkan pengudusan jiwa dan pikiran. Ada pekerjaan yang mendalam dan sungguh-sungguh yang harus dilakukan di

setiap gereja dan di setiap keluarga. Para ayah dan ibu memiliki pekerjaan yang sungguh-sungguh untuk dilakukan dalam membawa anak-anak mereka untuk memahami perlunya mencari Tuhan untuk keselamatan dari dosa - Surat [226, 1908](#).

Jenis Artikel yang Dibutuhkan - Saya khawatir saudara-saudara kita yang melayani tidak melakukan pekerjaan yang dituntut oleh waktu. Upaya-upaya khusus adalah

dibuat dalam edisi uji coba *Review* untuk menyajikan iman kita dalam bentuk yang ringkas di hadapan para pembacanya. Setiap nomor dari koran yang akan dikirimkan kepada begitu banyak orang haruslah mewakili iman kita dengan benar. Artikel-artikel diperlukan yang akan menempatkan di hadapan para pembaca sebuah pandangan yang komprehensif tentang posisi kita. Poin-poin yang berbeda dari iman harus didefinisikan dengan jelas. Penerbitan volume uji coba ini adalah sebuah usaha yang penting. Kesempatan ini harus dimanfaatkan sebaik-baiknya untuk membangkitkan minat para pembaca *Review* terhadap kebenaran yang kita anggap penting dan suci. Banyak nomor dari volume uji coba telah diterbitkan.

Tidak banyak lagi yang akan dikeluarkan. Kesempatan emas yang akan segera datang untuk menyampaikan kebenaran-kebenaran penting pada waktu yang tepat akan berlalu. Yang terbaik haruslah memanfaatkan kesempatan ini. Artikel yang langsung pada intinya harus dipublikasikan, dengan jelas dan benar mendefinisikan posisi kita. Kesan, baik yang baik maupun yang tidak baik, akan ditimbulkan kepada para pembaca. Betapa cemasnya semua orang yang berkontribusi pada *Review* agar setiap artikelnya menarik dan langsung pada intinya....

Terlalu Banyak Artikel Umum-Kami melihat dengan sedih beberapa kolom dalam *Tinjauan* diisi dengan hal-hal yang umum, yang dapat ditemukan di hampir semua surat kabar keagamaan. Saudara melakukan semua yang dia bisa, dan ia tidak boleh dibebani pajak yang begitu berat. Allah bekerja sama dengannya. Ia membutuhkan kerja sama dari saudara-saudaranya. Ia memiliki tanggung jawab yang harus dipikul yang tidak mereka miliki.

Saat ini kita membutuhkan artikel-artikel dari pena saudara-saudara kita yang paling berpengalaman - artikel-artikel terbaik yang dapat mereka hasilkan. Jika artikel-artikel ini cukup banyak yang dikirim untuk diterbitkan, maka akan ada lebih sedikit ruang untuk artikel-artikel umum, yang tidak memberikan pengajaran apapun mengenai iman kita. Beberapa saudara-saudara kita yang melayani melakukan pekerjaan yang cukup untuk dua orang, tetapi mereka tidak bekerja secara langsung pada intinya. Artikel-artikel yang mendalam dan dipelajari, yang membutuhkan waktu yang cukup untuk persiapan, akan terlambat untuk kebutuhan saat ini.

Bekerja seperti Kristus Bekerja-Kita dapat melakukan banyak hal dalam waktu yang singkat jika kita mau bekerja seperti Kristus bekerja. Kita dapat merefleksikan dengan baik cara mengajar-Nya. Dia berusaha untuk memenuhi pikiran orang biasa. Gaya-Nya jelas, sederhana, dan komprehensif. Ia mengambil ilustrasi dari adegan-adegan yang paling dikenal oleh para pendengar-Nya [108] paling akrab. Melalui hal-hal yang ada di alam, Ia mengilustrasikan kebenaran-kebenaran yang sangat penting, yang menghubungkan langit dan bumi.

Jika kita memiliki iman yang teguh kepada Tuhan, jika kita menerapkan janji-janji-Nya kepada diri kita sendiri, memadukan iman dengan doa dan usaha kita, kita pasti akan melihat keselamatan dari Tuhan. "Bagi orang yang percaya tidak ada yang mustahil."

Dalam pekerjaan pada masa ini, bukan uang atau bakat atau pembelajaran atau kefasihan yang dibutuhkan, melainkan iman yang dibarengi dengan kerendahan hati. Tidak ada perlawanan yang dapat menentang kebenaran yang disampaikan dengan iman dan kerendahan hati, oleh para pekerja yang dengan rela menanggung kerja keras, pengorbanan, dan celaan demi Tuannya. Kita harus menjadi rekan sekerja Kristus jika kita ingin melihat usaha kita dimahkotai dengan keberhasilan. Kita harus menangis seperti Dia menangis untuk mereka yang tidak mau menangis untuk diri mereka sendiri, dan memohon seperti Dia memohon untuk mereka yang tidak mau memohon untuk diri mereka sendiri - Naskah [24, 1903](#). Artikel-artikel **yang Hidup dan Berjiwa - Tinjauan** adalah koran gereja kita, dan kekuatan serta vitalitas harus dimasukkan ke dalamnya. Di sini dibutuhkan semua bakat yang diasah yang dapat diberikan oleh para penolong yang lebih muda. Tekankan kepada para kontributor akan pentingnya menulis artikel yang hidup dan penuh semangat. -[Surat](#)

[54, 1902](#).

Artikel tentang Pernikahan - Surat Anda tertanggal 1 Juni telah saya baca hari ini. Surat itu diserahkan ke tangan saya siang ini. Saya senang dengan sentimen yang Anda ungkapkan, dan saya tahu bahwa setiap kata adalah kebenaran. Lebih banyak lagi yang harus muncul dalam publikasi kami tentang masalah pernikahan. Saya rasa artikel Anda sangat bagus untuk *Review*. Saya akan mencoba menyiapkan beberapa artikel pendek untuk *Review* tentang hal ini, selain itu

[109] yang saya berikan setiap minggu. Meskipun saya belum banyak mempublikasikan tentang hal ini, saya telah melakukan banyak pekerjaan pribadi dalam hal ini - [Surat 110, 1902](#).

Membela yang Benar-Editor lokal *Review dan Herald* akan memiliki kesempatan untuk berbicara dengan sungguh-sungguh dan tegas. Dia harus membela yang benar, mengerahkan semua pengaruh yang diberikan oleh posisinya kepadanya - [Testimonies for the Church 4:456 \(1880\)](#).

Makanan yang Baik untuk Kawan-Di depan pintu

rumah saya, saya menemukan nomor terbaru dari *Review and Herald*, dan saya membacanya sebentar. Di dalamnya penuh dengan makanan yang baik bagi kawanannya domba Allah. Kebenaran, kebenaran yang jelas dan positif, d i n y a t a k a n sebagaimana mestinya. Pengalaman-pengalaman yang diceritakan oleh para pekerja di ladang misi sangat menarik.

Pada hari-hari terakhir ini, orang yang dulunya adalah seorang malaikat yang ditinggikan di istana surgawi akan mengambil filosofi manusia di bawah pelatihannya. Umat Allah harus berjaga-jaga dengan hati-hati terhadap godaan-godaan yang

kefasihan dari si penyesat. Mereka harus berpegang teguh pada kebenaran yang telah memanggil mereka keluar dari dunia, dan menuntun mereka untuk berdiri sebagai umat pilihan Allah.

Saya sangat sedih memikirkan berapa banyak orang yang tidak memenuhi standar Alkitab. Jika kita tahu bahwa hanya dalam waktu satu tahun dari sekarang, Tuhan akan datang dalam awan-awan di angkasa dengan kuasa dan kemuliaan-Nya yang besar, betapa besar perasaan khidmat yang akan menyelimuti kita! Betapa kita harus berusaha dengan sungguh-sungguh untuk mempersiapkan diri bagi kedatangan-Nya, sehingga dengan mengenakan pakaian kawin, kita dapat masuk ke dalam perjamuan kawin Anak Domba - Naskah [12, 1904](#).

Nilai dari sebuah karya misionaris-Tanda-Tanda Zaman adalah karya misionaris kami; karya ini melakukan pekerjaannya di mana-mana, dan membuka jalan bagi kebenaran untuk disajikan secara lebih lengkap. Majalah ini telah menjadi berkat bagi banyak jiwa. Semua orang seharusnya merasakan ketertarikan yang mendalam untuk menjadikannya sebagai utusan rohani, penuh dengan kehidupan dan kebenaran yang nyata dan praktis. Dalam dunia Kristen ada banyak orang yang kelaparan akan roti kehidupan. *Tanda-tanda Zaman*, yang sarat dengan makanan yang kaya, adalah sebuah pesta bagi banyak orang yang tidak seiman dengan kita.

Tulisan ini tidak boleh berisi banyak artikel yang panjang, tetapi kebenaran harus dipersiapkan dengan hati-hati dan dibuat semenarik mungkin. Artikel-artikel yang menyudutkan gereja-gereja lain tidak pantas dimuat dalam tulisan ini, karena akan menimbulkan prasangka. Kebenaran harus disajikan dalam kesederhanaannya, dalam kelemahlembutan hikmat, yang memiliki pengaruh untuk membujuk. Materi yang disampaikan haruslah yang paling terpilih; bahasanya haruslah murni, meninggikan, dan setiap kata mengembuskan roh Kristus. Kombinasi yang argumentatif dan praktis akan membuat sebuah tulisan berseri-seri dengan cahaya, untuk pergi sebagai pelita yang menyala-nyala, sebagai utusan yang benar-benar dari surga.

Agar Sangat Menarik-Saudara-saudari kita tidak semuanya melihat dan menyadari pentingnya tulisan ini; jika mereka melihat dan menyadari, mereka akan merasakan minat pribadi yang lebih besar untuk membuatnya sangat menarik, dan kemudian mengedarkannya ke mana-mana. Semua orang yang memiliki bagian untuk bertindak dalam persiapan materi untuk lembar perintis ini terlibat dalam pekerjaan yang sakral, dan mereka harus terhubung dengan Tuhan; mereka harus murni dalam hati dan kehidupan. Tuhan dapat bekerja bersama mereka dan memberi mereka hikmat sehingga mereka dapat menjadi cerdas dalam pengetahuan akan kebenaran. Allah melihat motif setiap

pekerja, dan akan memberikan kasih karunia-Nya dalam jumlah yang berlimpah sesuai dengan roh yang melandasi pekerjaan itu. Pengkhotbah yang diam, yang diperkaya dengan materi yang berharga, harus pergi dengan sayap doa, bercampur dengan iman, agar dapat melakukan pekerjaan yang telah ditetapkan dalam memancarkan terang kebenaran kepada mereka yang berada di dalam kegelapan kesesatan.

Panggilan datang dari segala penjuru, tidak hanya dari orang-orang yang seiman dengan kita, tetapi juga dari mereka yang telah tertarik dengan membaca publikasi-publikasi kita; mereka berkata, Kirimkanlah kepada kami seorang pendeta untuk memberitakan kebenaran kepada kami. Tetapi ada kebutuhan yang besar akan pekerja. Kami harus menjawab, Tidak ada seorang pun yang dapat diutus di antara kamu. Banyak orang harus puas dengan pengkhotbah yang diam sampai Allah mengutus kepada mereka utusan yang hidup. Biarlah semua saudara-saudara kita mengingat hal ini dalam hati, dan dengan usaha pribadi dalam iman dan pengharapan menyumbangkan kepada *Tanda-Tanda Zaman*; karena dengan mengirimkan hal-hal yang hidup, dengan berbicara dengan pena yang mengandung pengurapan kudus, mereka memberitakan Injil kepada beribu-ribu orang. Artikel yang panjang dan kering tidak diperlukan untuk tulisan ini. Kekurangan orang-orang untuk pergi dari satu tempat ke tempat lain dan memberitakan firman, sebagian besar dapat dipenuhi oleh traktat-traktat dan makalah-makalah, dan oleh surat-menyurat yang cerdas.

Banyak orang yang tersebar di seluruh negeri yang jarang mendapatkan pengkhotbah yang masih hidup, dapat membuat pertemuan mereka menjadi sangat menarik dan profengan memilih pembaca yang baik untuk membaca wacana-wacana yang sesuai yang diterbitkan dalam koran dan buku-buku kami. Anda memiliki banyak variasi yang dapat Anda pilih, baik yang bersifat doktrinal maupun praktis. Anda dapat membentuk kelas Alkitab dan menyelidiki Alkitab untuk diri Anda sendiri, dengan bantuan publikasi kami, dan dengan cara ini Anda dapat belajar banyak tentang kebenaran masa kini. Anda dapat menyampaikan alasan-alasan iman kita kepada mereka yang menanyakannya. Semua orang harus memanfaatkan kesempatan yang diberikan kepada mereka untuk menjadi cerdas dalam Alkitab.-Tanda-Tanda *Zaman*, 2 Januari 1879.

Daging pada Waktunya-Izinkanlah aku mengungkapkan pikiranku, namun bukan pikiranku, melainkan firman Tuhan. Saya gelisah mengenai *Tanda-Tanda Zaman*. Ada banyak surat kabar dan majalah yang menerbitkan banyak hal yang termasuk dalam *Tanda-Tanda* itu. Nama surat kabar ini dipilih karena mengungkapkan karakter masalah yang akan disajikan dalam halaman-halamannya. Anda tidak perlu memuat begitu banyak hal dalam artikel-artikel panjang yang tidak ada hubungannya dengan tanda-tanda

kedatangan Anak Manusia yang sudah dekat di awan-awan di langit dengan kuasa dan kemuliaan yang besar. Saya pikir jika editor surat kabar ini dapat melihat pentingnya menjadi seorang perumah tangga yang setia, ia akan memberikan makanan pada waktunya kepada kawanan domba Allah. Ada terlalu banyak hal yang umum dan tidak cukup banyak hal yang sakral; ada terlalu banyak ketergantungan pada gambar-gambar dan hal-hal lain yang tidak berhubungan dengan isu-isu penting untuk saat ini. Ada bahaya mengikuti jejak Nadab dan Abihu,

[113] menggunakan yang umum di tempat api suci. Mengenai banyak hal yang disajikan dengan begitu lancar, banyak tulisan lain yang dapat memberikan semua informasi yang penting bagi kita semua. Tetapi nama *Tanda-Tanda Zaman* berarti bahwa dalam tulisan ini akan ditemukan sebuah kelas literatur yang akan memberikan suara tertentu pada sangkakala. Biarlah ada lebih sedikit gambar, dan lebih banyak makanan yang nyata, padat, dan rohani

Jagalah kertas itu - Sampaikanlah kebenaran. Jagalah koran ini, supaya jangan dimasukkan ke dalamnya artikel-artikel yang tidak sesuai untuk zaman ini. Tuhan menolong engkau, saudara-saudaraku sekerja, untuk bekerja seakan-akan engkau berada di hadapan seluruh alam semesta surga. Masalah-masalah penting harus segera diselesaikan, dan kita ingin bersembunyi di celah batu karang, agar kita dapat melihat Yesus, dan dihidupkan oleh Roh Kudus-Nya. Kita tidak punya waktu lagi, tidak ada waktu lagi.

"Dengarlah, hai kamu yang jauh, apa yang telah Kulakukan, dan hai kamu yang dekat, ketahuilah kekuatan-Ku. Orang-orang berdosa di Sion menjadi gentar, kegentaran telah mengejutkan orang-orang munafik. Siapakah di antara kita yang akan tinggal dalam api yang menghanguskan, siapakah di antara kita yang akan tinggal dalam api yang kekal? Orang yang hidup benar dan berkata jujur, yang membenci keuntungan dari penindasan, yang mengebaskan tangannya dari memegang uang suap, yang menyumbat telinganya dari mendengar darah, dan menutup matanya dari melihat kejahatan, ia akan tinggal di tempat yang tinggi, tempat pertahanannya adalah amunisi dari gunung-gunung batu, makanan akan diberikan kepadanya, dan minumannya pasti. Matamu akan melihat Raja dalam keindahan-Nya, dan akan melihat negeri yang sangat jauh."

[114] Dalam berurusan dengan materi untuk koran, banyak yang tampaknya kehilangan diskriminasi mereka. Kiranya Tuhan tidak hanya mengurapi matamu supaya mereka dapat melihat, tetapi juga mencurahkan ke dalam hatimu minyak kudus yang mengalir dari kedua pohon zaitun melalui kedua pipa emas ke dalam cawan emas yang menjadi bahan bakar pelita tempat kudus. "Lalu ia menjawab aku dan berkata: "Tidak tahukah engkau, apakah itu? Dan aku menjawab, Tidak, tuanku. Lalu katanya: "Inilah dua orang yang diurapi, yang berdiri di sisi Tuhan seluruh bumi." Kecuali kita terjaga, kita tidak akan dapat melihat hal-hal rohani. Kita kehilangan rasa kuasa kebenaran, dan menangani hal-hal

yang sakral seperti kita menangani hal-hal yang biasa. Hasilnya adalah kelemahan dan ketidakpastian, dan kita bukanlah penasihat atau pembimbing yang aman. Bangunlah, saudara-saudara, demi Kristus, bangunlah - Surat [89, 1899](#).

The Watchman-The Southern Watchman adalah sebuah koran yang sangat baik, dan salah satu cara untuk membantu Anda adalah dengan berlangganan koran ini. Saya mendorong anggota gereja kita untuk membaca koran ini, dan meminta orang lain untuk membacanya. Di dalamnya terdapat bahan bacaan yang sangat dibutuhkan oleh mereka yang tidak seiman dengan kita. Tunjukkanlah koran ini kepada teman-teman dan tetangga-tetangga Anda. Banyak yang akan berlangganan jika hal ini diberitahukan kepada mereka. Ini akan menjadi pembawa pesan Injil bagi mereka. Apakah tidak ada anak-anak yang akan berusaha mendapatkan pelanggan untuk *Watchman*?" - Naskah [138, 1903](#).

Artikel **Pendek-Biarkanlah** mereka yang berkontribusi untuk *Watchman* melakukan yang terbaik. Dan biarlah para editor *Review*, *Tanda-tanda*, dan *Penjaga* mengingat bahwa artikel-artikel yang panjang dapat merusak koran mereka. Hendaklah artikel-artikel itu pendek-pendek, dan biarlah artikel-artikel itu penuh dengan kelembapan dan gizi. Laporan-laporan yang terang mengenai berkat yang terdapat dalam usaha misionaris akan sangat menolong." - Surat [351, 1904](#).

Bab 15-Jurnal Pendidikan

Tinggikanlah Guru yang Terbesar-Para editor *Christian Educator* [jurnal pendidikan awal kami, yang diterbitkan di Battle Creek, Michigan, dari bulan Juli, 1897, hingga musim panas 1899] harus mempertimbangkan dengan seksama karakter dari subjek-subjek yang mereka letakkan di hadapan para pembacanya. Mengapa *Christian Educator* menyajikan gambar-gambar dan karya-karya manusia kepada para pembacanya yang begitu banyak? Peninggian orang-orang yang dianggap terpelajar ini, di dalam buku *Educator and the Instructor*, [di sini merujuk pada buku *Youth's Instructor*] tidak mencerminkan kemuliaan bagi Allah. Apakah tujuan dari tulisan-tulisan Anda adalah untuk merekomendasikan orang-orang, metode-metode, dan buku-buku yang Anda rujuk? Jika demikian, apa hubungannya dengan pendidikan Kristen? Pokok yang harus disampaikan kepada orang-orang bukanlah kehidupan dan prestasi orang-orang yang terlibat dalam pekerjaan pendidikan, tetapi pendidikan yang berasal dari Guru terbesar yang pernah dikenal dunia, dan yang ditemukan dalam firman Allah.

Dengan pengajaran ini di hadapan kita, maka tidak seperti pengajaran sekolah-sekolah populer pada masa kini, kita tidak perlu mengangkat nama-nama pengajar yang tidak fasih dan tidak taat kepada firman Allah yang hidup di hadapan orang-orang. Orang-orang ini mungkin mengira

[116] bahwa mereka mengajarkan prinsip-prinsip Kekristenan, tetapi tidakkah kita memiliki bukti yang tidak perlu dipertanyakan lagi bahwa mereka mengajarkan perintah-perintah manusia? Tidakkah mereka tertinggal jauh di belakang dalam hal pendidikan yang paling penting untuk saat ini? Sudahkah Tuhan memberikan kepada kita pekerjaan untuk menyajikan kepada kita di dalam majalah-majalah kita gambar-gambar dari orang-orang ini, dan sejarah mereka?

Otoritas yang Sebenarnya-Pendidikan tinggi yang sebenarnya hanya dipahami secara samar-samar oleh mereka yang bertanggung jawab atas *Pendidik Kristen*. Saya tidak melihat

adanya cahaya dalam meminta uang untuk menopang tulisan ini. Kita memiliki otoritas yang lebih tinggi untuk dipelajari. Ada Seseorang yang telah menulis hal-hal yang sangat baik sehubungan dengan prinsip-prinsip yang mendasari pendidikan. Rasul Petrus berkata, "Kami tidak mengikuti dongeng-dongeng yang dibuat oleh orang-orang yang licik, ketika kami memberitahukan kepadamu tentang kuasa dan kedatangan Tuhan kita Yesus

Kristus, tetapi kami adalah saksi-saksi dari keagungan-Nya, sebab Ia menerima hormat dan kemuliaan dari Allah Bapa, ketika terdengarlah suara dari kemuliaan yang maha tinggi kepada-Nya: "Inilah Anak-Ku yang Kukasihi, kepada-Nyalah Aku berkenan. Dan suara yang datang dari sorga itu telah kami dengar, ketika kami bersama-sama dengan Dia di bukit yang kudus. Kami juga mempunyai firman nubuat yang lebih pasti, yang harus kamu perhatikan dengan saksama, sama seperti terang yang bercahaya di tempat yang gelap sampai fajar menyingsing dan bintang timur terbit di dalam hatimu; tetapi ketahuilah ini terlebih dahulu: bahwa tidak ada satu pun nubuat dalam Kitab Suci yang dapat ditafsirkan menurut kehendak sendiri. Sebab nubuat itu tidak terjadi pada zaman dahulu atas kehendak manusia, tetapi orang-orang kudus Allah yang berkata-kata dengan perantaraan Roh Kudus."

Petunjuk yang Menyesatkan-Tuhan telah memanggil suatu kaum dari di antara manusia, dan telah memberi mereka terang dan pengetahuan yang besar mengenai firman-Nya. Dalam [Keluaran 31:12-18](#), Ia menyatakan hubungan yang mereka miliki adalah untuk terus berpegang teguh kepada-Nya. Tuhan tidak mengizinkan kita untuk meninggikan manusia, dan menjaga agar pikiran para murid tetap tertuju pada mereka yang jelas-jelas tidak memiliki tanda yang telah Dia berikan kepada umat pilihan-Nya. "Sesungguhnya sabat-sabat-Ku harus kamu pelihara, sebab itulah tanda antara Aku dan kamu turun-temurun, supaya kamu mengetahui, bahwa Akulah TUHAN, yang menguduskan kamu." Mereka yang menolak untuk berdiri sebagai umat pilihan Tuhan, yang dikuduskan dan dikuduskan dengan melakukan firman-Nya, adalah seperti rambu-rambu yang menunjuk ke arah yang salah. Demikian juga mereka yang mendorong kaum muda untuk mempelajari apa yang disebut sebagai orang-orang majus, yang belum cukup bijaksana untuk mengenal Allah dan melakukan perintah-perintah-Nya.

Janganlah para editor *Pendidik* dan *Pengajar* mengalihkan pikiran dari Tuhan kepada manusia, dan mendorong untuk mempelajari buku-buku yang ditulis oleh orang-orang yang tidak setia kepada Tuhan semesta alam. Tuhan tidak akan berkenan kepada orang-orang yang telah Ia jadikan sebagai penyimpan kebenaran yang kudus, untuk bertanya kepada dewa-dewa Ekron. Marilah kita mengusahakan agar Allah dihormati, dan nama-Nya dimuliakan dalam segala sesuatu yang muncul di

dalam terbitan berkala kita. Janganlah majalah-majalah itu ditujukan untuk mempublikasikan gagasan-gagasan pendidikan yang dipegang oleh orang-orang bijak di dunia ini. Tugas kita adalah mendidik mereka yang akan membawa terang kebenaran kepada manusia, untuk mempersiapkan suatu umat bagi kedatangan Kristus yang kedua kali di atas awan-awan di langit.

Alih-alih merujuk pada penulis secara konstan dalam makalah kami, alih-alih publikasi kehidupan manusia, dan apa yang telah mereka lakukan atau

[118] yang sedang dilakukan, biarlah pesan yang tegas kepada dunia datang dari pena-pena orang-orang yang tulisannya menyatakan bahwa mereka berada di bawah pengaruh Roh Kudus, yang mengerti dan mengindahkan nasihat Paulus kepada Timotius, "Bertekunlah terus di dalam apa yang telah kaupelajari dan yang telah kaukuatkan dengan iman, karena engkau tahu dari siapa engkau mempelajarinya." Mereka yang bekerja di bawah pimpinan Roh Kudus akan menjaga agar kekuatan-kekuatan pendidikan tetap berpaling kepada Dia yang terlalu bijaksana untuk berbuat salah, terlalu baik untuk berbuat tidak adil.

Bukan untuk Meninggikan Gagasan Manusia Gagasan manusia tentang pendidikan tidak boleh ditinggikan. Hal yang lebih tinggi dari itu harus dijaga di hadapan umat Allah. Tuhan sedang menunggu untuk mencurahkan Roh Kudus-Nya kepada semua orang yang lapar dan haus akan kebenaran. Kecenderungan yang ditunjukkan oleh mereka yang mengaku sebagai pendidik, untuk meninggikan dan memuji orang-orang terpelajar, adalah kebodohan di mata Allah. Paulus menyatakan, "Pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Allah. Sebab ada tertulis: "Aku akan membinasakan hikmat orang bijak dan melenyapkan pengertian orang yang berpengertian. Di manakah orang bijak, di manakah ahli Taurat, di manakah pembantah-pembantah dunia ini, bukankah hikmat dunia ini telah dibodohkan oleh Allah? Sebab sesudah hikmat Allah, yang oleh hikmatnya tidak mengenal Allah, berkenan kepada Allah dengan kebodohan pemberitaannya untuk menyelamatkan mereka yang percaya. Sebab orang-orang Yahudi menghendaki tanda dan orang-orang Yunani mencari hikmat, tetapi kami memberitakan Kristus yang disalibkan, untuk orang-orang Yahudi suatu batu sandungan dan untuk orang-orang Yunani suatu kebodohan, tetapi untuk mereka

[119] yang disebut, baik orang Yahudi maupun orang Yunani, Kristus adalah kekuatan Allah dan hikmat Allah. Karena kebodohan Allah lebih bijaksana dari pada manusia, dan kelemahan Allah lebih kuat dari pada manusia. Sebab kamu tahu, saudara-saudara, bahwa tidak banyak orang bijak yang dipanggil menurut daging, tidak banyak orang yang gagah perkasa dan tidak banyak orang yang terpandang yang dipanggil, tetapi Allah memilih apa yang bodoh dari dunia ini untuk mengacaukan orang-orang yang berhikmat, dan apa yang lemah dari dunia ini untuk mematahkan

apa yang gagah, dan apa yang hina dari dunia ini, dan apa yang dianggap hina oleh manusia, dipilih Allah, bahkan apa yang tidak berarti, untuk meniadakan apa yang berarti, supaya jangan ada seorangpun yang memegahkan diri di hadapan-Nya."

Sekali lagi Tuhan berfirman, "Beginilah firman TUHAN: "Janganlah orang bijak bermegah karena hikmatnya, dan janganlah orang perkasa bermegah karena keperkasaannya, dan janganlah orang kaya bermegah karena kekayaannya, tetapi hendaklah ia yang bermegah

dalam hal ini, supaya ia mengerti dan mengenal Aku, bahwa Akulah TUHAN yang melakukan kasih setia, keadilan, dan kebenaran di bumi, karena dalam hal-hal inilah Aku bersukacita. "

Tidak menghormati Sang Pencipta-Mengapa Tuhan berbicara dengan begitu jelas tentang hal ini? Itu karena begitu banyak orang yang ditinggikan di hadapan manusia tidak setia kepada-Nya, dan oleh karena itu, orang-orang yang meninggikan mereka tidak menghormati Pencipta mereka. Orang-orang yang menggunakan waktu dan talenta mereka dalam pekerjaan ini, sementara mereka mengaku bekerja untuk firman dan tujuan Allah, menunjukkan bahwa mereka perlu belajar dari Guru yang agung, karena sebagai pendidik mereka harus memiliki roh Guru pendidikan. Mereka tidak membuat perbedaan antara orang bersunat

dan yang tidak disunat, tetapi menempatkan semua pada tingkat yang sama. Jika [120] kemampuan persepsi mereka tidak disucikan dan dipercepat, bahwa mereka

dapat membedakan antara yang kudus dan yang biasa, mereka akan terus menempatkan manusia di tempat yang seharusnya bagi Allah. Karena tidak dapat membedakan antara ketaatan dan ketidaktaatan, mereka akan membunyikan sangkakala dengan suara yang tidak menentu, dan manusia tidak akan siap untuk berperang pada hari Tuhan yang besar.

Tuhan membuat perbedaan antara orang yang taat dan tidak taat. "Beginilah firman TUHAN, Penebusmu, Yang Mahakudus, Allah Israel: Akulah TUHAN, Allahmu, yang mengajar engkau, yang menunjukkan kepadamu jalan yang harus kautempuh. Sekiranya engkau mendengarkan perintah-perintah-Ku! Maka damai sejahteramu akan menjadi seperti sungai, dan kebenaranmu seperti ombak di laut." "Tetapi kamu ada di dalam Kristus Yesus, yang oleh Allah telah memberikan kepada kita hikmat, kebenaran, pengudusan dan penebusan, supaya seperti ada tertulis: "Barangsiapa bermegah, hendaklah ia bermegah di dalam Tuhan."

Betapa pentingnya orang-orang yang menerima pengajaran dari murid-murid harus rajin menyelidiki Kitab Suci, supaya mereka mengetahui jalan, kebenaran dan hidup. Dalam Yohanes pasal 6 terdapat instruksi yang sangat penting bagi mereka yang akan menjadi guru. Hendaklah hal itu dipelajari dengan saksama oleh para guru kita, supaya mereka dapat memberikan makanan kepada murid-murid mereka pada waktunya. "Ada tertulis dalam kitab para

nabi," kata Kristus, "Dan semua orang akan diajar oleh Allah. Karena itu, setiap orang yang telah mendengar dan yang telah belajar dari Bapa, ia akan datang kepada-Ku. Tidak ada seorang pun yang pernah melihat Bapa, kecuali Dia yang berasal dari Allah; Dialah yang telah melihat Bapa. Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya Aku berkata kepadamu: Setiap orang yang percaya kepada

Akulah yang mempunyai hidup yang kekal. Akulah roti hidup itu. Nenek moyangmu telah melakukannya [121]

makan manna di padang gurun, lalu mereka mati. Inilah roti yang turun dari sorga, supaya orang makan dari padanya dan tidak mati. Akulah roti hidup yang turun dari sorga; barangsiapa makan roti itu, ia akan hidup selama-lamanya; dan roti yang akan Kuberikan itu adalah daging-Ku, yang akan Kuberikan untuk hidup dunia."

"Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya Aku berkata kepadamu, jikalau kamu tidak makan daging Anak Manusia dan minum darahnya, kamu tidak mempunyai hidup di dalam dirimu. Barangsiapa makan daging-Ku dan minum darah-Ku, ia mempunyai hidup yang kekal dan Aku akan membangkitkan dia pada akhir zaman. Karena daging-Ku adalah daging dan darah-Ku adalah minuman. Barangsiapa makan daging-Ku dan minum darah-Ku, ia tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia. Sama seperti Bapa yang hidup telah mengutus Aku dan Aku hidup oleh Bapa, demikian juga barangsiapa makan Aku, ia akan hidup oleh Aku. Inilah roti yang telah turun dari sorga; janganlah seperti nenek moyangmu yang makan manna, lalu mereka mati; barangsiapa makan roti ini, ia akan hidup selama-lamanya:

perkataan yang Kukatakan kepadamu adalah roh dan hidup."

Jika kata-kata ini dipelajari dan dipahami dengan jelas, mereka akan membawa sukacita dan terang, tetapi ada beberapa orang yang tidak akan pernah melihat keindahan dan kepentingannya. "Firman yang Kukatakan kepadamu," kata Yesus, "adalah roh dan hidup." Kesempurnaan yang sempurna hanya ditemukan di dalam firman Allah yang hidup. Para pendidik kaum muda dapat dengan bebas memakannya dengan aman, tetapi mereka harus tahu bahwa ada bahaya dalam memakan buku-buku lain, meskipun mungkin ada banyak hal yang sangat baik di dalamnya.

[122]

Dibedakan Dari Dunia-Biarlah para editor dari semua media cetak kita berusaha untuk menarik perhatian para pembacanya kepada Kitab di atas segala kitab, dan kepada buku-buku dan majalah-majalah yang menyajikan firman Allah dalam bentuk yang sebenarnya. Ketika Roh Kudus mengendalikan para penulis untuk surat kabar kami, lebih banyak firman Allah dan lebih sedikit gagasan manusia yang akan disajikan. Ketika para editor kami duduk di kaki Yesus, dan belajar dari Dia yang memiliki hikmat yang tidak terbatas, mereka akan mengerti melalui pengalaman rohani yang hidup tentang apa artinya makan daging dan minum darah Anak Allah. Semua orang yang mengajarkan firman harus memiliki pengalaman ini.

Bagi mereka yang menjadikan firman Tuhan sebagai buku pelajaran mereka, beberapa orang akan berkata, "Anda terlalu sempit dalam pemikiran Anda. Anda ingin kami terpisah sepenuhnya dari dunia sehingga kami tidak dapat melakukannya dengan baik. Ini adalah sebuah kesalahan. Kejahatan yang ditakuti tidak akan terwujud: tetapi Allah ingin agar umat-Nya dibedakan dari dunia dalam segala hal, atau mereka akan

menjadi bingung, seperti halnya para murid yang berbalik dan tidak lagi berjalan bersama Kristus.

Kristus tidak meminta manusia untuk memuliakan sesamanya. Ia tidak meminta manusia untuk memuji keindahan wajah-Nya. Ia tidak merencanakan agar perhatian manusia terpusat pada keindahan bentuk atau ciri khas-Nya. Rancangan-Nya adalah untuk menarik perhatian manusia kepada keutamaan karakter-Nya, ketaatan-Nya yang sempurna, sehingga dengan melihatnya, umat-Nya dapat diubah menjadi gambar yang sama mulianya, dan menyatakan kebaikan, kemurahan, dan kasih-Nya kepada dunia."-Surat [85](#), [1899](#).

Bab 16-Jurnal Kesehatan Kita

Buku-buku dan Jurnal Kesehatan Kita Dibutuhkan-Masyarakat sangat membutuhkan cahaya yang bersinar dari halaman-halaman buku-buku dan jurnal-jurnal kesehatan kita. Tuhan ingin menggunakan buku-buku dan jurnal-jurnal ini sebagai media yang melaluinya kilatan cahaya akan menarik perhatian orang-orang, dan membuat mereka mengindahkan peringatan dari pekabaran malaikat ketiga. Jurnal-jurnal kesehatan kita adalah alat bantu di lapangan untuk melakukan pekerjaan khusus dalam menyebarkan terang yang harus dimiliki oleh penduduk dunia pada hari persiapan Tuhan ini. Mereka memiliki pengaruh yang tak terhitung dalam kepentingan kesehatan dan kesederhanaan serta reformasi kesucian sosial, dan akan mencapai kebaikan yang besar dalam menyajikan subjek-subjek ini dengan cara yang tepat dan dalam terang yang benar kepada orang-orang - [Testimonies for the Church 7:136 \(1902\)](#).

Pentingnya Literatur Kesehatan Kita-Publikasi tentang reformasi kesehatan akan menjangkau banyak orang yang tidak akan melihat atau membaca apa pun tentang topik-topik penting dalam Alkitab. Pemuasan dari setiap selera yang sesat sedang melakukan pekerjaan maut. Ketekunan harus dipenuhi. Dengan bersatu, usaha yang cerdas untuk memberitahukan kejahatan-kejahatan yang

[124] kekuatan yang telah diberikan Tuhan, dengan anggur dan minuman keras. Kebenaran harus datang kepada orang-orang melalui reformasi kesehatan. Hal ini penting untuk menarik perhatian terhadap kebenaran Alkitab.

Allah menuntut umat-Nya untuk bertarak dalam segala hal. Kecuali mereka mempraktikkan pertarakan, mereka tidak akan, tidak dapat, dikuduskan melalui kebenaran. Pikiran dan hati mereka akan menjadi rusak. **Temui Orang-orang di Mana Mereka Berada**-Banyak dari mereka yang dipandang sebagai orang-orang yang bejat tanpa harapan, akan, jika diinstruksikan dengan benar sehubungan dengan praktik-praktik mereka yang tidak sehat, akan ditangkap dengan kebenaran. Kemudian mereka

dapat ditinggikan, dimuliakan, disucikan, menjadi bejana yang cocok untuk digunakan oleh Sang Guru. Pergilah dengan tangan yang penuh dengan bahan bacaan yang tepat, dan hati yang penuh dengan kasih Kristus bagi jiwa-jiwa mereka, jangkauilah mereka di mana pun mereka berada. Banyak orang yang ditarik oleh Tuhan Yesus Kristus yang akan merespons. Mereka muak dengan formalisme kering yang ada di dunia Kristen. Banyak yang menjadi kafir karena

tidak adanya kesalehan yang sejati dalam diri orang-orang yang mengaku Kristen. Sebuah pekerjaan yang baik dapat dilakukan dalam mempersiapkan jalan bagi pengenalan kebenaran, jika kesaksian yang tegas diberikan pada cabang pekerjaan ini

Saya telah diperlihatkan bahwa dengan memberikan perhatian pada cabang pekerjaan ini, Saudara telah menyingkirkan sejumlah besar prasangka dari pikiran banyak orang, yang telah menghalangi mereka untuk menerima kebenaran dan membaca terbitan-terbitan yang menyatakan kebenaran yang kita percayai. Masalah ini tidak boleh dianggap tidak penting; karena hampir setiap keluarga perlu digugah dalam masalah ini, dan hati nurani mereka digugah

menjadi pelaku firman Allah dalam mempraktikkan penyangkalan diri terhadap selera. [125]

Ketika Anda membuat orang-orang cerdas dalam masalah reformasi kesehatan, Anda telah mempersiapkan jalan bagi mereka untuk memberikan perhatian kepada

menyajikan kebenaran untuk hari-hari terakhir ini. Kata pemandu saya, "Didiklah, didiklah, didiklah." Pikiran harus diterangi; karena pemahaman menjadi gelap seperti yang diinginkan Setan, karena dia dapat menemukan akses melalui selera yang menyimpang, untuk merendahkan jiwa.

Salah satu alasan mengapa tidak ada lagi kesalehan yang tulus dan semangat keagamaan, adalah karena pikiran disibukkan dengan hal-hal yang tidak penting dan tidak ada waktu untuk bermeditasi, menyelidiki Alkitab, atau berdoa. Jika hati nurani dapat digugah untuk melihat kesalahan-kesalahan dalam persiapan makanan, dan pengaruhnya terhadap kecenderungan moral dari sifat alamiah kita, maka akan ada reformasi yang diputuskan dalam setiap keluarga. Ketidakbertarakan dalam keinginan mengakibatkan orang tua kita yang pertama kehilangan Eden. Pada umumnya kita dapati, bahkan di antara orang-orang Masehi Advent Hari Ketujuh, bahwa kecenderungan; kebiasaan; persiapan-persiapan yang tidak sehat dalam memasak; dan kebiasaan-kebiasaan yang tidak sehat dalam berpakaian melemahkan efisiensi fisik, mental, dan moral, serta membuatnya tidak mungkin untuk mengatasi pencobaan. Sekarang apa yang harus kita lakukan? Masalah ini adalah masalah yang sangat menyedihkan

Tugas Kita untuk Mengajarkan Reformasi Kesehatan-Saya

merasa sedih dengan keadaan yang ada. Saya diberitahu oleh pembimbing saya, "Semua orang yang percaya dan memberitakan kebenaran seharusnya tidak hanya mempraktikkan reformasi kesehatan, tetapi juga mengajarkannya dengan tekun kepada orang lain." Ini akan menjadi agen yang kuat dalam menarik perhatian orang-orang yang tidak percaya untuk mempertimbangkan bahwa jika kita cerdas dalam hal ini sehubungan dengan pola makan dan praktik yang sehat, kita akan yang benar dalam hal doktrin Alkitab. Jika kita mundur dalam hal ini [126], kita akan kehilangan banyak pengaruh dengan dunia luar.

Artikel **Pendek dan Menarik-Ketika** berada di pertemuan besar kami, buatlah semua wacana yang sangat reformatif. Membangkitkan intelektualitas.

Bawalah bakat-bakat yang ada ke dalam usaha-usaha yang telah dilakukan, dan kemudian tindak lanjuti usaha tersebut dengan traktat dan pamflet, dengan artikel-artikel yang ditulis dalam bentuk yang sederhana, agar pokok-pokok yang dibawakan dapat dinyatakan dengan jelas, sehingga kata-kata yang diucapkan dapat diulangi oleh si pelaku bisu. Artikel-artikel yang pendek dan menarik harus disusun dengan gaya yang murah, dan disebar di mana-mana. Artikel-artikel itu harus siap sedia pada setiap kesempatan di mana kebenaran dibawa ke hadapan pikiran orang-orang yang masih baru dan asing.

Inilah cabang pekerjaan di kebun anggur Tuhan yang belum mendapat perhatian. Saya telah ditunjukkan dalam hal-hal ini di mana hal-hal ini telah diabaikan, banyak yang telah hilang. Seharusnya ada lebih banyak kebijaksanaan yang dimanifestasikan dalam melakukan firman Tuhan. Pikiran harus ditahan dan dipegang teguh, jika tidak, Setan akan mencuri benih yang telah ditabur. Hanya akan ada sejumlah kecil orang yang akan menerimanya dibandingkan dengan para penolak kebenaran, tetapi satu jiwa sangat berharga. Nilai dari seluruh dunia akan menjadi tidak berarti jika dibandingkan dengan nilai dari satu jiwa manusia - Naskah 1, 1875.

Sebaik-baik Negeri adalah yang **terbaik** - Orang-orang binasa karena tidak memiliki pengetahuan. Kata sang rasul, "Tambahkanlah pada imanmu kebajikan, dan pada kebajikan pengetahuan." Setelah menerima iman Injil, yang pertama kita [127] pekerjaan adalah berusaha menambah prinsip-prinsip yang bajik dan murni, dan dengan demikian membersihkan pikiran dan hati untuk menerima pengetahuan yang benar. Penyakit dari hampir semua jenis penyakit menekan orang-orang; namun mereka tampaknya bersedia untuk tetap dalam ketidaktahuan tentang cara-cara untuk menghilangkannya, dan jalan yang harus ditempuh untuk menghindari penyakit.

Dalam pendirian Institut Kesehatan, adalah rancangan Allah bukan hanya agar pengetahuan dapat diberikan kepada mereka yang sedikit yang mengunjunginya, tetapi juga agar mereka yang banyak dapat memperoleh petunjuk tentang perawatan di rumah. *The Health Reformer* [jurnal kesehatan perintis kami, yang diterbitkan dengan judul ini dari tahun 1866 hingga 1878. Kemudian dikenal sebagai *Good Health*] adalah media yang melaluinya sinar terang menyinari orang-orang. Ini harus

menjadi jurnal kesehatan terbaik di negara kita. Ia harus disesuaikan dengan keinginan rakyat jelata, siap untuk menjawab semua pertanyaan yang tepat, dan sepenuhnya menjelaskan prinsip-prinsip pertama dari hukum-hukum kehidupan, dan bagaimana menaati hukum-hukum tersebut dan memelihara kesehatan. Tujuan besar yang harus dijaga dengan penerbitan jurnal semacam itu haruslah kebaikan bagi mereka yang menderita

umat Allah. Orang-orang biasa, terutama mereka yang terlalu miskin untuk menghadiri Institut, harus dijangkau dan diajar oleh *Pembaharu Kesehatan* - Testimonies [for the Church 1:552, 553](#).

Menempatkan Tempat Tidur Bayi Terlalu Tinggi-Saya mengetahui bahwa Penatua telah

urnal Kesehatan Pasifik [The *Pacific Health Journal*, yang disponsori oleh Rural Health Retreat di St. Helena diluncurkan di California pada tahun 1885. Pada musim panas tahun 1904, dengan perubahan tempat penerbitan ke Washington, D.C., nama jurnal ini diubah menjadi *Life and Health* [Jurnal Kehidupan dan Kesehatan] yang diterbitkan untuk kepentingan

Mundur, dihentikan dan *Good Health* [Pada tahun 1879, jurnal kesehatan perintis kami [128], *The Health Reformer*, menjadi *Good Health*, dengan tidak ada perubahan pada penerbit] menggantikannya. Saya segera menanggapi, dan berkata kepada Penatua Loughborough, Tidak, tidak, harus ada yang muncul dari awal yang sederhana. *The Good Health* adalah sebuah jurnal yang akan melakukan pekerjaannya di sebelah timur Pegunungan Rocky, tetapi tidak akan melakukan pekerjaan yang dituntut untuk kepentingan Retret Kesehatan dan di Pantai Pasifik pada masa-masa pertumbuhannya saat ini. Mereka harus memiliki materi yang telah dimulai oleh *Pembaharu Kesehatan*, dan kemampuan yang lebih baik yang dapat kita berikan untuk pekerjaan itu, tetapi itu harus bulanan dan bukan triwulanan.

The Good Health menempatkan boks bayi terlalu tinggi untuk memenuhi tuntutan pria dan wanita yang kurang informasi. Harus ada kesederhanaan yang lebih besar dan kita harus membuat jurnal itu menjadi sesuatu yang hidup, penuh dengan hal-hal yang menarik untuk melakukan tugasnya di Pantai Pasifik. Tuhan akan memiliki jurnal tersebut

hidup dan akan hidup; karena Penatua telah berhenti mengeditnya, maka ia akan

tidak akan mati. Ia dapat mengkritiknya sesuka hatinya, sebagaimana Trall mengkritik *Pembaharu Kesehatan*; namun demikian, ia akan tetap hidup.-Surat [10, 1887](#).

Pedas, Tidak Basa-basi-Saat bekerja untuk *Herald of Health* [diterbitkan di Australia mulai Januari, 1898. Kemudian dikenal sebagai Australasian *Good Health* dan *Life and Health*]. Percaya kepada Tuhan Yesus, dan berusaha untuk membuat tulisan itu

sukses. Buatlah kalimat-kalimat yang singkat, karena dengan demikian artikel Anda akan jauh lebih menarik....

Saya berharap dan berdoa agar Anda dapat menjadikan *Herald of Health* sebagai lembaga yang hidup, berbicara, dan penting untuk kebaikan. Jangan biarkan itu menjadi prosa. Biarlah [129] pedas dengan keharuman kebenaran yang murni. Ini adalah kenikmatan hidup bagi kehidupan - Surat [137, 1900](#).

Resep untuk Jurnal Kesehatan-Resep yang dibentuk berdasarkan rencana lama dalam menyiapkan makanan dikumpulkan dan dimasukkan ke dalam catatan kesehatan kita. Ini tidak benar. Hanya resep-resep makanan yang paling sederhana, paling sederhana, dan paling sehat yang harus dimasukkan ke dalam jurnal kesehatan kita. Kita tidak boleh berharap bahwa mereka yang sepanjang hidupnya memanjakan selera makan akan mengerti bagaimana menyiapkan makanan yang sehat, sederhana, dan menggugah selera. Ini adalah ilmu yang harus diajarkan oleh setiap sanatorium dan restoran kesehatan.

Kita harus mengajari orang-orang cara menyiapkan hidangan yang tidak mahal, tetapi sehat dan enak. Dan jangan pernah ada resep yang muncul di jurnal kesehatan kita yang akan mencederai reputasi kita sebagai pembaharu kesehatan.-Surat [201, 1902](#).

Tetaplah dekat dengan orang-orang - Kita tidak boleh melangkah lebih cepat daripada yang dapat kita lakukan terhadap mereka yang hati nurani dan intelektualitasnya telah diyakinkan akan kebenaran yang kita dukung. Kita harus menemui orang-orang di mana mereka berada. Beberapa dari kita telah bertahun-tahun untuk sampai pada posisi kita saat ini dalam reformasi kesehatan. Ini adalah pekerjaan yang lambat untuk mendapatkan reformasi dalam pola makan. Kita memiliki nafsu makan yang kuat untuk dipenuhi; karena dunia ini diberikan untuk kerakusan. Jika kita harus memberikan waktu sebanyak yang kita perlukan untuk sampai pada kondisi yang lebih maju saat ini dalam reformasi, kita akan sangat bersabar dengan mereka, dan membiarkan mereka maju selangkah demi selangkah, seperti yang telah kita lakukan, sampai kaki mereka berdiri tegak di atas reformasi kesehatan.

[130] platform. Namun kita harus sangat berhati-hati untuk tidak maju terlalu cepat, agar kita tidak perlu menelusuri kembali langkah-langkah kita. Dalam reformasi, lebih baik kita selangkah lebih maju daripada melangkah lebih jauh. Dan jika ada kesalahan, biarlah kesalahan itu berada di pihak rakyat.

Di atas segalanya, kita tidak boleh dengan pena kita menganjurkan posisi-posisi yang tidak kita uji secara praktis di dalam keluarga kita sendiri, di atas meja kita sendiri. Ini adalah suatu bentuk kemunafikan." - [Testimonies for the Church 3:20-21 \(1872\)](#).

Review and Herald dan *Signs of the Times*-Kesalahan telah dibuat dalam menetapkan harga publikasi untuk memenuhi kesulitan tertentu. Upaya-upaya ini harus diubah. Mereka yang telah melakukan langkah ini tulus. Mereka mengira bahwa kebebasan mereka akan memprovokasi para pendeta dan orang-orang untuk bekerja keras untuk meningkatkan permintaan publikasi.

Para pendeta dan orang-orang harus bertindak dengan mulia dan bebas dalam berurusan dengan penerbit-penerbit kita. Daripada mempelajari dan mencari cara bagaimana mereka dapat memperoleh majalah, traktat, dan buku-buku dengan harga yang paling murah, mereka seharusnya berusaha untuk membawa pikiran orang-orang untuk melihat nilai yang sebenarnya dari penerbitan-penerbitan itu. Semua uang yang diambil dari ribuan penerbitan ini telah menyebabkan kerugian ribuan dolar bagi kantor-kantor kami, padahal beberapa sen lebih banyak dari setiap individu hampir tidak akan terasa.

The *Review dan Herald* and the *Signs of the Times* adalah koran-koran yang murah dengan harga penuh. The *Review* adalah surat kabar yang berharga; berisi hal-hal yang sangat menarik bagi gereja, dan harus ditempatkan di setiap keluarga orang percaya. Jika ada yang terlalu miskin untuk menerimanya, gereja harus, dengan berlangganan, menaikkan jumlah harga penuh surat kabar itu, dan menyediakan makanan bagi keluarga-keluarga yang miskin. Betapa jauh lebih baik rencana ini [132] daripada melemparkan orang miskin pada belas kasihan penerbit atau masyarakat traktat dan misionaris.

Hal yang sama harus dilakukan terhadap *Tanda-tanda*. Dengan sedikit variasi, koran ini telah meningkat dalam hal minat dan nilai moralnya sebagai lembaran perintis sejak didirikan. Majalah-majalah ini adalah satu kepentingan. Mereka adalah dua alat di bidang besar untuk melakukan pekerjaan khusus mereka dalam menyebarkan cahaya di hari persiapan Tuhan ini. Semua harus terlibat dengan sungguh-sungguh untuk membangun yang satu sama

seperti yang lain

Memperluas Sirkulasi-Umat kita harus melakukan upaya yang lebih besar untuk memperluas sirkulasi *Review*. Jika saudara-saudari kita mau menunjukkan kesungguhan yang lebih besar dan mengerahkan lebih banyak

upaya yang gigih untuk mencapai hal ini, maka hal ini akan tercapai. Setiap keluarga harus memiliki surat kabar ini. Dan jika mereka mau menyangkal diri dari kemewahan yang mereka sukai, teh dan kopi, banyak orang yang sekarang tidak mendapatkan kunjungan mingguannya mungkin akan membayar agar pembawa berita itu masuk ke dalam rumah tangga mereka. Hampir setiap keluarga mengambil satu atau lebih surat kabar sekuler, dan ini sering kali berisi kisah-kisah cinta dan cerita-cerita menarik tentang kejahatan dan pembunuhan yang melukai pikiran semua orang yang membacanya. Mereka yang setuju untuk tidak membaca *Review dan Herald* akan kehilangan banyak hal. Melalui halaman-halamannya, Kristus dapat berbicara kepada mereka dalam peringatan, teguran dan nasihat, yang akan mengubah arus pemikiran mereka, dan menjadi roti kehidupan bagi mereka.

Isi Majalah Kami-Koran kami tidak boleh diisi

[133] dengan diskusi yang panjang atau argumen doktrinal yang panjang, yang akan melelahkan pembaca; tetapi harus berisi artikel-artikel doktrinal dan praktis yang singkat dan menarik. Harga dari tulisan-tulisan kita tidak boleh dibuat begitu rendah sehingga tidak ada margin yang tersisa untuk dikerjakan. Minat yang sama yang telah ditunjukkan untuk mengedarkan *Tanda-Tanda Zaman* harus ditunjukkan dalam memperluas peredaran *Review*. Jika hal ini dilakukan, maka kesuksesan akan menyertai usaha ini.

Kita berada di atas tanah yang terpesona, dan Setan terus bekerja untuk mengguncang orang-orang kita agar tertidur dalam buaian keamanan duniawi. Ada ketidakpedulian, kurangnya semangat, yang melumpuhkan semua usaha kita. Yesus adalah seorang pekerja yang giat; dan ketika para pengikut-Nya bersandar pada-Nya, dan bekerja seperti Dia bekerja, mereka akan melihat dan menyadari hasil yang sesuai. Suatu usaha harus dilakukan untuk menempatkan nilai yang tepat pada publikasi kita, dan mengembalikannya secara bertahap ke dasar yang benar. Kita tidak boleh terpengaruh oleh teriakan spekulasi, menghasilkan uang! Kita harus terus maju, tidak terpengaruh oleh kecaman, tidak terpengaruh oleh tepuk tangan. Ini akan menjadi tugas yang lebih besar untuk bekerja kembali ke dasar yang benar daripada yang diperkirakan banyak orang; tetapi itu harus dilakukan untuk menyelamatkan institusi kita dari rasa malu." - Testimonies for the Church, 4:598-600 (1881).

Di Meja Perpustakaan Kita-Banyak pemelihara Sabat yang lalai untuk mengambil Tilik *Ulang*, dan beberapa di antaranya tidak

memiliki Tilik *Ulang* maupun *Tanda-Tanda*. Mereka beralasan bahwa mereka tidak mampu untuk mengambil surat-surat itu, padahal sangat penting bagi mereka untuk memilikinya. Tetapi dalam banyak kasus, beberapa koran sekuler akan ditemukan di atas meja mereka untuk dibaca oleh anak-anak mereka. Pengaruh dari sebagian besar majalah-majalah pada masa itu adalah untuk

membuat firman Allah menjadi tidak menyenangkan, dan untuk menghancurkan kenikmatan bagi semua [134] bacaan yang berguna dan mendidik. Pikiran berasimilasi dengan apa yang yang dimakannya. Koran-koran sekuler dipenuhi dengan kisah-kisah pembunuhan, perampokan, dan kejahatan-kejahatan menjijikkan lainnya, dan pikiran pembaca berkuat pada adegan-adegan kejahatan yang digambarkan di dalamnya. Dengan memanjakan diri, membaca literatur yang sensasional atau yang menurunkan semangat menjadi suatu kebiasaan, seperti penggunaan candu atau obat bius lainnya, dan sebagai akibatnya, pikiran ribuan orang dilemahkan, direndahkan, dan bahkan menjadi gila. Setan melakukan lebih banyak hal melalui produksi pers untuk melemahkan pikiran dan merusak moral kaum muda daripada dengan cara lain. Biarlah semua bacaan yang berkarakter seperti ini dibuang dari rumah-rumah Anda, Biarlah buku-buku yang berguna, mendidik, dan meninggikan, ditempatkan di perpustakaan dan di atas meja kita, bersama dengan *Review and Herald*, koran gereja kita, dan *Signs of the Times*, koran misionaris kita, maka pengaruhnya terhadap orang tua dan anak-anak akan baik. Selama malam-malam musim dingin yang panjang ini, hendaklah para orang tua memastikan bahwa semua anak-anak mereka berada di rumah, dan kemudian membiarkan waktu itu digunakan untuk membaca Alkitab dan buku-buku menarik lainnya yang akan memberikan pengetahuan dan menanamkan prinsip-prinsip yang benar. Hendaklah dipilih pembaca yang terbaik untuk membaca dengan suara keras, sementara anggota keluarga yang lain melakukan pekerjaan yang bermanfaat. Dengan demikian, malam-malam di rumah dapat dibuat menyenangkan dan menguntungkan. Bacaan yang murni dan menyehatkan akan menjadi makanan yang menyehatkan bagi pikiran seperti halnya makanan yang menyehatkan bagi tubuh. Dengan demikian, anda akan menjadi lebih kuat untuk melawan godaan, membentuk kebiasaan yang benar, dan bertindak berdasarkan prinsip-prinsip yang benar - [The Review and Herald, 26 Desember 1882](#).

Saya telah membaca *Review* pagi ini. Penuh dengan hal-hal yang sangat berharga. Tulisan ini seharusnya ada di setiap keluarga masyarakat kita, tidak hanya tidak hanya di Amerika, tetapi di setiap negara. Ini adalah koran gereja kita untuk dunia. Saya akan berusaha untuk mendapatkan pelanggan di Amerika dan Australia. Saya tidak meremehkan

Tanda-Tanda Zaman. Baik *Review* maupun *Tanda-Tanda Zaman* harus disebarluaskan secara luas. Dan saya berharap daftar langganan *Watchman* dapat bertambah banyak. Saya harap anda akan berusaha untuk mendapatkan langganan untuk *Watchman* dan *Review*, karena surat-surat kabar ini memuat hal-hal yang penting untuk masa ini.-
Surat [93](#), 1905.

Mempromosikan Penjaga-Pertanyaan telah diajukan, Haruskah *Penjaga* menduduki wilayah di luar Negara Bagian Selatan? Suatu malam saya berada dalam sebuah pertemuan di mana pertanyaan ini sedang dibahas. Beberapa orang berpendapat bahwa tidak bijaksana jika upaya untuk

dibuat untuk mendorong peredaran *Watchman* di semua bagian lapangan. Mereka mengatakan bahwa *Review and Herald* dan *Signs of the Times* harus diberi hak untuk itu, dan bahwa *Watchman* tidak boleh mengganggu peredaran kedua surat kabar ini yang telah begitu lama di lapangan. Mereka berpikir bahwa pekerjaan kami dengan *Watchman* harus dibatasi hanya di negara-negara bagian Selatan.

Beberapa orang sangat heran dengan pernyataan ini. Salah seorang yang memiliki otoritas muncul dan berkata, Tuhan Allah Israel melihat keegoisan hati manusia. Biarlah mereka yang tertarik dengan kedua penatua kita

[136] koran berhati-hati untuk tidak membiarkan rencana-rencana yang egois mendapatkan tempat dalam pekerjaan mereka. *Penjaga* harus memiliki tempat di ladang pada umumnya. Ia membawa pesan kebenaran yang sesungguhnya seperti halnya *Peninjauan* dan *Tanda-Tanda Zaman*. Anda harus berhati-hati untuk tidak menghalangi *Penjaga* dalam pekerjaannya

Sebuah Pekerjaan yang Harus Dilakukan-Biarlah mereka yang telah berhasil dalam lingkaran *Tanda* dan *Peninjauan* mengingat bahwa *Penjaga* juga memiliki pekerjaan yang harus dilakukan. Ia akan mencapai banyak kebaikan jika diberi kesempatan untuk melakukan pekerjaan yang telah ditetapkan di semua bagian dunia. Bidangnyanya adalah di mana saja pelanggan dapat ditemukan untuknya - Surat 351, 1904. **Jurnal Kesehatan Kita** - Sirkulasi publikasi kesehatan kita adalah pekerjaan yang paling penting. Ini adalah sebuah pekerjaan di mana semua orang yang percaya akan kebenaran-kebenaran khusus untuk masa ini harus memiliki minat yang hidup. Allah menghendaki agar sekarang, tidak seperti sebelumnya, pikiran umat digerakkan secara mendalam untuk menyelidiki masalah pertarikan yang besar dan prinsip-prinsip yang mendasari reformasi kesehatan yang sejati. Kehidupan jasmani harus dididik, dibina, dan dikembangkan dengan hati-hati, sehingga melalui pria dan wanita, sifat ilahi dapat dinyatakan dalam kepenuhannya. Baik kekuatan fisik maupun kekuatan mental, dengan kasih sayang, haruslah demikian

dilatih agar dapat mencapai efisiensi tertinggi.

Reformasi, reformasi yang berkelanjutan, harus terus dilakukan di hadapan masyarakat, dan dengan teladan kami, kami harus menegakkan ajaran kami. Agama yang benar dan

hukum kesehatan berjalan seiring. Tidak mungkin untuk bekerja bagi keselamatan pria dan wanita tanpa menunjukkan kepada mereka kebutuhan untuk melepaskan diri dari kepuasan dosa, yang menghancurkan

[137] kesehatan, merendahkan jiwa, dan mencegah kebenaran ilahi untuk membekas dalam pikiran. Pria dan wanita harus diajar untuk meninjau kembali dengan cermat setiap kebiasaan dan setiap praktik, dan sekaligus menyingkirkan hal-hal tersebut

yang menyebabkan kondisi tubuh yang tidak sehat, dan dengan demikian menimbulkan bayangan gelap pada pikiran.

Tuhan menginginkan umat-Nya untuk menjadi pembawa terang bagi dunia yang terbaring dalam kegelapan di tengah malam. Tetapi jika mereka menolak untuk maju dalam terang yang Dia sebabkan untuk menyinari jalan mereka, terang itu pada akhirnya akan menjadi kegelapan bagi mereka; dan alih-alih menjadi pembawa terang bagi dunia, mereka sendiri akan tersesat di dalam kegelapan yang mengelilingi mereka. Tuhan menginginkan para pembawa terang-Nya untuk selalu menjaga standar yang tinggi di hadapan mereka. Melalui ajaran dan teladan, mereka harus memegang standar yang sempurna ini jauh di atas standar palsu Setan, yang, jika diikuti, akan menyebabkan kesengsaraan, kemerosotan, penyakit, dan kematian baik bagi tubuh maupun jiwa.

Mereka yang bertindak sebagai guru haruslah cerdas dalam hal penyakit dan penyebabnya, dengan memahami bahwa setiap tindakan manusia haruslah selaras dengan hukum-hukum kehidupan. Terang yang telah Allah berikan dalam reformasi kesehatan adalah untuk keselamatan kita dan keselamatan dunia. Pria dan wanita harus diberitahu mengenai tempat tinggal manusia yang disediakan oleh Pencipta kita sebagai tempat kediaman-Nya, dan di mana Dia ingin kita menjadi penatalayan yang setia. Kebenaran-kebenaran agung ini harus disampaikan kepada dunia. Kita harus menjangkau orang-orang di mana mereka berada, dan dengan teladan dan ajaran menuntun mereka untuk melihat keindahan dari jalan yang lebih baik.

Tugas Kita kepada Dunia-Dunia sangat membutuhkan instruksi [138] di sepanjang garis-garis ini. Waktunya telah tiba ketika setiap jiwa harus menjadi stanch

dan setia pada setiap sinar terang yang telah Tuhan berikan, dan mulai dengan sungguh-sungguh memberikan Injil kesehatan ini kepada orang-orang. Kita akan memiliki kekuatan dan kuasa untuk melakukan hal ini, jika kita mempraktikkan kebenaran-kebenaran ini dalam kehidupan kita sendiri. Jika kita semua mengikuti terang yang telah kita terima, berkat Allah akan turun atas kita, dan kita harus berusaha keras untuk menempatkan kebenaran-kebenaran ini di hadapan orang-orang yang belum mengetahuinya.

Dalam semua pekerjaan kami, kami harus berhati-hati agar tidak ada satu cabang yang dijadikan spesialisasi, sementara

kepentingan lain dibiarkan menderita. Belum ada perhatian yang diberikan pada peredaran jurnal-jurnal kesehatan kita seperti yang seharusnya. Sirkulasi jurnal-jurnal ini tidak boleh diabaikan, atau masyarakat akan menderita kerugian besar.

Jangan sampai ada yang berpikir bahwa sirkulasi jurnal kesehatan adalah masalah kecil. Semua harus memegang pekerjaan ini dengan lebih berminat, dan melakukan upaya yang lebih besar ke arah ini. Tuhan akan sangat memberkati

mereka yang memegangnya dengan sungguh-sungguh; karena ini adalah pekerjaan yang harus mendapat perhatian saat ini.

Para pemangku jawatan dapat dan harus melakukan banyak hal untuk mendorong peredaran jurnal-jurnal kesehatan. Setiap anggota gereja harus bekerja dengan sungguh-sungguh untuk jurnal-jurnal ini seperti halnya untuk terbitan berkala kita yang lain. Seharusnya tidak ada gesekan di antara keduanya. Keduanya sangat penting, dan keduanya harus mengisi bidang yang sama pada waktu yang sama. Masing-masing merupakan pelengkap satu sama lain, dan tidak dapat menggantikan satu sama lain. Sirkulasi jurnal-jurnal kesehatan akan menjadi agen yang kuat dalam mempersiapkan orang-orang untuk menerima kebenaran-kebenaran khusus yang sesuai dengan kedatangan Anak Manusia yang akan datang - [Counsels on Health, 445-447 \(1901\)](#).

- [139] **Program yang Seimbang-Anda** merasakan ketertarikan yang mendalam pada lingkaran publikasi kesehatan, dan ini benar; tetapi cabang khusus itu tidak boleh dibuat untuk menyerap semuanya. Reformasi kesehatan berkaitan erat dengan pekabaran malaikat ketiga seperti halnya lengan dengan tubuh; tetapi lengan tidak dapat menggantikan tubuh. Pemberitaan pekabaran malaikat ketiga, perintah-perintah Allah, dan kesaksian Yesus adalah beban besar pekerjaan kita. Pesan itu harus diberitakan dengan seruan yang nyaring, dan harus disampaikan ke seluruh dunia. Penyajian prinsip-prinsip kesehatan harus disatukan dengan pekabaran ini, tetapi tidak boleh terpisah darinya, atau dengan cara apa pun menggantikannya - [Surat 57, 1896](#).

Menerbitkan Khotbah-Khotbah Kebenaran yang disampaikan oleh pengkhotbah yang hidup haruslah diterbitkan dalam bentuk yang ringkas mungkin, dan disebarluaskan secara luas. Sejauh mungkin, biarlah khotbah-khotbah penting yang diberikan pada pertemuan-pertemuan perkemahan kita diterbitkan di surat kabar. Dengan demikian kebenaran yang telah ditempatkan di hadapan sejumlah kecil orang dapat mencapai banyak orang. Dan di mana kebenaran telah disalahartikan, maka orang-orang akan mendapat kesempatan untuk mengetahui apa yang dikatakan oleh pendeta itu." - Testimonies [for the Church 6:37 \(1900\)](#).

Membangkitkan Jiwa-jiwa Melalui Media-Ada banyak orang yang ingin mengetahui kebenaran. Malaikat-malaikat di surga bergerak di dalam pikiran manusia untuk membangkitkan penyelidikan dalam tema-tema Alkitab. Suatu pekerjaan yang jauh lebih besar akan dilakukan daripada yang telah dilakukan, dan tidak ada kemuliaan dari pekerjaan itu yang akan mengalir kepada manusia, karena para malaikat yang melayani orang-orang yang akan menjadi ahli waris keselamatan bekerja siang dan malam. Semua orang yang akan diselamatkan harus bekerja sama dengan agen-agen surgawi untuk menyadarkan penduduk bumi akan kebenaran-kebenaran yang penting pada masa ini.

Pesan malaikat ketiga memiliki arti yang jauh lebih besar daripada yang kita pahami

berarti. Kita harus mencari tahu segala sesuatu yang mungkin mengenai pesan yang serius ini. Bumi akan diterangi dengan kemuliaannya. Malaikat-malaikat Allah bahkan sekarang akan pergi melalui negeri kita untuk membangkitkan pikiran orang-orang jika kita mau bekerja sama dengan mereka; tetapi yang menyedihkan adalah kenyataan bahwa kita jauh tertinggal di belakang pemeliharaan Allah, dan pekerjaan yang seharusnya dilakukan untuk mengirimkan sinar kebenaran kepada mereka yang duduk di dalam kegelapan tidak dilakukan.

Manusia akan salah mengartikan doktrin yang kita percayai dan ajarkan sebagai kebenaran Alkitab, dan perlu ada rencana yang bijaksana untuk mendapatkan hak istimewa untuk

memasukkan artikel-artikel ke dalam surat kabar sekuler; karena ini akan menjadi sarana untuk membangunkan jiwa-jiwa untuk melihat kebenaran. Allah akan membangkitkan orang-orang yang akan memenuhi syarat untuk menabur di samping semua air. Allah telah memberikan terang yang besar pada kebenaran-kebenaran yang penting, dan terang itu harus datang kepada dunia - Surat 1, 1875.

Bab 19-Jenis Buku yang Dibutuhkan

Untuk Memperkuat Pilar-Pilar Iman-Pekerjaan pembuatan buku adalah pekerjaan yang agung dan baik; tetapi tidak selalu berdiri pada posisi yang tinggi dan kudus seperti yang Tuhan rancang, karena diri sendiri telah terjalin dengan pekerjaan beberapa orang yang terlibat di dalamnya. Pekerjaan buku seharusnya menjadi sarana untuk dengan cepat memberikan terang kudus dari kebenaran masa kini kepada dunia. Penerbitan-penerbitan yang keluar dari percetakan kita sekarang ini haruslah sedemikian rupa sehingga dapat menguatkan setiap jemaat dan pilar-pilar iman yang telah ditegakkan oleh firman Allah dan oleh pernyataan Roh Kudus.

Kebenaran yang telah Allah berikan kepada umat-Nya di hari-hari terakhir ini, seharusnya membuat mereka tetap teguh ketika ada orang-orang yang menyajikan teori-teori palsu ke dalam gereja. Kebenaran yang telah berdiri teguh melawan serangan musuh selama lebih dari setengah abad harus tetap menjadi keyakinan dan penghiburan bagi umat Allah.

Bukti kita kepada orang-orang yang tidak percaya bahwa kita memiliki kebenaran firman Allah akan diberikan dalam kehidupan yang penuh dengan penyangkalan diri. Kita tidak boleh mengejek iman kita, tetapi harus senantiasa menjaga teladan Dia, yang meskipun Ia adalah Penguasa surga, Ia merendahkan diri-Nya untuk

[143] kehidupan penyangkalan diri dan pengorbanan untuk menegakkan kebenaran firman Bapa-Nya. Marilah kita masing-masing bertekad untuk melakukan yang terbaik, agar terang perbuatan baik kita dapat bersinar ke seluruh dunia.

Kesatuan dan Kemajuan - Kesepakatan yang **sempurna** harus ada dalam rencana-rencana yang dibuat untuk penerbitan buku-buku dan majalah-majalah kita, sehingga terang yang dikandungnya dapat dengan cepat dibawa ke mana-mana, ke gereja-gereja nominal dan ke seluruh dunia. Lebih banyak lagi yang harus dicapai dalam penjualan buku-buku kita daripada yang kita lihat sekarang ini.

Para pendeta kita harus menyerukan kepada anggota gereja

untuk membiarkan kebenaran menang. "Bangkitlah, bercahayalah, sebab terangmu telah datang, dan kemuliaan Tuhan telah terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan akan meliputi bumi dan kekelaman yang pekat akan meliputi bangsa-bangsa, tetapi Tuhan akan terbit atasmu dan kemuliaan-Nya akan menjadi nyata atasmu. Dan bangsa-bangsa lain akan

datanglah kepada terang-Mu, dan raja-raja kepada kecemerlangan sinar-Mu." [Yesaya 60:1-3](#). Kesatuan dan kasih akan mencapai hal-hal yang luar biasa bagi orang-orang percaya. Tidakkah gereja-gereja kita akan bangkit, dan memberikan pesan peringatan terakhir kepada dunia?" - [Testimonies for the Church 9:69-70 \(1909\)](#). **Dengan Pesan yang Tepat Waktu-Setelah** beberapa saat saya tertidur lagi. Kali ini saya seperti berada dalam sebuah pertemuan dewan di mana pekerjaan buku kami sedang dibahas. Ada sejumlah saudara-saudara kita yang hadir, para pemimpin dalam pekerjaan kita, dan Penatua Haskell dan istrinya ada di sana berunding bersama dengan saudara-saudara tentang peredaran buku-buku, traktat, dan majalah kami.

Penatua Haskell memberikan alasan kuat mengapa buku-buku yang berisi pengetahuan yang telah disampaikan kepada Sister Putih, - buku-buku yang berisi pesan khusus yang akan datang ke dunia saat ini, - harus lebih bebas beredar. "Mengapa?" ia bertanya, "tidakkah orang-orang kita menghargai dan mengedarkan secara lebih luas buku-buku yang memuat kredensial ilahi? Mengapa tidak ada perhatian khusus terhadap buku-buku yang berisi peringatan mengenai pekerjaan Iblis? Mengapa kita tidak memberikan upaya yang lebih besar untuk mengedarkan buku-buku yang menunjukkan rencana Iblis untuk melawan pekerjaan Tuhan, yang menyingkap rencana-rencananya dan menunjukkan tipu dayanya? Kejahatan moral dari tipu dayanya harus disingkirkan dengan membuka mata orang-orang sehingga mereka dapat melihat situasi dan bahaya di zaman kita, sehingga mereka dapat berusaha dengan tekun untuk berpegang dengan iman kepada Kristus dan kebenaran-Nya."

Seorang utusan dari surga berdiri di tengah-tengah kami, dan ia menyampaikan kata-kata peringatan dan pengajaran. Dia membuat kami mengerti dengan jelas bahwa Injil kerajaan adalah pesan yang untuknya dunia sedang binasa, dan bahwa pesan ini, seperti yang terkandung dalam terbitan-terbitan kami yang telah dicetak, dan yang belum diterbitkan, harus disebarkan di antara orang-orang yang dekat dan yang jauh." - [Testimonies for the Church 9:66-67 \(1909\)](#).

Yang Mempersiapkan Orang untuk Berdiri-Buku-buku yang lebih besar mengandung tain kebenaran saat ini untuk saat ini, - kebenaran yang harus

diberitakan di seluruh penjuru dunia. Para pengumpul data kita harus mengedarkan buku-buku yang memberikan instruksi yang pasti mengenai pesan-pesan pengujian yang akan mempersiapkan suatu umat untuk berdiri di atas panggung kebenaran yang kekal, dengan mengangkat tinggi-tinggi panji-panji yang bertuliskan, "Perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus." -Manuskrip 136, 1903.

[145] **Berlatihlah dalam Pimpinan Tuhan-Saya** merasa sangat sedih dengan keadaan kita saat ini. Kita sekarang harus melakukan pekerjaan yang seharusnya sudah dilakukan sejak dulu. Kita harus melakukan apa yang Tuhan perintahkan kepada Musa, ketika bani Israel, setelah menyeberangi padang gurun, berkemah di perbatasan Yordan. Musa diperintahkan untuk mengajarkan kepada mereka semua yang telah dilakukan Tuhan kepada mereka selama perjalanan mereka di padang gurun. Catatan tentang latihan ini ditemukan dalam kitab Ulangan.

Catatan pengalaman yang dilalui umat Tuhan dalam sejarah awal pekerjaan kita harus diterbitkan kembali. Banyak orang yang telah datang kepada kebenaran tidak mengetahui jalan yang ditempuh Tuhan. Pengalaman William Miller dan rekan-rekannya, Kapten Joseph Bates, dan para pionir lainnya dalam pekabaran kemunculan, haruslah disimpan di hadapan umat kita. Buku Penatua Loughborough harus mendapat perhatian. Para pemimpin kita hendaknya melihat apa yang dapat dilakukan untuk peredaran buku ini.

Kita harus belajar untuk menemukan cara terbaik untuk meninjau kembali pengalaman-pengalaman kita sejak awal pekerjaan kita, ketika kita berpisah dari gereja-gereja, dan maju selangkah demi selangkah di dalam terang yang Tuhan berikan kepada kita. Kami kemudian mengambil posisi bahwa Alkitab, dan hanya Alkitab, yang harus menjadi pedoman kami; dan kami tidak akan pernah menyimpang dari posisi ini. Kami diberi manifestasi yang luar biasa dari kuasa Allah. Mujizat-mujizat terjadi. Lagi dan lagi, ketika kami dibawa ke tempat-tempat yang sulit, kuasa Allah diperlihatkan atas nama kami - Surat 105, 1903.

[146] **Kompilasi Artikel-artikel E.G. White**-Persoalan yang telah disampaikan kepada orang-orang harus disampaikan kepada mereka berulang kali. Artikel-artikel yang dicetak dalam surat kabar kita segera dilupakan oleh para pembaca. Artikel-artikel itu harus dikumpulkan, dicetak ulang dalam bentuk buku, dan diletakkan di hadapan orang-orang percaya dan orang-orang yang tidak percaya."-Surat 71, 1903.

Literatur untuk Bidang Selatan-Literatur khusus harus dipersiapkan secara **khusus** untuk bidang Selatan. Penerbitan harus dilakukan di Selatan, untuk mempersiapkan gaya buku-buku yang penting bagi bidang ini - Naskah 5, 1903.

Memenuhi Kebutuhan Orang Kulit Berwarna-Saya mengerti

bahwa Anda berniat bahwa pekerjaan kulit berwarna di Selatan akan menjadi minat pertama Anda. Baiklah, bekerjalah. Tetapi Anda harus mengeluarkan kelas buku dengan banyak

pelajaran objek, karena orang kulit berwarna harus melihat sesuatu sebelum memahaminya. Buku-buku kecil harus disebarakan secara bebas....

Penerbitan di Nashville harus dilakukan dengan cara yang sesuai dengan kebutuhan orang-orang yang Anda layani. Semuanya harus polos, sederhana, dan bergambar. Ilustrasi yang murah sama bagusnya untuk bidang ini dengan karya yang lebih mahal. Buku-buku yang murah dan sederhana harus diterbitkan....

Selatan adalah dunianya sendiri, dan penerbitan harus dilakukan di lapangan. Tanpa buku-buku yang tepat untuk diberikan kepada orang-orang, berbicara dan berkhotbah akan kehilangan cengkeramannya pada pikiran. Tetapi jika bahan bacaan yang tepat dapat diletakkan di tangan mereka, sehingga mereka dapat membaca kebenaran dan melihat gambar-gambar yang menyertai bahan bacaan tersebut, maka kebenaran itu akan tetap tinggal di dalam pikiran dan memiliki kekuatan yang meyakinkan. Kemudian yang lainnya dan yang lebih besar

Buku-buku harus diterbitkan untuk memenuhi kebutuhan kelas-kelas [147] yang berpendidikan lebih baik.-Naskah 28, 1903.

Buku-buku yang Penting untuk Zaman Ini-Surat-surat telah datang kepada saya dengan pertanyaan-pertanyaan mengenai penerbitan buku-buku, menanyakan apakah tidak ada bahaya untuk menempatkan di hadapan orang-orang banyak hal yang tidak berhubungan dengan kebenaran-kebenaran yang begitu penting bagi kita sebagai umat. Saya telah diberi tahu bahwa cerita-cerita umum yang dituangkan dalam bentuk buku tidaklah penting bagi kesejahteraan kita. Dunia dibanjiri dengan literatur kelas ini, dan fakta bahwa buku-buku semacam itu laku keras sama sekali bukan bukti bahwa buku-buku itu adalah buku-buku yang harus disebarakan. Gairah akan cerita-cerita telah melahirkan ribuan buku yang tidak berharga, yang bagaikan jerami, kayu, dan tunggul. Buku-buku ini ditulis oleh mereka yang pikirannya telah dididik untuk berjalan dalam saluran romansa. Segala sesuatu yang dapat dipikirkan oleh pikiran imajinatif dijalin ke dalam buku, dan disajikan kepada dunia sebagai makanan mental. Namun sering kali hal itu tidak memiliki nilai makanan. "Apakah arti sekam bagi gandum?" Kita tidak membutuhkan novel; karena kita berurusan dengan realitas kehidupan yang keras.

Roman yang murah dan tidak berharga tidak boleh

diiklankan atau dijual oleh penerbit kami. Banyak buku-buku yang sekarang ditawarkan untuk dijual tidak sesuai dengan perintah Allah. Mungkin ada suatu masa ketika penjualan buku-buku ini akan lebih terlihat, tetapi sekarang kita sudah terlalu dekat dengan akhir sejarah bumi ini untuk mempertahankan di hadapan perhatian orang-orang suatu kelas buku yang tidak mengandung pesan yang dibutuhkan oleh umat kita. Menarik perhatian mereka kepada buku-buku

[148] memperlakukan iman dan kesalehan yang praktis. Membersihkan dan menguduskan perkemahan. Ada banyak sekali buku yang akan memberikan terang kepada dunia.

Saya tidak dapat memahami mengapa koran kami harus memuat begitu banyak pemberitahuan tentang buku-buku yang tidak penting untuk saat ini. Banyak buku-buku seperti itu dapat diperoleh di semua toko buku. Mengapa tidak menarik pikiran orang-orang kepada hal-hal yang berkaitan dengan firman kehidupan kekal. Mengapa tidak berusaha untuk mendapatkan komunikasi yang sederhana, nyata, dan benar, dari para pekerja kita di seluruh belahan dunia. Allah memanggil kita untuk membaca buku ini. Kita tidak punya waktu untuk mencurahkan perhatian pada hal-hal yang biasa, tidak ada waktu yang terbuang untuk buku-buku yang hanya menghibur - Naskah [80, 1899](#).

Bahaya Buku-buku yang Tidak Bermutu - Jika tidak diambil tindakan yang tepat, maka pasar akan dibanjiri dengan buku-buku yang murah, dan orang-orang akan kehilangan terang dan kebenaran yang sangat penting yang harus mereka miliki untuk mempersiapkan jalan Tuhan. Hal ini telah terjadi dan akan terjadi lagi, kecuali jika prinsip-prinsip yang benar menguasai pekerjaan penerbitan. -[Surat 43, 1899](#).

Bab 20-Menggandakan Buku, dan Edisi Baru [149]

Penggandaan Buku-Di masa depan akan terjadi kebutaan yang sama seperti yang sekarang terjadi dalam hal publikasi hal-hal penting. Manusia akan menempuh jalan yang sama yang sekarang dilalui. Prinsip-prinsip yang mendasari rencana-rencana yang sedang diikuti adalah salah. Ketika sebuah buku muncul dari pers untuk memenuhi kebutuhan tertentu di dunia, kepentingan buku tersebut harus dijaga oleh orang-orang yang telah menerima bayaran untuk menerbitkannya, bahkan jika masalah yang terkandung di dalam buku itu tidak cukup penting untuk menuntut sirkulasi yang besar tanpa penundaan.

Saya telah diperlihatkan beberapa hal yang akan dilakukan di masa depan. Seseorang akan mempersiapkan sebuah buku untuk diterbitkan, dan setelah buku itu beredar, orang lain akan berpikir bahwa ia dapat menerbitkan sebuah buku yang mirip dalam penampilan dan mencakup bidang yang hampir sama dengan buku pertama yang dipasarkan. Penulis buku kedua ini akan menggunakan kata-kata yang berbeda, tetapi akan membahas topik yang sama dengan yang dibahas dalam buku pertama. Dengan demikian, dua buku yang berbeda akan ada ketika satu buku saja sudah cukup. Akan ada contoh ketika bahkan sebelum penulis menulis buku yang akan diterbitkannya, ada orang lain yang akan menulis tentang subjek yang sama, untuk menghalangi orang yang telah menyatakan tujuannya untuk menulis tentang subjek [150] tertentu. Buku kedua yang diterbitkan akan mengurangi penjualan buku pertama

Dan barangsiapa yang mengambil keuntungan dari sesamanya dengan cara ini tidak memperlakukannya dengan adil. Bukunya sebagian besar mengambil tempat dan dukungan dari buku pertama di bidang ini. Ia telah bekerja bertentangan dengan prinsip-prinsip kebenaran, karena ia telah merampok sesamanya.-Naskah 23, 1891.

Karya yang Tidak Adil-Baik penulis maupun penerbit harus memiliki pandangan ke depan, dan dengan hati-hati menimbang hasilnya pada buku-buku lain dan perusahaan lain, sebelum mengeluarkan karya baru. Hal-hal ini tidak dianggap sebagaimana

mestinya. Diperlukan kebijaksanaan yang lebih besar dalam pengelolaan hal-hal ini, jika pekerjaan kita akan bertambah bagi kemuliaan Allah. Mereka yang ditunjuk untuk menduduki posisi-posisi yang bertanggung jawab dalam penerbitan

sekarang harus memberikan pertimbangan yang cermat terhadap masalah-masalah penting ini. Mereka harus secara hati-hati membedakan antara yang benar dan yang salah, keadilan dan ketidakadilan, sehingga mereka dapat membedakan apa yang dimaksud dengan kesetaraan dan transaksi yang adil

Ada bahaya kecerobohan yang muncul dalam pekerjaan penerbitan, yang akan menempatkannya di tempat yang membutuhkan penyesuaian ulang. Peraturan yang harus diikuti adalah bahwa buku kedua tentang subjek apa pun tidak boleh dipasarkan sebelum buku yang pertama mendapat kesempatan yang adil. Sekarang saya tinggalkan kata-kata nasihat dan peringatan ini untuk Anda - [Surat 225, 1899](#).

Kesetaraan **dalam Menerbitkan** Edisi Baru-Ketika beberapa pihak memiliki stok buku-buku tertentu dalam jumlah besar, tidak ada yang boleh dilakukan dalam mengeluarkan edisi baru oleh satu kantor, tanpa berkonsultasi

[151] dengan mereka yang sudah memiliki sejumlah edisi lama. Dalam setiap tindakan, kita harus berhati-hati agar tidak mengambil jalan yang akan membawa kerugian pada lembaga-lembaga kita. Kita harus berurusan dengan segala sesuatu dengan adil dan dengan penilaian yang kudus - [Surat 229, 1903](#).

Revisi Kitab-Kitab Standar-Pekerjaan yang telah Tuhan berikan kepada kita pada saat ini adalah untuk menyajikan kepada orang-orang terang yang benar sehubungan dengan pertanyaan-pertanyaan yang menguji ketaatan dan keselamatan, yaitu perintah-perintah Tuhan dan kesaksian Yesus Kristus.

Dalam beberapa buku penting kami yang telah dicetak selama bertahun-tahun, dan yang telah membawa banyak orang kepada pengetahuan akan kebenaran, mungkin ada hal-hal kecil yang tidak terlalu penting yang perlu dipelajari dan diperbaiki. Biarlah hal-hal seperti itu dipertimbangkan oleh mereka yang secara teratur ditunjuk untuk mengawasi penerbitan-penerbitan kita. Janganlah saudara-saudara ini, atau para penghubung kita, atau para pendeta kita, membesar-besarkan masalah-masalah itu sedemikian rupa sehingga mengurangi pengaruh buku-buku yang menyelamatkan jiwa yang baik ini. Jika kita melakukan pekerjaan mendiskreditkan literatur kita, kita akan meletakkan senjata di tangan mereka yang telah meninggalkan iman, dan mengacaukan pikiran mereka yang baru saja menerima pekabaran itu. Semakin sedikit yang dilakukan secara tidak perlu untuk mengubah publikasi kita, maka akan

semakin baik." -Preach the Word, hlm. 7 (1910).

Bahaya Pekerjaan Mandiri-Sangatlah penting bahwa sesuatu harus dilakukan untuk menjaga kepentingan mereka yang percaya akan kebenaran pada masa ini. Kristus telah memberikan banyak peringatan bahwa doktrin-doktrin palsu, nabi-nabi palsu, dan mesias-mesias palsu akan muncul dan menipu banyak orang. Dari terang yang Tuhan telah berkenan berikan kepada saya, hamba-Nya yang rendah hati, saya tahu bahwa nubuat-nubuat ini telah digenapi, dan kesaksian-kesaksian tidak sedikit yang telah diberikan untuk menggenapi hal-hal ini seperti yang telah muncul selama ini melalui pengalaman religius kita. Penyesatan-penyesatan besar akan muncul, dan bahkan "dari antara kamu sendiri akan muncul orang-orang yang mengatakan hal-hal yang sesat untuk menarik murid-murid dari antara kamu." Bahkan Setan akan menyamar dan muncul sebagai Kristus.

Saya dapat melihat dengan jelas bahwa jika setiap orang yang merasa dirinya memenuhi syarat untuk menulis buku, mengikuti imajinasinya dan membuat hasil karyanya diterbitkan, bersikeras agar buku-buku itu direkomendasikan oleh penerbit-penerbit kita, maka akan ada banyak lalang yang ditaburkan di dunia kita.

Penggunaan Kesaksian Secara Sembarangan - Banyak dari antara umat kita sendiri yang menulis kepada saya, meminta dengan tekad yang sungguh-sungguh hak istimewa untuk menggunakan tulisan-tulisan saya untuk memberikan kekuatan pada subjek-subjek tertentu [153] yang ingin mereka sajikan kepada orang-orang sedemikian rupa sehingga meninggalkan

kesan yang mendalam pada mereka. Memang benar bahwa ada alasan mengapa beberapa hal yang mereka kemukakan harus dipaparkan, tetapi saya tidak berani memberikan persetujuan saya untuk menggunakan kesaksian-kesaksian itu dengan cara demikian, atau menyetujui penempatan sesuatu yang baik dengan sendirinya dengan cara seperti yang mereka ajukan. Orang-orang yang membuat proposisi-proposisi ini, yang saya tahu, mungkin dapat menjalankan usaha yang mereka tulis dengan cara yang

bijaksana, tetapi bagaimanapun juga saya tidak berani memberikan izin sedikit pun untuk menggunakan tulisan-tulisan saya dengan cara yang mereka ajukan. Dalam memperhitungkan usaha seperti itu, ada banyak hal yang harus dipertimbangkan; karena dalam menggunakan kesaksian-kesaksian untuk mendukung suatu pokok yang mungkin mengesankan pikiran penulis, kutipan-kutipan itu dapat memberikan kesan yang berbeda dari kesan yang akan muncul seandainya kutipan-kutipan itu dibaca dalam hubungannya yang asli.

Saya juga menerima barang-barang cetakan, traktat-traktat dan selebaran-selebaran, dari satu dan lain orang, yang menyajikan sejumlah besar Kitab Suci, yang disatukan dengan cara yang tampaknya membuktikan teori-teori tertentu; tetapi itu hanya membuktikan teori-teori itu menurut perkiraan para penulisnya; karena kebenaran yang disusun dalam s u a t u kerangka kesesatan, akan mengalihkan pikiran dari pokok persoalan yang sebenarnya yang seharusnya mendapat perhatian, dan membantu kesesatan untuk menarik perhatian orang dari kebenaran yang sekarang ini sangat diperlukan pada waktu ini. Orang-orang ini menyatukan ayat-ayat tertentu, dan menafsirkan ayat-ayat Alkitab, untuk memberi warna pada pandangan mereka; tetapi mereka memutarbalikkan Alkitab untuk membuatnya tampak mengatakan apa yang tidak dikatakannya.

[154] berkata. Teori-teori palsu akan terus disebar di dunia sampai akhir zaman, dan selama masih ada mesin cetak dan penerbit, hal-hal yang salah akan disajikan untuk dipublikasikan, dan buku-buku akan dipersiapkan untuk diedarkan kepada publik.

Jaga Rumah Penerbitan Kita-Jika tidak ada penjagaan terhadap publikasi teori-teori yang salah, rumah penerbitan kita sendiri akan menjadi agen untuk menyebarkan teori-teori yang salah. Penulis membuat dunia dengan satu atau dua butir teori, yang tidak dianggap penting oleh orang lain, dan kemudian penulis berpikir bahwa ide-idenya sangat diremehkan.

Dua atau tiga hari yang lalu saya menerima sebuah bagan dari seseorang yang mengaku sebagai seorang pemelihara Sabat di California, dan ia merasa sangat sakit hati karena Pacific Press tidak memberikan penghargaan terhadap hasil-hasil karyanya, dan tidak menerima terang yang ingin ia sampaikan kepada dunia. Akan ada banyak allah dan banyak tuan yang akan berjuang untuk mendapatkan pengakuan; tetapi jika orang-orang yang merasakan beban untuk mencurahkan sesuatu yang orisinal ke atas dunia, berjalan dengan rendah hati bersama Tuhan dalam kelemahan-lembutan dan penyesalan roh, maka Tuhan akan mengenal mereka dan memberikan mereka anugerah Roh Kudus-Nya, sehingga mereka dapat melakukan pekerjaan yang sesuai dengan kemampuan mereka, yang Tuhan inginkan untuk mereka kerjakan.

Anda mungkin bertanya, apa yang dimaksud oleh Saudari White? Apakah ia menggolongkan saya dengan para pekerja yang

tidak menentu yang telah ia sebutkan? Tidak, tidak; tetapi saya akan mengemukakan kesulitan-kesulitan yang seharusnya membuat penerbit-penerbit kita berhati-hati, supaya Saudara dapat melihat perlunya tindakan-tindakan yang diambil dalam kantor penerbitan kita, untuk mencegah kegilaan itu

[155] dengan mana banyak orang diambil, dengan berpikir bahwa Tuhan telah meletakkan ke atas mereka beban untuk menulis dan menerbitkan berbagai hal yang tidak hanya tidak akan bermanfaat bagi gereja-gereja pada waktu ini, tetapi juga akan

akan merugikan orang yang terlibat dalam usaha tersebut. Saya berharap Anda melihat bahwa sesuatu harus dilakukan untuk melindungi orang-orang dari para penipu, dan bahwa ada kebutuhan untuk membuat resolusi yang akan mencegah tekad orang-orang untuk memasukkan teori-teori imajiner mereka ke dalam cetakan.

Anda tahu bagaimana dengan Frater -----. Ia menulis banyak, dan ia berpikir bahwa apa yang ditulisnya harus diterbitkan. Kemudian Tuhan bekerja di dalam pikirannya, dan dia melepaskan ide itu, dan membakar naskahnya. Namun dia tidak bisa membiarkannya, dia mereproduksi teorinya, dan pada saat kematiannya dia meninggalkan uang dan berpesan kepada istrinya agar naskahnya diterbitkan. Istrinya tidak berpikir bahwa hal itu begitu penting untuk diterbitkan seperti yang ia lakukan, dan setelah ia memberikan naskah itu ke tangan orang yang tepat untuk diterbitkan, ia menariknya kembali dan melepaskan semua beban penerbitannya. Saudara

Produksi ----- tidak pernah dicetak. Dia adalah seorang yang baik, dikasihi oleh semua orang yang mengenalnya; tetapi masalah yang telah dia bawa bukanlah masalah yang seharusnya muncul, bukan makanan yang tepat untuk kawanan domba Allah. Itu adalah karakter yang akan memulai kehidupan teori-teori yang salah yang akan dipelihara oleh agen-agen manusia, dan akan menghasilkan buah dalam pertikaian dan perselisihan.

Perlunya Komite Buku-Kami merasa perlu untuk mengambil langkah-langkah dalam pembentukan komite buku, yang tugasnya adalah untuk menyelidiki masalah yang ditawarkan untuk diterbitkan, dan untuk memutuskan apakah masalah tersebut layak untuk dipublikasikan atau tidak. [156]

Jika orang-orang di dalam komite buku berhubungan dengan Kristus, jika mata mereka diurapi dengan minyak pelumas mata yang Yesus anjurkan untuk dibeli dari-Nya, maka, dan hanya pada saat itu, mereka dapat menjadi penilai yang tepat untuk menentukan apa yang akan menjadi bahan yang menguntungkan untuk diterbitkan.

Sangatlah tepat bahwa naskah harus diperiksa dengan cermat sebelum menerima pengesahan Review dan Herald, dan mendapatkan manfaat dari pengaruh kantor tersebut.

Tulisan-tulisan Anda, saya kira, sudah sebagaimana mestinya;

namun mungkin perlu melalui proses pemeriksaan yang cermat dan kritis. Jika tidak ada kesalahan yang dapat ditemukan pada tulisan-tulisan itu, maka tulisan-tulisan itu harus mendapat perhatian dan pujian yang pantas bagi karya-karya semacam itu. Anda sedang melakukan pukulan yang kuat terhadap tradisi dan kesalahan yang menjadi dasar dari ajaran sesat yang akan menghancurkan jiwa-jiwa yang menerimanya. Pintu yang lebar menuju kehancuran terbuka bagi semua

mereka yang percaya akan keabadian jiwa, dan tidak percaya bahwa hanya Kristus saja yang membawa kehidupan dan keabadian. Saya percaya bahwa buku yang telah Anda tulis akan bermanfaat dalam menerangi banyak orang yang berada dalam kegelapan; tetapi untuk semua ini, saudaraku, Anda tentu dapat melihat bahwa penghalang-penghalang harus dibangun di dalam rumah-rumah penerbitan kami mengenai bisnis pembuatan buku ini. Anda dapat melihat bahwa jika tidak ada langkah-langkah yang diambil untuk mengikat bidang pekerjaan ini, produksi yang sangat tunggal akan dicurahkan ke atas dunia di bawah dukungan dari kantor-kantor penerbitan kami

Jangan pahami saya sebagai menyetujui tindakan Asosiasi Konferensi Umum baru-baru ini, yang Anda tuliskan; tetapi dalam hal

[157] Untuk itu, adalah tepat bahwa saya harus berbicara kepada mereka. Mereka memiliki banyak kesulitan yang harus mereka hadapi, dan jika mereka salah dalam tindakan mereka, Tuhan mengetahui semuanya, dan dapat mengesampingkan semuanya demi kebaikan mereka yang percaya kepada-Nya. Saya bersimpati kepadamu dalam kesulitan dan kebingunganmu, tetapi saya harus menasihati engkau untuk menunggu, dengan sabar menunggu. Penundaan ini mungkin bagi Anda sangat membosankan, dan membuat Anda terluka secara pribadi; tetapi janganlah berpandangan seperti itu. Jika Anda mau menaruh kepercayaan kepada Tuhan, dan menunggu dengan sabar dalam waktu yang singkat, saya percaya bahwa semuanya akan disesuaikan dengan memuaskan.... Engkau mungkin harus menunggu beberapa saat untuk penyesuaian hal-hal yang mengganggu; tetapi janganlah membuat dirimu sendiri masuk ke dalam percobaan yang lebih buruk karena keresahan yang berlebihan, atau dengan berusaha mendapatkan bantuan dengan cara apa pun yang bertentangan dengan kehendak Tuhan.

Anda berbicara tentang merendahkan diri Anda sendiri dengan harus menunggu sanksi dari dewan atas buku Anda. Beberapa hal telah terjadi baru-baru ini yang mempertajam kewaspadaan komite buku. Keuntungan-keuntungan telah diambil dalam bidang penerbitan yang telah merugikan kantor-kantor dan akan terus merugikan mereka karena hutang yang besar telah ditimbulkan melalui penerbitan materi yang tidak pernah diajukan kepada komite buku untuk mendapatkan persetujuan mereka, dan yang

tidak mereka ketahui sampai kantor terlibat dalam jumlah \$ 5.000. -
Surat 49, 1894.

Kritik Akhir atas Semua Tulisan-Tuhan tidak memimpin dalam pembuatan beberapa pernyataan yang dibuat dalam buku ini [*Bait Suci yang Hidup*]. Dia telah memberikan firman-Nya kepada kita, dan firman ini harus menjadi penasihat kita. Bagi saya, tampaknya aneh bahwa orang-orang

[158] yang telah lama berkecimpung dalam pekerjaan ini tidak dapat membedakan karakter buku ini. Banyak sekali tulisan yang digunakan, tetapi dijalin dan dibawa

bersama-sama sedemikian rupa sehingga bagi banyak orang, kesesatan dibuat tampak sebagai kebenaran. Teori-teori yang keliru disajikan sedemikian rupa sehingga mereka yang menerimanya pasti akan disesatkan, dan dituntun selangkah demi selangkah oleh musuh. Jika pernah ada suatu masa di mana tulisan-tulisan setiap orang yang berhubungan dengan pekerjaan kita harus dikritik dengan teliti, maka sekaranglah saatnya. Tuhan telah memberitahukan kepada saya bahwa firman-Nya harus dipelajari, dan karena tidak ada representasi seperti yang dibuat di dalam *Bait Suci yang Hidup* dalam firman, kita harus menolaknya. Kita harus menerima firman sebagaimana Tuhan telah memberikannya kepada kita. Jika Kristus menganggap penting teori-teori semacam itu untuk disampaikan kepada pikiran manusia, Dia akan memasukkannya ke dalam ajaran-Nya. Sebagai Pemilik dan Penebus kita, Ia telah memasukkan ke dalam firman-Nya semua pengajaran yang diperlukan untuk keselamatan kita.-Naskah 127, 1905.

Bab 22-Komite Buku

Pemilihan Komite Buku-Ketelitian yang tinggi harus dilakukan dalam memilih anggota komite buku. Orang-orang yang akan memberikan penilaian terhadap buku-buku yang ditawarkan untuk diterbitkan haruslah sedikit dan dipilih dengan baik. Hanya orang-orang yang memiliki pengetahuan eksperimental tentang kepenulisan yang memenuhi syarat untuk bertindak dalam kapasitas ini. Hanya mereka yang harus dipilih yang hatinya dikuasai oleh Roh Allah. Mereka haruslah orang-orang yang berdoa, orang-orang yang tidak meninggikan diri, tetapi yang mengasihi dan takut akan Allah, dan menghormati saudara-saudara mereka. Hanya orang-orang seperti itu, yang tidak percaya pada diri sendiri, yang dipimpin oleh hikmat ilahi, yang kompeten untuk mengisi posisi yang penting ini - Testimonies [for the Church 7:160](#).

Orang-orang yang Berpengalaman untuk Melayani-Naskah-naskah telah ditempatkan di tangan orang-orang untuk dikritik ketika mata pemahaman mereka telah dibutakan sehingga mereka tidak dapat melihat makna rohani dari subjek yang mereka hadapi. Lebih dari itu, mereka tidak memiliki pengetahuan yang nyata tentang pembuatan buku. Mereka tidak pernah belajar atau berlatih dalam bidang produksi sastra. Orang-orang telah duduk menghakimi buku-buku dan naskah-naskah, yang secara tidak bijaksana diletakkan di tangan mereka, ketika

mereka seharusnya menolak untuk melayani dalam kapasitas seperti itu. Akan lebih jujur jika mereka berkata, "Saya tidak memiliki pengalaman dalam bidang pekerjaan ini, dan tentu saja saya akan melakukan ketidakadilan terhadap diri saya sendiri dan orang lain dalam memberikan pendapat saya. Maafkan saya, saudara-saudara, daripada mengajari orang lain, saya membutuhkan seseorang untuk mengajari saya." Tetapi hal ini jauh dari pikiran mereka. Mereka mengekspresikan diri mereka secara bebas dalam hal yang tidak mereka ketahui. Kesimpulan-kesimpulan telah diterima sebagai pendapat orang-orang bijak, padahal itu hanyalah pendapat para pemula - Naskah [14, 1896](#).

Nasihat untuk Komite Buku-Saya memiliki beberapa hal yang

ingin saya sampaikan sehubungan dengan pembuatan buku. Ada bahaya-bahaya yang harus diwaspadai oleh komite buku kita. Orang-orang yang memiliki peran dalam pelayanan Allah harus berhati-hati, agar mereka tidak menggunakan api umum di tempat yang kudus. Mereka harus berjaga-jaga dan berdoa, dan berhati-hati agar hati mereka sendiri berada di bawah kendali Roh Allah. Jika,

seperti Daniel, mereka adalah orang-orang yang tekun berdoa, mereka akan berhati-hati dalam perkataan dan tingkah laku mereka. Mereka tidak akan meninggikan diri, tetapi mereka akan mengasihi dan takut akan Allah, dan menghormati saudara-saudara mereka. Mereka akan berdoa memohon kasih karunia untuk menjaga diri mereka tetap setia dan benar serta tidak tercemar oleh sikap mementingkan diri sendiri dalam hubungan mereka dengan pekerjaan Tuhan. Tidak ada pengabaian yang akan terlihat, tidak ada keluhan yang akan didengar, tidak ada jalan yang tidak adil yang akan diambil terhadap siapa pun yang telah Allah gunakan dalam pekerjaan-Nya.

Orang-orang yang ditempatkan pada posisi untuk menilai apakah sebuah buku layak untuk diterbitkan haruslah sedikit dan dipilih dengan baik. Orang-orang yang belum pernah menulis buku, atau memiliki pengalaman di bidang ini, tidak dapat diharapkan untuk memiliki persepsi yang jelas dalam hal ini, dan [161] mereka tidak boleh ditempatkan di komite untuk memberikan penilaian mereka atau menaksir nilai sebuah buku. Mereka mungkin berbicara tentang hal-hal ini seolah-olah mereka kompeten untuk menghakimi, tetapi mereka tidak tahu apa-apa tentang masalah yang dibawa ke hadapan mereka

Banyak buku telah diterbitkan, bukan untuk kemuliaan Allah, tetapi hanya karena para penulisnya ingin membuat buku. Orang-orang telah menganggapnya sebagai hak mereka untuk menerbitkan buku-buku yang sama sekali tidak diperlukan, supaya mereka dapat menghasilkan sedikit uang untuk diri mereka sendiri. Orang lain merasa bahwa hasil karya mereka dibutuhkan, dan sangat tersinggung ketika mereka tidak diakui sebagai penulisnya.

Tuhan akan memiliki orang-orang yang memiliki penilaian yang kuat sehubungan dengan pekerjaan-Nya, jika tidak, dunia akan dibanjiri dengan kelas literatur yang lebih baik tidak ada. Dan umat-Nya harus belajar untuk berlaku adil, mengasihi belas kasihan, dan berjalan dengan rendah hati bersama Allah mereka - [Surat 208, 1899](#).

Bab 23-Penatalayanan Penulis

Modal Pekerja Otak-Para pekerja otak memiliki modal yang diberikan Tuhan. Hasil belajar mereka adalah milik Tuhan, bukan milik manusia. Jika seorang pekerja dengan setia memberikan kepada majikannya waktu untuk menerima upahnya, maka majikannya tidak dapat menuntut lebih jauh lagi. Dan jika dengan rajin dan hemat dalam memanfaatkan waktu, ia mempersiapkan hal-hal lain yang berharga untuk dipublikasikan, maka itu adalah miliknya untuk digunakan sesuai dengan apa yang ia pikir akan paling baik untuk melayani tujuan Allah. Jika ia menyerahkan semua kecuali sedikit royalti, ia telah melakukan pekerjaan yang baik bagi mereka yang menangani buku itu, dan ia tidak boleh diminta untuk melakukan lebih banyak lagi." - Testimonies [for the Church, 5:563 \(1889\)](#).

Kepentingan **Penulis-Allah** ingin membawa manusia ke dalam relasi langsung dengan diri-Nya. Dalam semua hubungan-Nya dengan manusia, Ia mengakui prinsip tanggung jawab pribadi. Ia berusaha untuk mendorong rasa ketergantungan pribadi, dan untuk memberikan kesan adanya kebutuhan akan bimbingan pribadi. Karunia-karunia-Nya diberikan kepada manusia sebagai individu. Setiap orang telah dijadikan sebagai penatalayan dari kepercayaan yang kudus; setiap orang harus menjalankan kepercayaannya sesuai dengan arahan dari Sang Pemberi; dan oleh setiap orang, pertanggungjawaban atas penatalayanannya harus diberikan kepada Allah.

Dalam semua hubungan kita dengan satu sama lain, Tuhan menginginkan kita untuk menjaga prinsip tanggung jawab pribadi dan ketergantungan kepada-Nya. Ini adalah prinsip yang harus secara khusus dijaga oleh para penerbit dalam berurusan dengan para penulis.

Beberapa orang mendesak agar penulis tidak berhak untuk memegang pengelolaan karya-karya mereka sendiri; agar mereka menyerahkan karya-karya mereka ke dalam kendali penerbit atau konferensi; dan agar, di luar biaya yang dikeluarkan untuk memproduksi naskah, mereka tidak boleh menuntut bagian

keuntungan; agar hal ini diserahkan kepada konferensi atau penerbit, yang akan digunakan, sesuai dengan penilaian mereka, untuk berbagai kebutuhan karya tersebut. Dengan demikian, penatalayanan penulis atas karyanya akan sepenuhnya dialihkan dari dirinya sendiri kepada orang lain.

Pertanggungjawaban kepada Tuhan-Tetapi tidak demikian halnya dengan Tuhan. Kemampuan untuk menulis buku, seperti halnya talenta-talenta lainnya, adalah anugerah dari-Nya,

untuk perbaikan yang mana pemiliknya bertanggung jawab kepada Allah; dan dia harus menginvestasikan hasilnya di bawah arahnya. Hendaknya diingat bahwa itu bukanlah milik kita sendiri yang dipercayakan kepada kita untuk diinvestasikan. Jika demikian, kita dapat mengklaim kekuasaan yang bebas; kita dapat mengalihkan tanggung jawab kita kepada orang lain, dan menyerahkan penatalayanan kita kepada mereka. Tetapi hal ini tidak mungkin terjadi, karena Tuhan telah menjadikan kita sebagai penatalayannya. Kita bertanggung jawab untuk menginvestasikan sarana ini sendiri. Hati kita sendiri harus disucikan; tangan kita harus memiliki sesuatu untuk dibagikan, sesuai dengan kebutuhan, dari pendapatan yang Tuhan percayakan kepada kita.

Akan sama masuk akalnya bagi konferensi atau rumah penerbitan [164] untuk mengambil alih kendali atas pendapatan yang diterima seorang saudara dari rumah atau tanahnya untuk mendapatkan apa yang berasal dari hasil kerja otaknya.

Produksi Waktu Luang Penulis-Juga tidak ada keadilan dalam klaim bahwa, karena seorang pekerja di penerbit menerima upah untuk kerja kerasnya, kekuatan tubuh, pikiran, dan jiwanya adalah sepenuhnya milik institusi, dan institusi berhak atas semua produksi penanya. Di luar masa kerja di lembaga tersebut, waktu pekerja berada di bawah kendalinya sendiri, untuk digunakan sesuai keinginannya, selama penggunaan ini tidak bertentangan dengan kewajibannya terhadap lembaga tersebut. Untuk apa yang dapat ia hasilkan pada jam-jam tersebut, ia bertanggung jawab kepada hati nuraninya sendiri dan kepada Tuhan.

Tidak ada penghinaan yang lebih besar yang dapat ditunjukkan kepada Allah selain dari seseorang yang membawa bakat orang lain di bawah kendali mutlaknya. Kejahatan ini tidak dapat dihilangkan dengan fakta bahwa keuntungan dari transaksi tersebut harus dikhususkan untuk kepentingan Allah. Dalam pengaturan seperti itu, orang yang membiarkan pikirannya diatur oleh pikiran orang lain dengan demikian terpisah dari Allah dan terkena pencobaan. Dengan mengalihkan tanggung jawab penatalayanannya kepada orang lain, dan bergantung pada hikmat mereka, ia menempatkan manusia di tempat yang seharusnya bagi Allah. Mereka yang berusaha untuk melakukan pengalihan tanggung jawab ini dibutakan oleh akibat dari tindakan mereka; tetapi Allah telah dengan jelas menyatakannya kepada kita. Dia berfirman, "Terkutuklah orang

yang mengandalkan manusia, yang menjadikan manusia sebagai tengkuknya." [Yeremia 17:5](#).

Pembagian Keuntungan **yang Adil-Jangan** sampai penulis didesak untuk memberikan atau menjual hak mereka atas buku-buku yang telah mereka tulis. Biarlah mereka menerima bagian yang adil dari keuntungan pekerjaan mereka; kemudian biarlah mereka menganggap sarana mereka sebagai amanah dari Tuhan, untuk dikelola sesuai

kepada hikmat yang akan Dia berikan.-Kesaksian-kesaksian untuk Gereja 7:176-178 (1902).

Jumlah yang Wajar untuk Penulis-Penerbit harus menerima bagian keuntungan dari buku-buku yang diterbitkan. Hal ini harus sebanding dengan pekerjaan yang mereka lakukan dalam menyebarkan pemberitahuan, dll. Namun, hendaknya para penerbit berhati-hati untuk tidak mengklaim bahwa merekalah yang melakukan pekerjaan terbesar dalam mempersiapkan buku-buku ini untuk pasar. Biarlah para penulis mengambil jumlah yang wajar untuk pekerjaan mereka, tetapi mereka tidak boleh menjual hak mereka kepada lembaga mana pun. Hal ini tidak akan menjadi berkah bagi lembaga tersebut.-Instruksi Khusus Mengenai Royalti, 13 (1899).

Perbedaan dalam Buku-Saya menerima pernyataan Anda sehubungan dengan royalti atas buku-buku

Ada, dan akan selalu ada, banjir buku yang diterbitkan jika imbalan yang besar diberikan kepada para penulis. Buku-buku cerita kecil yang ditulis bukanlah pajak yang besar bagi para penulis, dan buku-buku dengan karakter seperti ini juga tidak memiliki konsekuensi yang penting bagi dunia. Perbedaan harus dibuat dalam buku-buku yang ditulis. Mereka tidak dapat digolongkan bersama - Instruksi Khusus Mengenai Royalti, 3-4 (1899).

Gunakan Pena untuk Memberkati Tujuan - Biarlah para pria dan wanita yang memiliki beban untuk memproduksi buku, bekerja untuk memberkati tujuan Tuhan dengan menggunakan pena mereka. Biarkan mereka bekerja, dan jika mereka memiliki penghasilan

[166] dari pekerjaan mereka, biarlah mereka menggunakan pendapatan itu untuk melakukan bagian mereka dalam meningkatkan standar kebenaran di mana Tuhan akan mengarahkan. Biarlah mereka mencari nasihat dari Allah. Hendaklah mereka percaya pada janji Kristus bahwa Dia akan mengutus Penghibur untuk mengajarkan segala sesuatu kepada mereka dan mengingatkan mereka akan segala sesuatu.-Instruksi Khusus Mengenai Royalti, 18 (1899).

Tujuan Gambar-Tuhan ingin umat-Nya bergerak dengan penuh pengertian dan kecerdasan. Mereka tidak boleh membuat catatan-catatan yang banyak; namun semuanya harus dilakukan dengan rapi. Buku-buku kita harus dijilid dengan sampul yang baik dan tahan lama. Jahitannya harus kuat dan kokoh. Ini harus selalu demikian. Namun, kita harus berhati-hati dalam hal ilustrasi.

Banyak uang tidak boleh diinvestasikan dalam bidang ini. Bila ada pelajaran-pelajaran dalam gambar-gambar yang menuntun pada studi buku itu sendiri, itu baik; tetapi bila gambar-gambar itu menarik perhatian dari kebenaran yang terkandung di dalam buku itu sendiri, maka usaha untuk menolong buku itu melalui ilustrasi adalah suatu kegagalan.-Surat 75, 1900. **Selera yang Baik**

dalam Pilihan Mereka-Gambar-gambar yang mewakili adegan-adegan Alkitab tidak bolehlah gambar-gambar yang murahan. Ilmu pengetahuan yang sejati dari segala jenis adalah perbedaan dan kekuatan. Dia yang dengan usaha yang sungguh-sungguh menaiki tangga kemajuan manusia selangkah demi selangkah, harus mengarahkan pandangannya kepada Dia yang berada di atas tangga itu. Pengetahuan yang diberikan Tuhan bukanlah suatu karakter yang meremehkan gagasan kita tentang hal-hal yang sakral. Kemuliaan Allah harus dijaga di depan mata pikiran, bukan representasi duniawi yang murahan.

yang membekas dalam ingatan yang memberikan konsepsi yang salah tentang

[168]

Kristus dan hal-hal surgawi. Sebuah ilustrasi yang tepat dari adegan-adegan Alkitab membutuhkan talenta dengan kualitas yang unggul. Dengan produksi-produksi yang murah dan umum ini, pelajaran-pelajaran sakral dari Alkitab menjadi tidak berarti jika dibandingkan Tuhan melarang kita untuk menyenangkan hati iblis dengan menurunkan standar kebenaran kekal dengan menggunakan ilustrasi-ilustrasi yang akan menjadi bahan olok-olok bagi pria, wanita, dan anak-anak - Naskah 23, 1896.

Godaan untuk Mengilustrasikan **Secara Berlebihan**-Saya sangat terbebani dalam membuat gambar untuk beberapa hal yang

mendesak pikiran saya. Saya telah menulis sesuatu sehubungan dengan masalah pembuatan gambar, khususnya untuk buku-buku kami. Investasi besar sarana untuk tujuan ini jelas-jelas salah. Bukan gambar-gambar yang seharusnya menjadi beban bagi kita untuk disampaikan kepada orang-orang; melainkan kebenaran, pokok bahasan, yang mereka butuhkan. Pekerjaan mengilustrasikan adalah godaan yang terus menerus untuk mengikat uang. Oleh karena itu

Mereka yang membutuhkan buku-buku tersebut dan akan menghargainya, tidak dapat memperolehnya karena harganya yang mahal....

Jangan menerima godaan yang akan datang kepada Anda dengan kekuatan khusus untuk mengeluarkan buku-buku yang melibatkan investasi uang yang besar. Tuhan tidak terlibat dalam hal ini. Ribuan dolar yang dikeluarkan untuk ilustrasi dapat diinvestasikan untuk menerbitkan buku-buku dan menjualnya dengan harga murah. Ketika para hamba Tuhan menghadiri pertemuan-pertemuan kemah, mereka seharusnya memiliki hak istimewa untuk membawa buku-buku ini, dan menjualnya semurah mungkin. Dengan uang yang mereka terima di atas harga buku-buku itu, mereka harus membeli buku-buku untuk diberikan kepada orang-orang yang tidak mampu membelinya, atau kepada orang-orang yang belum percaya,

[169] yang dengan demikian dapat dibawa kepada pengetahuan akan kebenaran....

Sudah terlambat, sama sekali sudah terlambat, untuk bergantung pada sampul buku yang mahal, atau ilustrasinya yang berlimpah, untuk penjualannya. The Buku-buku yang dibutuhkan masyarakat harus diterbitkan secara gratis tanpa dipajang. Penghematan ribuan dolar yang dikeluarkan untuk ilustrasi akan memungkinkan buku-buku tersebut dijual dengan harga yang memungkinkan banyak orang untuk mendapatkannya. Tuhan tidak mengilhami antusiasme ini. Ini adalah bagian dari pekerjaan yang telah menjauh dari kesederhanaan iman, yang seharusnya menjadi ciri khas Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai suatu angkatan yang terpilih, suatu umat yang khas yang giat melakukan perbuatan baik. Para pelukis dan seniman memiliki banyak pengaruh dalam menentukan subjek ilustrasi ini.

Saya terkejut karena peningkatan biaya yang disebabkan oleh ilusi telah diletakkan di hadapan saya - Surat [133](#), [1899](#).

Pemborosan dalam Ilustrasi-Saya telah diperlihatkan bahwa pembuatan gambar yang melimpah untuk majalah dan buku-buku kami tumbuh menjadi ambisi yang tidak suci; dan bahaya persaingan semakin meningkat hingga ke tingkat yang mengkhawatirkan. Buku-buku yang kami kirimkan ke seluruh dunia harganya terlalu mahal. Pemborosan dalam ilustrasi menghabiskan waktu dan uang serta menciptakan kekhawatiran yang dapat dan harus dihindari. Tuhan ingin agar kita menjaga

pandangan kita tetap tunggal untuk kemuliaan Allah. Kegilaan akan ilustrasi yang begitu melimpah ini bukanlah perintah Tuhan; ini adalah denyut nadi dunia, dan ini berdetak kencang di dalam umat Tuhan pada saat ini.

Di setiap lini pekerjaan, penghematan harus dilakukan. Semua hal yang tidak perlu

[170] engeluaran yang tidak perlu harus dihindari; karena Allah sedang menguji umat-Nya. Ada misi-misi yang harus dibuka di ladang-ladang baru. Orang-orang yang telah dipilih oleh Allah.

harus dibangkitkan untuk melangkah di tempat dan nasib mereka, dan menyuarakan pesan ujian besar untuk saat ini. Firman Tuhan harus disampaikan kepada orang-orang. Sangkakala harus mengeluarkan suara tertentu. Ini adalah pekabaran hidup dan mati, dan itu tidak boleh datang dengan tidak pasti dari para penjaga yang berdiri di atas tembok-tembok Sion - Surat 147, 1899.

Dengan Rasa dan Kesederhanaan-Untuk menjangkau orang-orang yang belum percaya, sebuah manifestasi tampilan lahiriah terlihat di antara umat kita; tetapi tampilan ini tidak akan mencapai kebaikan yang diwakili. Buku-buku kita dipenuhi dengan gambar-gambar yang mahal, dan ini membuat buku-buku itu terlalu mahal untuk dibagikan, dan terlalu mahal untuk dibeli oleh orang-orang yang paling membutuhkannya. Masalah ilustrasi telah dibawa ke tingkat yang ekstrem. Uang ekstra yang dikeluarkan untuk sampul buku, atau untuk gambar-gambar, tidak akan mengubah jiwa kepada kebenaran yang terkandung di dalam buku tersebut. Bahwa begitu banyak ruang yang harus diisi dengan gambar-gambar bukanlah perintah Allah. Telah terjadi penundaan yang lama dalam penerbitan karya-karya kami karena menunggu ilustrasi, penundaan yang tidak dapat dibenarkan, dan yang telah menjauhkan orang-orang dari kebenaran yang seharusnya mereka miliki.

Buku-buku kami dapat dipersiapkan dengan baik, sebagaimana seharusnya semua buku; tetapi penerbit kami membuat kesalahan dengan meninggalkan kesederhanaan Injil. Kita menggunakan talenta Tuhan dalam hal sarana, dan kita harus menanganinya dengan bijaksana. Hasil dari pekerjaan mengilustrasikan ini tidak menjamin pengeluaran dana yang begitu besar. Hasil dari pekerjaan ilustrasi ini tidak menuntut pengeluaran yang besar.

pendapatan tidak sebanding dengan waktu dan sarana yang dihabiskan untuk mengamankan [171] pemotongan.-Naskah 131, 1899.

Menghitung Biaya-Dalam produksi buku-buku yang berisi kebenaran yang bernilai, orang-orang telah gagal menghitung biaya. Mereka telah gagal untuk mengetahui apakah ilustrasi-ilustrasi yang disediakan di bawah representasi penjualan yang lebih besar, telah menyerap semua sarana, membatasi kekuatan untuk menyelesaikan pekerjaan di bidang-bidang lain, pekerjaan yang perlu dilakukan sekaligus. Haruslah diteliti dengan seksama pengaruh dari pekerjaan ini terhadap gereja dan dunia.-Surat

133, 1899.

Ketepatan itu **Penting** - **Bukankah** kita harus melakukan penyelidikan mengenai masalah ilustrasi buku-buku kita yang begitu banyak? Tidakkah pikiran akan memiliki gagasan yang lebih jelas dan lebih sempurna tentang malaikat, tentang Kristus, tentang semua hal rohani, jika tidak ada gambar-gambar yang dibuat untuk melambangkan hal-hal surgawi? Banyak dari gambar-gambar yang dibuat adalah sangat salah dari segi kebenaran. Bukankah gambar-gambar yang begitu jauh dari kebenaran memberikan

menyuarakan kepalsuan? Kita ingin menjadi benar dalam semua representasi kita tentang Yesus Kristus. Tetapi banyak dari pemalsuan yang menyedihkan yang dimasukkan ke dalam buku-buku dan makalah-makalah kita adalah pemaksaan terhadap publik - Surat 145, 1899.

Ilustrasi yang Sesuai-Pemikiran banyak orang yang mengacu pada hal-hal yang berkaitan dengan pekerjaan Tuhan terlalu murahan. Dalam pemilihan gambar-gambar untuk mengilustrasikan hal-hal kudus, kekurangan hikmat telah ditunjukkan yang tidak dapat direstui oleh Tuhan-Surat 39, 1899.

Contoh Ilustrasi yang Buruk-"Tabut yang Berdiri di Tengah Sungai Yordan", lihatlah kerub-kerub di kedua ujung tabut itu. Apa

[172] penggambaran yang keliru tentang para malaikat surgawi yang memandang dengan penuh hormat ke arah kursi kemurahan, penutup tabut. Seorang anak kecil mungkin menganggap representasi itu sebagai burung yang sedang membungkuk. Namun ketika tabut itu dipindahkan dari tempat kudus, kerub-kerub itu tidak pernah terlihat. Tabut suci itu, yang melambangkan Yehuwa di tengah-tengah umat-Nya, selalu ditutupi, sehingga tidak ada mata yang ingin tahu yang dapat melihatnya. Biarlah tabut itu selalu tertutup.-Surat 28a, 1897.

Tidak Ada Adegan Horor - Jauhkan dari buku-buku ilustrasi gambar-gambar auto-da-fe, gambar-gambar Katolik tentang penganiayaan dan pembakaran. Cukupilah membaca tentang perbuatan-perbuatan jahat ini, tanpa mencoba untuk menghadirkannya dalam semua detail yang mengerikan di depan mata - Surat 28a, 1897.

Pilihan daripada Banyak-Saya merasa terganggu sehubungan dengan penggunaan gambar dalam publikasi kami. Sebagian koran kami tampaknya ingin menggunakan gambar-gambar itu pada musimnya dan di luar musimnya. Dan sebagian potongan gambar yang digunakan sangat rendah, dan kurang mengilustrasikan subjek yang diwakili. Saya berharap publikasi kami tidak akan menyerupai almanak komik. Saya tidak akan mengutuk sama sekali penggunaan gambar, tetapi biarlah lebih sedikit yang digunakan, dan hanya yang merupakan ilustrasi yang bagus dari subjek ... Jika Anda memilih untuk memiliki beberapa gambar dan yang bagus, saya tidak keberatan. Biarlah ilustrasi menjadi pilihan dan bukannya banyak." -

Surat 28a, 1897.

Ilustrasi Majalah yang **Tidak** Pantas-Saya sangat sedih melihat pada halaman pertama edisi terbaru *Signs* sebuah gambar tempat kelahiran Shakespeare, disertai dengan sebuah artikel tentang Shakespeare. Semoga Tuhan mengasihani ketajaman kita jika kita tidak memiliki

[173] makanan yang lebih baik dari ini untuk diberikan kepada kawanan domba Allah. Sangat menyedihkan bagi saya untuk melihat mereka yang berada dalam posisi kepercayaan, yang seharusnya setiap hari mendapatkan pengalaman yang kaya, menempatkan hal seperti itu di hadapan orang-orang.

Lihatlah, kemah Allah ada di tengah-tengah manusia, dan Dia dengan murah hati berkenan tinggal di tengah-tengah mereka. Biarlah mereka yang mewakili

kebenaran untuk saat ini, berdoalah dengan sungguh-sungguh untuk ketajaman rohani yang jelas. Biarlah mereka dengan tulus cemburu demi kehormatan Tuhan Allah semesta alam. Biarlah mereka melihat dosa dari meninggikan orang-orang seperti Shakespeare, yang menarik perhatian orang-orang kepada mereka yang dalam hidup mereka tidak menghormati Allah atau mewakili Kristus.

Orang-orang yang memegang posisi-posisi yang bertanggung jawab dalam pekerjaan Tuhan perlu diperbaharui dalam roh pikiran mereka. Biarlah mereka mengangkat suara mereka menentang penyembahan kepada manusia, memberikan kehormatan kepada siapa yang patut dihormati. Orang-orang yang mengedit tulisan-tulisan kita membutuhkan sentuhan ilahi. Mereka membutuhkan pengurapan Roh Kudus.

"Apa Arti Semua Ini?"-Saya merasa sedih dan sakit hati ketika saya melihat representasi pada halaman pertama dari *Tanda-tanda* yang telah saya rujuk. Saya bertanya pada diri sendiri, "Apa artinya semua ini?" Saya begitu tertekan dalam pikiran sehingga saya menjadi sakit secara jasmani. Saya pergi tidur pada pukul delapan malam, dan tidur sebentar, sekitar satu jam, saya pikir. Kemudian saya seperti berdiri di hadapan orang-orang yang bertanggung jawab di Pacific Press, membawa sebuah pesan kepada mereka. Roh Allah datang ke atas saya, dan saya tidak dapat menahan diri untuk tidak berbicara. Sekarang saya tidak dapat menulis semua yang saya katakan. Saya bertanya, "Di manakah ketajaman rohanimu atau penilaian yang baik, sehingga kamu harus menabur lalang di antara gandum?"

[174]

Tidak ada yang muncul dalam literatur kami yang tidak mewakili kebenaran dan keadilan."

Kami telah melakukan upaya yang sungguh-sungguh untuk mengarahkan pikiran anak-anak muda kami di Oakland ke jalur yang benar. Kadang-kadang mereka telah ditegur dengan keras karena menyerah pada kesenangan yang penuh cinta, menyimpang dari jalan lurus yang disetujui oleh Surga. Tetapi apa yang dapat saya katakan ketika koran-koran kita memuat berita-berita tentang orang-orang yang tidak memuliakan Allah dalam hidup dan karakternya? Apakah menurut Anda, gambaran-gambaran seperti itu akan menolong kaum muda untuk berjalan di jalan kekudusan yang sempit?

Saya tidak melihat bagaimana representasi seperti ini, atau seperti yang ada di halaman pertama *Review and Herald* baru-

baru ini-gambar kuil penyembahan berhala-bisa menjadi bantuan spiritual bagi masyarakat kita.

Saya merasa sangat berhasrat bahwa setiap kata yang diterbitkan oleh umat kita akan memantulkan cahaya yang akan menembus bayangan gelap Iblis. Tuliskanlah di dalam surat kabar kita pengalaman-pengalaman yang menguatkan yang menunjukkan kebaikan dan kasih Allah dalam hubungan-Nya dengan umat-Nya. Ini akan menguatkan dan menghibur mereka. Luruskanlah jalan bagi kakimu, supaya orang yang timpang tidak tersesat. Pertahankanlah pesan peringatan dari

kebenaran di hadapan orang-orang, karena kesudahannya sudah dekat. Kita harus berseru dengan suara keras dan tidak boleh diam. Beberapa orang tidak akan mengindahkannya, tetapi yang lain akan bertobat dan bertobat.

Beberapa hal yang sangat penting telah disampaikan kepada saya, tetapi saya tidak memiliki kekuatan untuk menuliskannya pagi ini. Ketika saya mencoba untuk melakukan ini, suatu intensitas perasaan yang begitu kuat menghampiri saya sehingga saya harus berhenti.

[175] **Penglihatan Rohani Sangat Dibutuhkan**-Kita sangat membutuhkan, oh sangat membutuhkan, kepekaan yang tajam, penglihatan rohani yang jernih. Mata kita perlu diurapi dengan minyak mata surgawi, agar kita dapat melihat segala sesuatu dengan jelas. Kebenaran-kebenaran yang besar dan khidmat pada masa ini harus diberitakan melalui tulisan-tulisan kita, dan ke dalam tulisan-tulisan itu kita harus membawa semua kekuatan rohani yang kita miliki.

Pelajaran kita untuk saat ini adalah, bagaimana kita dapat memahami dan menyampaikan dengan jelas Injil yang Kristus datang secara pribadi untuk menyampaikannya kepada Yohanes di Pulau Patmos, yaitu Injil yang disebut sebagai, "Pernyataan Yesus Kristus, yang dikaruniakan Allah kepada-Nya untuk menunjukkan kepada hamba-hamba-Nya apa yang harus segera terjadi." "Berbahagialah dia yang membacanya dan mereka yang mendengar perkataan nubuat ini, ... karena waktunya sudah dekat."

Kita harus memberitakan kepada dunia kebenaran-kebenaran Wahyu yang agung dan khidmat. Ke dalam rancangan dan prinsip-prinsip gereja Allah, kebenaran-kebenaran ini harus masuk

Kita memiliki pekerjaan yang paling penting yang harus dilakukan, yaitu memberitakan pesan malaikat ketiga. Kita sedang menghadapi isu-isu yang paling penting yang pernah dipanggil untuk dihadapi manusia. Semua orang harus memahami kebenaran yang terkandung di dalam ketiga pekabaran itu; karena kebenaran itu sangat penting bagi keselamatan.

Saudara-saudaraku, tidakkah kamu mau memberikan kepada kawananda domba Allah roti, dan bukan batu? Jangan pernah mencetak di koran kita kata-kata yang akan menurunkan standar yang Allah harapkan untuk dipenuhi oleh umat-Nya. Janganlah

menyebut seseorang sebagai orang pintar yang tidak memiliki hikmat untuk memilih Tuhan Yesus Kristus-terang dan hidup dunia. Keunggulan seseorang ditentukan oleh kepemilikannya akan kebajikan-kebajikan Kristus. Janganlah kita memalingkan pandangan kita dari Kristus.

[176] kepada manusia yang berdosa. Kebenaran harus disampaikan di hadapan orang-orang. Standar kemurnian, kesederhanaan, dan kekudusan harus ditinggikan.

Tidak mungkin untuk mengatakan, sampai sejauh mana pencetakan ilustrasi dan artikel semacam itu akan membawa Anda. Kertas akan lebih banyak dan lebih bagus jika lebih sedikit ruang yang diberikan untuk ilustrasi.

Saya diperintahkan untuk mengatakan bahwa Anda dapat memberikan gambaran yang cemerlang tentang Setan. Anda dapat berbicara tentang kehebatan kecerdasan dan kekuatannya. Anda dapat memikat perasaan mereka yang membaca *Tanda-Tanda* dengan subjek ini. Tetapi kami tahu bahwa hal ini tidak benar untuk dilakukan.

Saya ingin menyampaikan hal ini kepada Anda sesegera mungkin, oleh karena itu saya tidak dapat meluangkan waktu untuk menulis secara lengkap mengenai masalah ini. Saya diperintahkan untuk mengatakan bahwa engkau telah menghina Tuhan. Engkau tidak bermaksud melakukan hal ini, tetapi engkau telah melakukannya. -[Surat 106, 1902](#).

Bab 25-Sastra dalam Karya Penutup

Akhir dari Segala Sesuatu Sudah Dekat-Pekerjaan yang besar dan luar biasa dari pesan Injil yang terakhir harus diteruskan sekarang seperti yang belum pernah terjadi sebelumnya. Dunia akan menerima terang kebenaran melalui pelayanan penginjilan Firman melalui buku-buku dan majalah kami. Publikasi-publikasi kita harus menunjukkan bahwa akhir dari segala sesuatu sudah dekat. Saya berpesan kepada para penerbit kita: "Angkatlah standar; angkatlah lebih tinggi. Beritakanlah pekabaran malaikat yang ketiga, supaya didengar oleh seluruh dunia. Supaya semua orang tahu, bahwa mereka yang menuruti perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus adalah mereka yang hidup. [Wahyu 14:12](#). Biarlah literatur kita menyampaikan pesan itu sebagai saksi ke seluruh dunia."

Para pekerja kita sekarang harus didorong untuk memberikan perhatian pertama mereka pada buku-buku yang berhubungan dengan bukti-bukti iman kita, buku-buku yang mengajarkan doktrin-doktrin Alkitab, dan yang akan mempersiapkan suatu umat untuk bertahan dalam masa-masa sulit yang akan datang." - Testimonies [for the Church 9:61 \(1909\)](#).

Mencerahkan Bumi - sebagian besar melalui rumah-rumah penerbitan kami adalah untuk menyelesaikan pekerjaan malaikat yang lain itu

[178] yang turun dari sorga dengan kuasa yang besar, dan yang menerangi bumi dengan kemuliaan-Nya - Testimonies [for the Church 7:140 \(1902\)](#). **Tujuan Khusus dari** Literatur Kami-Penerbitan **kami** didirikan atas petunjuk Allah dan di bawah penglihatan khusus-Nya. Itu dirancang untuk mencapai tujuan tertentu. Umat Advent Hari Ketujuh telah dipilih oleh Allah sebagai umat yang khas, terpisah dari dunia. Dengan golok kebenaran yang besar, Ia telah memisahkan mereka dari dunia, dan membawa mereka ke dalam hubungan dengan diri-Nya. Dia telah menjadikan mereka wakil-wakil-Nya, dan telah memanggil mereka untuk menjadi duta-duta bagi-Nya dalam pekerjaan keselamatan yang terakhir. Kekayaan terbesar dari kebenaran

yang pernah dipercayakan kepada manusia, peringatan-peringatan yang paling serius dan menakutkan yang pernah dikirim oleh Allah kepada manusia, telah dipercayakan kepada mereka untuk disampaikan kepada dunia; dan dalam melaksanakan pekerjaan ini, penerbit-penerbit kami adalah salah satu yang paling lembaga yang efektif...

Pesan yang Mengejutkan-Penerbitan yang dikirim dari percetakan kami adalah untuk mempersiapkan suatu umat untuk bertemu dengan Allah. Di seluruh dunia, mereka harus melakukan pekerjaan yang sama seperti yang dilakukan oleh Yohanes Pembaptis bagi bangsa Yahudi. Dengan pesan-pesan peringatan yang mengejutkan, nabi Allah membangunkan manusia dari mimpi duniawi. Melalui dia, Allah memanggil Israel yang murtad untuk bertobat. Dengan penyampaian kebenaran, ia membongkar khayalan-khayalan populer. Berbeda dengan teori-teori palsu pada masanya, kebenaran dalam pengajarannya berdiri sebagai suatu kepastian yang kekal. "Bertobatlah, sebab Kerajaan Sorga sudah dekat," demikianlah pesan Yohanes. Pesan yang sama ini, melalui publikasi dari percetakan kami rumah-rumah, harus diberikan kepada dunia saat ini. Nubuat yang digenapi oleh misi Yohanes [179] menguraikan pekerjaan kita, - "Persiapkanlah jalan bagi Tuhan, luruskanlah jalan-Nya." [Matius 3:2, 3](#). Sebagaimana Yohanes mempersiapkan jalan bagi yang pertama, demikian pula kita harus mempersiapkan jalan bagi yang kedua, kedatangan Juruselamat.

Tinggikanlah hari Sabat-Lembaga-lembaga penerbitan **kita** harus meninggikan tuntutan-tuntutan hukum Allah yang tertindas. Berdiri di hadapan dunia sebagai pembaharu, mereka harus menunjukkan bahwa hukum Allah adalah fondasi dari semua pembaruan yang kekal. Dengan jelas dan tegas, mereka harus menunjukkan pentingnya ketaatan pada semua perintah-Nya. Dibatasi oleh kasih Kristus, mereka harus bekerja sama dengan Dia dalam membangun tempat-tempat yang sudah lama terbengkalai, membangun fondasi dari banyak generasi. Mereka harus berdiri sebagai pembenah dari yang rusak, pemulih jalan untuk didiami. Melalui kesaksian mereka, Sabat dalam hukum keempat harus berdiri sebagai saksi, pengingat yang terus menerus akan Allah, untuk menarik perhatian dan membangkitkan penyelidikan yang akan mengarahkan pikiran manusia kepada Sang Pencipta.

Memberitakan Pesan **Tiga Malaikat-Jangan** pernah dilupakan bahwa lembaga-lembaga ini harus bekerja sama dengan pelayanan para malaikat di surga. Mereka adalah salah satu lembaga yang diwakili oleh malaikat yang terbang di tengah-tengah langit, yang membawa Injil yang kekal untuk diberitakan kepada mereka yang diam di atas bumi dan kepada segala bangsa dan suku dan bahasa

dan kaum dan mengatakan dengan suara nyaring: "Takutlah akan Allah dan muliakanlah Dia, sebab hari penghakiman-Nya telah tiba." [Wahyu 14:6, 7](#).

Dari mereka akan keluar kecaman yang mengerikan, "Babel adalah jatuh, jatuhlah kota besar itu, karena ia telah membuat segala bangsa minum dari anggur murka percabulannya." [Wahyu 14:8](#).

Mereka diwakili oleh malaikat ketiga yang mengikuti, "dan berkata dengan suara nyaring: "Setiap orang yang menyembah binatang itu dan patungnya dan yang menerima tandanya pada dahinya atau pada tangannya, ia akan minum anggur murka Allah." [Wahyu 14:9, 10.-Kesaksian untuk Gereja 7:138-140 \(1902\)](#).

Memperkuat Setiap Juru Kunci dan Pilar-Pekerjaan buku hendaknya menjadi sarana untuk dengan cepat memberikan terang kudus kebenaran masa kini kepada dunia. Penerbitan-penerbitan yang muncul dari percetakan kita dewasa ini hendaknya memiliki karakter yang sedemikian rupa sehingga dapat memperkuat setiap peniti dan pilar iman yang telah ditegakkan oleh firman Allah dan oleh wahyu-wahyu Roh-Nya - [Testimonies for the Church 9:69 \(1909\)](#).

Kuasa Pena di Seluruh Dunia-Pena adalah kuasa di tangan orang-orang yang merasakan kebenaran menyala di atas mezbah hati mereka, dan yang memiliki semangat yang cerdas untuk Tuhan, yang diimbangi dengan penilaian yang baik. Pena yang dicelupkan ke dalam mata air kebenaran yang murni dapat mengirimkan berkas-berkas cahaya ke sudut-sudut bumi yang gelap, yang akan memantulkan sinarnya kembali, menambah kekuatan baru, dan memberikan terang yang lebih besar untuk disebarakan ke mana-mana.

Saya telah diperlihatkan bahwa publikasi-publikasi tersebut telah melakukan suatu pekerjaan pada beberapa pemikiran di negara-negara lain, dalam meruntuhkan tembok-tembok prasangka dan takhayul. Saya diperlihatkan kepada para pria dan wanita yang sedang mempelajari dengan penuh minat makalah-makalah dan beberapa halaman traktat tentang kebenaran masa kini. Mereka membaca bukti-bukti yang begitu indah dan

[181] baru bagi mereka, dan akan membuka Alkitab mereka dengan ketertarikan yang mendalam dan baru, karena pokok-pokok kebenaran yang selama ini gelap bagi mereka menjadi terang, terutama terang yang berkenaan dengan hari Sabat dalam hukum keempat. Ketika mereka menyelidiki Kitab Suci untuk melihat apakah hal-hal ini benar, sebuah cahaya baru bersinar di atas pemahaman mereka, karena para malaikat melayang-layang di atas mereka, dan mengesankan pikiran mereka dengan kebenaran-kebenaran yang terkandung di dalam tulisan-tulisan yang telah mereka baca.

A Harvest of Precious Souls - Saya melihat mereka

memegang kertas-kertas dan traktat-traktat di satu tangan, dan Alkitab di tangan yang lain, sementara pipi mereka basah oleh air mata, dan bersujud di hadapan Allah dalam doa yang sungguh-sungguh dan rendah hati, untuk dituntun ke dalam seluruh kebenaran, - hal yang sama yang telah Ia lakukan bagi mereka sebelum mereka berseru kepada-Nya. Dan ketika kebenaran itu diterima di dalam hati mereka, dan mereka melihat rantai kebenaran yang harmonis, Alkitab bagi mereka adalah sebuah buku yang baru; mereka memeluknya ke dalam hati mereka dengan sukacita yang penuh syukur, sementara wajah mereka semua bersinar dengan kebahagiaan dan

sukacita yang kudus. Mereka tidak puas hanya dengan menikmati terang itu sendiri, dan mereka mulai bekerja untuk orang lain. Beberapa melakukan pengorbanan-pengorbanan besar demi kebenaran dan untuk menolong saudara-saudara yang berada di dalam kegelapan - [Life Sketches, 214-215 \(1915\)](#).

Benih untuk Panen Pentakosta-Tuhan akan segera melakukan hal-hal yang besar bagi kita, jika kita berbaring dengan rendah hati dan percaya di kaki-Nya. Lebih dari seribu orang akan segera bertobat dalam satu hari, sebagian besar dari mereka akan menelusuri keyakinan pertama mereka setelah membaca publikasi kami - [The Review and Herald, 10 November 1885](#).